© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-704-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

1

Je n’étais pas très fière de moi en montant les escaliers qui me menaient chez Jacques, ce matin-là. Je passais le voir pour lui dire que je ne pouvais pas lui rendre les trois mille francs qu’il m’avait prêtés deux mois auparavant. Je suis habilleuse pour le cinéma et, vu la crise qui régnait alors dans la profession, j’étais sans travail depuis près d’un an. Je sortais d’une séparation éprouvante, Michel m’avait plaquée et j’étais complètement démoralisée. C’est lui qui m’avait dépucelée. Il avait 20 ans comme moi et, au début de notre liaison, s’était montré très doux et très câlin. Il avait changé avec le temps et avait, contrairement à moi, peu de besoins sexuels. Nous faisions l’amour une ou deux fois par semaine et chaque fois sans grande originalité. Il montait sur moi, allait et venait dans mon vagin pendant cinq minutes et éjaculait en grognant. Tant mieux pour moi si j’avais pris mon plaisir, sinon c’était tant pis. Il s’endormait aussitôt son coup tiré et moi, je n’avais plus qu’à me masturber.

J’étais très amoureuse de lui quand même et je crois que cela venait du fait qu’il avait été le premier. Cela compte beaucoup pour nous, les femmes. Pourtant, inutile de le préciser : pendant tout le temps que dura cette relation, j’avais accumulé bon nombre de frustrations et de désirs inassouvis…

Jacques vivait à cette époque avec l’une de mes meilleures copines, Marie-Paule. Ils allaient bien ensemble, tous deux délurés, sans pudeur, tout l’inverse de moi. Je n’étais vicieuse que dans ma tête, en pensée, jamais en actes.

Marie-Paule me racontait souvent ses nuits avec Jacques, cela l’excitait, elle prenait un malin plaisir à me gêner en société. Elle le décrivait comme le compagnon idéal, vicieux, ne pensant qu’à cela. Bref, l’homme qu’aurait dû être mon Michel.

Je nourrissais mes fantasmes des histoires de ma copine. Pendant que Michel ronflait, je me masturbais et m’imaginais, mêlée à leurs ébats, en train de lécher les couilles de Jacques pendant qu’il l’enculait, ou encore me faisant lécher le sexe par Marie-Paule tout en m’occupant moi-même de la queue de son amant.

Souvent, les soirs où ils nous invitaient à dîner, ces idées me revenaient à table. J’allais dans les toilettes et me masturbais hâtivement, m’enfonçant un doigt, souvent deux, dans la chatte. Il ne me fallait que quelques secondes pour jouir. Mais d’une jouissance insuffisante, qui m’énervait sans m’assouvir…

Il y avait autour de Jacques une ambiance de « cul » constante et cela m’excitait énormément.

Mais il était l’ami de ma meilleure copine et je n’avais le droit de faire l’amour avec lui qu’en pensée. Et puis, il y avait Michel et pour moi, fidélité était un mot qui avait encore tout son sens. J’avais un corps de femme mais je restais une petite fille dans ma tête.

Donc, un soir, j’avais évoqué devant eux mes problèmes d’argent et plus tard, en me raccompagnant, Jacques m’avait glissé dans la poche un chèque de trois mille francs à l’insu de Marie-Paule. Je voulais refuser mais j’avais tellement besoin de cet argent que je l’ai pris en lui promettant de lui rendre deux mois plus tard.

J’aurais pu lui téléphoner pour lui annoncer la mauvaise nouvelle mais j’avais préféré passer le voir pour trouver un arrangement ou un délai, m’expliquer et surtout m’excuser. A cette heure de la matinée, Marie-Paule devait être au boulot et c’était tant mieux. Elle n’était pas au courant de notre « transaction ». J’avais dit à Jacques de garder le secret car elle était tellement tête en l’air qu’elle en aurait parlé devant d’autres amis et cela m’aurait particulièrement gênée. L’immeuble était ancien, vétuste et l’escalier sentait la pisse de chat.

J’ai sonné et Jacques est venu m’ouvrir. Il était en peignoir, les cheveux en bataille. Visiblement, je le réveillais. J’ai eu l’impression qu’il comprenait tout de suite pourquoi j’étais là.

— Nathalie ? Tu es bien matinale…

— Oui… Enfin… Je passais pour… Je peux entrer ? Tu es seul ?

— Oui. Marie-Paule est à l’agence à cette heure.

Il a refermé la porte derrière moi et nous sommes allés dans le salon. Il y avait du désordre partout. Le sol était jonché de boîtes de bière vides, de cendriers pleins à ras bord, de disques sans pochette et d’assiettes contenant les restes du repas de la veille.

Je ne savais pas où m’asseoir tant la pièce était encombrée. Il m’a fait une place sur le divan entre une pile de magazines de cinéma et un paquet informe de vêtements roulés en boule. Il m’a proposé un café et j’ai accepté. Il est vite revenu de la cuisine avec deux tasses fumantes et s’est assis devant moi sur un fauteuil.

— Alors, qu’est-ce qui t’amène, ma poule ?

C’était sa façon de parler. Désinvolte, macho, sûr de lui en toutes circonstances, un peu prétentieux.

J’étais encore plus mal à l’aise d’avoir à lui avouer la raison de ma visite, surtout qu’il avait mis une jambe à cheval sur l’un des accoudoirs et que les pans de sa robe de chambre avaient légèrement glissé. Je voyais très bien, étant face à lui, ses testicules et son sexe dont seul le gland sans prépuce sortait des poils de son pubis. Il semblait très petit.

J’étais troublée par cette situation. Jacques ne semblait même pas s’en rendre compte tellement il était décontracté.

Je lui ai dit que je ne pouvais pas lui rendre son argent mais que, s’il pouvait attendre un mois, je le rembourserai, c’était sûr.

Gênée, honteuse, les larmes me sont venues aux yeux. Ce n’était pas une ruse pour l’attendrir mais j’étais dans une telle panade financière et je me sentais si fautive que je n’avais pas pu m’empêcher de pleurer.

— Tu pleures pour ça ? C’est ridicule ! Tu sais, je n’ai pas la fortune de Crésus mais je ne suis pas à trois mille francs près ! Tu n’as pas de boulot en ce moment ?

— Non, je cherche, mais tu sais, c’est dur.

— Si tu veux, je peux te pistonner sur une dramatique télé. C’est un copain qui m’a mis sur le coup et je suis engagé comme photographe de plateau. Je vais parler de toi. Ça t’intéresse ? Il y a justement une place d’habilleuse. Ils ne trouvent personne.

J’ai acquiescé sans oser y croire. Dix minutes plus tôt, j’étais désespérée et voilà que Jacques se fichait de l’argent et, qu’en plus, il m’offrait du travail.

— Le tournage commence dans quinze jours à Argelès, près de Perpignan.

Il s’est levé, a envoyé sur le sol la pile de magazines et s’est assis près de moi. Il a tiré un mouchoir en papier d’une boîte de kleenex posée devant nous sur le guéridon et me l’a tendu en souriant. J’ai essuyé mes yeux en faisant attention à mon rimmel. ll a passé son bras autour de mon cou, paternel, et m’a serrée contre lui. Sa robe de chambre avait encore glissé.

La situation était plus que délicate. Sa cuisse gauche était collée contre la mienne, entièrement découverte jusqu’à son entrejambe. Il m’a dit gentiment que je ne devais plus pleurer et que tout allait s’arranger pour moi. Il m’a déposé un baiser sur la joue. J’avais beau n’avoir connu qu’un seul homme dans ma vie, la vue de son sexe qui commençait à gonfler me faisait comprendre exactement à quoi il pensait à cet instant précis. Sa main qui pendait par-dessus mon épaule et qui m’a caressé le sein sur le chemisier n’a fait que le confirmer. Je ne savais pas quoi faire. Je ne voulais pas tout gâcher et qu’il revienne sur sa décision. Je devais trouver un moyen de lui échapper. Il était gentil et doux mais l’amant de ma meilleure amie.

Il se serrait de plus en plus et sa main tentait maintenant de glisser sous mon chemisier. Ses jambes s’écartaient et son membre devenait de plus en plus volumineux.

— Nous ne pouvons pas faire cela. Il y a Marie-Paule…

— Elle ne le saura que si tu lui dis. Je t’ai déjà prouvé que je pouvais garder un secret, non ?

Tout en disant cela, il posa son autre main sur ma cuisse nue. Il faisait très chaud depuis quelques jours et je n’avais pas mis de collants. Je portais une courte jupe de cuir. Sa main s’insinuait entre mes cuisses et l’extrémité de ses doigts touchait ma culotte. J’étais hésitante et pleine de scrupules. Cette attaque était aussi inattendue qu’excitante. Ses doigts sont devenus plus pressants contre ma vulve et jouaient avec les poils bruns qui dépassaient de chaque côté de ma culotte. Je suis très brune et très poilue. J’ai un large triangle sur le pubis, ça entoure mes grandes lèvres et court entre la raie de mes fesses.

Il a forcé un peu pour m’ouvrir plus. Il m’a embrassée une nouvelle fois sur la joue, puis ses lèvres se sont collées aux miennes. J’ai gardé les dents serrées quelques secondes et ma bouche s’est ouverte presque automatiquement, laissant sa langue jouer avec la mienne et mener une ronde infernale. ll m’a mordillé la lèvre supérieure, léché la joue et le lobe de l’oreille. C’était sensuel et excitant. D’une main, il a écarté mon slip entre mes cuisses et a collé son autre paume contre ma chatte, qu’il serrait par petites pressions.

J’étais trempée, je dégoulinais de plaisir et cela me trahissait. Mon clitoris était gonflé, hypersensible, et il jouait à l’agacer avec l’ongle de son pouce.

Pourtant, je ne voulais pas montrer mon émoi, il ne le fallait pas. J’avais honte de moi et refusais de m’abandonner. Paradoxalement, je n’arrivais plus à faire la différence entre le bien et le mal, entre ce que je devais faire et ce dont j’avais envie.

Je savais que je ne devais pas céder et que, si je le faisais, j’allais le regretter et ne pourrais plus jamais me trouver face à face avec Marie-Paule. Mais voilà, mon fantasme, l’homme que j’avais caressé des milliers de fois en rêve était contre moi.

J’ai tendu la main vers sa verge et je l’ai touchée. Elle était petite mais si douce et si dure. J’ai saisi ses bourses à pleine main et les ai malaxées pendant qu’il me retirait mon chemisier et mon soutien-gorge. Elles étaient rondes et pleines, toutes chaudes aussi. Il a ôté sa robe de chambre, a dégrafé ma jupe et glissé ses doigts entre ma peau et l’étoffe de ma culotte. Il a tiré l’ensemble d’un seul coup, en soulevant ma cuisse. Il s’est levé et, au garde-à-vous, m’a prise par les cheveux pour rapprocher ma bouche de sa bite en érection. Une petite goutte perlait au bout du gland. Après une hésitation, j’ai sucé sa queue sur toute la longueur, à petits coups de langue. Je l’ai mise entièrement dans ma bouche, j’avais le nez dans ses poils blonds et bouclés. Il a reculé et m’a demandé de me mettre à genoux sur le canapé, les fesses en l’air. ll est venu s’asseoir derrière moi et a caressé mes fesses, l’intérieur de mes cuisses, mon ventre et mes seins dont les bouts étaient gonflés. Je mouillais de plus belle. J’ai enfin senti son haleine contre ma vulve et sa bouche s’y est collée. Il a séparé mes grandes lèvres humides et molles avec la pointe de sa langue et a commencé à me lécher par à-coups de bas en haut, comme un chien qui lape l’eau de son écuelle. D’un coup, il a entré sa langue au plus profond de mon vagin. Il écartait mes lèvres avec ses doigts et je sentais son nez écrasé dans la raie de mes fesses, tout contre mon trou plissé. Je me suis écartée encore plus, j’ai tendu mon bras sous moi pour lui saisir la verge que j’ai masturbée vigoureusement.

Sa langue était revenue attaquer l’entrée de mon trou, l’écartait, le dilatait à l’extrême. Je ne pouvais plus le branler, je ne pensais qu’à mon plaisir. Mes reins et mon ventre se contractaient nerveusement. Il a détaché son visage de mon sexe ouvert et y a enfoncé son médius tout en faisant des va-et-vient d’abord très lents puis de plus en plus rapides. Sa langue est venue lécher mon anus. Je le sentais s’entrouvrir sous la fermeté de cette caresse chaude et humide. On ne m’avait jamais fait cela.

Mon souffle se faisait de plus en plus court. J’étais prête à être embrochée, à recevoir son pénis. Jacques s’en est rendu compte et a immédiatement retiré son doigt. A genoux derrière moi, il m’a pénétrée.

— Je ne bouge pas. Fais-moi jouir avec ta chatte.

J’étais ravie de diriger l’opération. Je me suis balancée d’avant en arrière, contractant les parois de mon vagin afin qu’il épouse la forme de sa tige, se moulant à sa taille comme un étui sur mesure. Ses mains continuaient à caresser mes fesses. J’ai tourné la tête pour le regarder. Il suçait son doigt.

— Je vais te mettre un doigt dans le cul, m’a-t-il dit en souriant. Je me suis sentie rougir. Cela n’a posé aucun problème. Je n’attendais que cela.

A chacun de mes balancements, ses testicules battaient contre mon clitoris.

J’ai de nouveau glissé ma main entre mes jambes et les ai attrapés. Jacques était si excité que j’avais l’impression qu’il n’en avait plus qu’un tellement ils étaient remontés.

Mon orgasme a été si violent que j’ai failli hurler. Presque immédiatement, il a éjaculé dans mon ventre. La voix tremblante, il m’a dit :

— Retourne-toi et suce-moi.

Il s’est retiré et je me suis ruée pour mettre sa verge dans ma bouche. Le sperme sortait encore par saccades et je l’ai avalé. J’ai fermé les yeux et j’ai passé le bout de son gland sur mes lèvres comme je l’aurais fait avec un bâton de rouge. Il devait être très sensible car il a sursauté et m’a poussé la tête en arrière en gémissant. Je me suis laissé tomber sur la pile de vêtements située dans mon dos. Il était à genoux devant moi. Il m’a caressé le ventre et les poils.

— Tu as une belle chatte, Nathalie, j’aime beaucoup les filles poilues comme toi. En plus, tu es brune, c’est bandant…

J’étais aux anges, mais je n’avais pas tellement envie de faire la discussion.

— Tu ne te rases jamais sous les bras non plus ?

— Non. Il paraît, enfin j’ai lu cela dans un bouquin, que les hommes trouvent cela excitant. Ça leur donne une idée de ceux qui sont là.

J’ai montré ma chatte d’un doigt.

— Tu as de bonnes lectures, a-t-il dit en riant et en se levant. Je vais pisser.

Je n’avais plus honte de ce plaisir que je n’avais pas le droit de connaitre.

Seule sur le divan, j’ai tout à coup pris conscience que son sperme chaud coulait entre mes cuisses. J’ai tendu ma main vers la boîte de kleenex, mais il n’y en avait plus. Il ne fallait pas que je fasse de taches accusatrices sur le divan de Marie-Paule. Les jambes tremblantes, une main plaquée contre ma chatte, j’ai rejoint mon amant dans les toilettes. Il était assis sur la cuvette et dirigeait de la main le jet de son urine entre ses jambes. Il m’a pris la main et l’a mise à la place de la sienne pour que je guide sa miction. Son sexe était gluant de son jus et de celui de mon vagin. Il glissait entre mes doigts. ll était redevenu tout petit et tout mou comme une petite limace qui vient de se rouler dans la rosée du matin.

J’étais maladroite mais c’était terriblement excitant. Je sentais le liquide couler le long de sa verge, à l’intérieur. Je l’ai lâchée quand il ne restait plus qu’une goutte ou deux mais il m’a ordonné de secouer son pénis pour faire tomber la dernière. Il semblait satisfait et recommençait à bander.

— Tu as envie aussi ?

— Oui… Et ça coule…

— Tourne-toi et viens sur moi. Tu vas pisser entre mes jambes.

Jamais, dans mes rêves les plus fous, je n’avais imaginé une situation aussi excitante.

Cela non plus, je ne l’avais jamais fait. Je me suis assise sur lui mais ce n’était pas ce qu’il voulait. Il m’a soulevé les fesses à la hauteur de sa poitrine et a recommencé à me caresser. Ce n’était pas le moment mais je me suis laissé faire. Sans prévenir, il m’a encore mis un doigt.

— Vas-y, maintenant. Pisse.

— Mais je ne peux pas comme cela… Avec ton doigt…

— Mais si ! Concentre-toi, essaie.

J’étais en équilibre sur mes jambes écartées de part et d’autre des siennes, à cheval. J’ai penché ma tête pour regarder sa verge qui était dressée. La vue de son petit sexe à nouveau tendu, provoqua une nouvelle contraction et les parois de mon vagin serraient son doigt comme pour l’écraser. J’avais un second orgasme encore plus puissant que le premier. Il a éclaté de rire quand j’ai uriné. Je ne pouvais plus me retenir. Cela a jailli en jets anarchiques, éclaboussant les cuisses, le pénis et la main de Jacques.

Je ne pouvais plus rester debout. Il a retiré son doigt. En m’asseyant sur lui, je me suis empalée sur sa verge. Mes bras pendaient le long de mon corps et j’étais incapable de faire le moindre mouvement. J’étais épuisée. Inerte.

Il m’a entourée de ses bras et m’a caressé le ventre et les seins avec tendresse.

Avant de partir de chez lui, il m’a juré qu’il allait parler de moi pour le tournage à Argelès.

Je n’avais plus aucun scrupule. Jamais Marie-Paule ne saurait ce qui s’était passé chez elle ce matin-là. Je m’en étais fait la promesse.

J’ai flâné tout l’après-midi du côté de Saint-Michel et je suis allée au cinéma.

Le soir, je me suis couchée très tôt et je me suis masturbée jusqu’à temps que je tombe de sommeil, cherchant à retrouver les sensations que m’avait procurées Jacques.

Avant de m’endormir, rassasiée de caresses, je me suis rendu compte que je n’avais pas pensé à Michel depuis ma visite chez Jacques. Plus rien d’autre ne comptait pour moi que le désir de refaire l’amour avec lui, avec ce nouvel amant si généreux et dont les mains manquaient à mon corps. Je sentais encore sur moi l’odeur de sa peau. J’imaginais son sexe enfoui entre mes cuisses, caressant du bout mes lèvres humides.

Je venais de goûter pour la première fois au plaisir, au vice pur et je me suis jurée que, la prochaine fois, si l’occasion se présentait, je me donnerais encore plus, sans aucune retenue.

2

Jacques a tenu parole. J’ai rencontré le producteur du film et il m’a engagée comme habilleuse, affectée au service de Louise N, l’une des vedettes principales. Je ne la connaissais pas personnellement mais je l’avais vue plus d’une fois au cinéma et à la télévision.

C’était une femme de 45 ans encore très belle et très appréciée du public, surtout des hommes.

Je n’avais pas revu Jacques depuis ma visite chez lui, quinze jours auparavant. Je ne lui avais pas téléphoné non plus car j’avais trop peur de tomber sur Marie-Paule. Cela m’aurait gênée de lui parler et de faire comme s’il ne s’était rien passé avec son amant. J’étais en route pour l’aéroport d’Orly Ouest afin de prendre le vol Air Inter pour Perpignan de 11 h 30. Pendant ces deux semaines, je n’avais pas arrêté de me masturber en pensant à Jacques. Je devais le retrouver aujourd’hui car la moitié de l’avion était louée pour l’équipe technique et comme moi, il devait être là. Depuis mon réveil, j’étais particulièrement excitée et j’avais mis une heure pour choisir les vêtements que je devais porter.

Beaucoup de temps pour peu de choses car je n’avais sur moi qu’une jupe en jean très courte et un tee-shirt si échancré sous les bras qu’il suffisait presque que je baisse un peu la tête pour dévoiler mes seins sur les côtés. Pas de culotte ni de soutien-gorge. J’avais envie de me montrer, de m’exhiber, d’exciter les hommes.

Dans le taxi, je n’avais pas résisté au plaisir de me masturber. Je ne m’étais jamais promenée comme ça et ça me faisait de l’effet. Pendant que le chauffeur regardait la route et parlait avec moi des derniers faits et gestes du premier ministre, j’avais retroussé ma jupe jusqu’à la ceinture. Le cuir de la banquette arrière du véhicule m’avait glacé les fesses et m’avait fait frissonner de plaisir. Il n’aurait eu qu’à tourner la tête et il aurait pu voir ma vulve toute rose au milieu de mes poils bruns. Cette idée m’excitait follement. J’avais écarté les jambes au maximum. Je mouillais tellement que j’ai rentré l’index de ma main droite au plus profond de moi-même avec une grande facilité. Mes grandes lèvres étaient toutes molles et, de mon autre main, je m’amusais à les ouvrir en grand, à les malaxer ainsi que mon clitoris qui était tendu et si sensible que je pouvais à peine le toucher.

Il n’était pas facile de suivre la conversation tout en faisant cela mais c’était justement très excitant d’avoir l’air naturel tout en me touchant. Mon doigt entrait et sortait et j’imaginais que c’était le petit sexe de Jacques. Quand j’ai senti l’orgasme venir, j’ai retiré mon index pour ne pas jouir. A un moment, mon chauffeur a légèrement tourné la tête vers moi et j’ai juste eu le temps de rabattre ma jupe. Je me demande s’il n’avait pas senti l’odeur de mon sexe. Sous mes fesses en effet le siège était tout mouillé. Prudemment, j’ai cessé ce petit jeu vicieux. Peu après, d’ailleurs, le taxi s’est arrêté devant la porte F où stationnait un C.R.S. chargé de régler la circulation toujours dense devant l’aéroport. J’ai ouvert la porte et posé une jambe à l’extérieur pendant que je payais ma course. J’avais remis ma jupe en place mais elle était si courte que, d’où il était, le flic voyait très bien entre mes cuisses. Ma vulve était encore dilatée et trempée. Le policier a tourné la tête pour éviter mon regard. J’ai pris ma valise et suis passée près de lui pour prendre l’un des caddies abandonnés près de la porte. Il était rouge vif. Moi aussi.

Au moment où j’entrais dans l’aéroport, une hôtesse annonçait le début de l’enregistrement pour Perpignan au hall 4. Je m’y suis rendue, le cœur battant. Il y avait déjà beaucoup de monde et c’était, comme à l’accoutumée, la pagaille la plus complète. Les gens se bousculaient et cherchaient à se dépasser. J’ai toujours trouvé cela ridicule car chacun a une réservation, son billet, et aura donc une place. J’ai cherché Jacques mais il n’était pas encore là. J’étais déçue et je me suis mise derrière un couple âgé dont l’homme hurlait presque sa colère devant le comportement des autres futurs passagers. Mon cœur battait très fort. « Pourvu que Jacques ne loupe pas l’avion », me suis-je dit presque à haute voix.

Tout à coup, j’ai entendu des rires derrière moi. Il arrivait avec toute l’équipe du bar. J’ai cru que j’allais m’évanouir, car Marie-Paule était avec lui. Dès qu’elle m’a vue, elle s’est ruée vers moi et m’a embrassée avec amitié. Ouf, elle ne savait rien. Jacques m’a fait une petite bise comme il avait l’habitude de le faire en pareil cas.

Ils m’ont présentée au reste de l’équipe et sont restés près de moi. J’avais l’impression que tout le monde savait que j’avais couché avec Jacques. Comme si cela était écrit en lettres lumineuses sur mon front.

Jacques n’avait pas l’air gêné. Moi, oui. Rien dans son attitude, dans son regard ne le trahissait.

— Dis donc, Nathalie, t’es drôlement sexy, toi ! m’a crié Marie-Paule dans le brouhaha. Je regrette de ne pas venir avec vous pour surveiller Jacques. Il va pas te laisser tranquille, hein ?

Histoire de me mettre un peu plus mal à l’aise, elle a attrapé d’un doigt l’échancrure de mon tee-shirt et l’a écartée pour montrer mes mamelons. L’une des pointes dressées retenait le tissu et, en riant jaune, j’ai tiré sur l’étoffe pour la faire disparaître. Je ne savais plus où me mettre. Tout le monde riait, certains applaudissaient. Les gens me regardaient et semblaient ravis du spectacle. Marie-Paule se frottait à Jacques comme une chatte en chaleur. Elle aussi était vêtue légèrement et la pointe de ses seins tendait le tissu de son débardeur rose. Elle embrassait Jacques toutes les deux secondes à pleine bouche et, lui, semblait très à son aise. Je les aurais tués.

Au moment de l’embarquement, je les ai laissés se caresser et je n’ai même pas dit au revoir à Marie-Paule. Je me sentais humiliée. Toute l’équipe était déjà installée à l’avant de l’appareil, moi, je suis allée au fond. J’ai trouvé une place contre un hublot. Une fille est venue s’asseoir près de moi, au bord de l’allée. Jacques est arrivé et lui a fait un sourire ravageur.

— Excusez-moi, mademoiselle, mais nous sommes ensemble…

— Ce n’est pas un problème. Je vais me mettre devant, a-t-elle dit avec gentillesse.

— Tu es magnifique, Nathalie.

Se moquait-il de moi ? Ne m’avait-il pas assez humiliée ?

— Tu ne m’avais pas téléphoné et je pensais que tu te foutais de ce que nous avions fait…

— Imbécile, ai-je dit les dents serrées.

— Alors pardon.

Il s’est penché vers moi ; il m’a embrassée avec fougue, et tout de suite sa main a glissé le long de ma cuisse nue et est venue se loger entre mes jambes toucher mon sexe.

— Tu n’as pas mis de culotte ?

Il n’a pas attendu que je réponde, son doigt était déjà entré dans mon vagin. J’ai eu l’impression de recevoir une décharge électrique. Je me suis cambrée mais il a retiré immédiatement son doigt en ricanant. Le personnel de bord nous a montré comment il fallait mettre le gilet de sauvetage et quand l’hôtesse est passée, juste avant le décollage, pour vérifier si nos ceintures étaient bien attachées, elle a tourné les yeux, gênée, car la main de Jacques était encore sous ma jupe très courte.

Pendant le vol, ce fut le délire. Nous avions une folle envie l’un de l’autre. J’en ai aussi appris un peu plus sur Jacques et ses désirs.

Après avoir bu un Coca, il nous restait plus d’une demi-heure avant l’arrivée à Perpignan.

La main droite de Jacques ne quittait pas mes cuisses et il s’amusait, tout en me parlant du futur tournage, à me mettre un doigt, à agacer mon clitoris ou à titiller mon anus comme si cela était tout naturel. J’avais presque l’impression qu’il ne s’en rendait même pas compte. Moi, ça m’excitait énormément. Devant nous, il n’y avait personne. Les deux fauteuils étaient inoccupés. Par contre, il y avait deux jeunes adolescents sur la même rangée que nous, deux jeunes d’environ 15 ou 16 ans. Le plus gros des deux était le plus proche de nous. L’autre, son copain, lisait un roman policier et ne faisait pas attention à ce qui se passait dans cet avion.

D’un coup, Jacques fit sauter les cinq boutons-pressions situés sur le côté de ma jupe courte. Il m’embrassait avec ardeur et j’étais tout à ce qu’il faisait. Ces boutons tenaient ma jupe et une fois retirés, elle n’était plus qu’un morceau de tissu dont l’un des pans recouvrait mes cuisses et mon pubis. Je n’étais plus serrée par la toile et me sentais nue. Par-dessus l’oreille de Jacques, je voyais bien le gros garçon qui n’en perdait pas une miette. Moi, je caressais le pénis de Jacques. J’avais baissé la fermeture Eclair de son pantalon et glissé son slip pour pouvoir le masturber et sentir dans ma paume son sexe chaud et gonflé. Sans prévenir, Jacques fit tomber le pan de tissu sur le côté et me força, de la main, à écarter mes cuisses. J’avais honte et j’ai tenté de remettre ma jupe en place.

Mais Jacques ne voulait pas. Presque violent, il arracha le tissu et commença à me caresser. D’où il était, le garçon voyait tout de ma chatte. Il penchait la tête en avant pour mieux reluquer. Je ne pouvais pas laisser faire cela.

— Il y a un jeune gars qui nous regarde, ai-je supplié à l’attention de Jacques.

— Tant mieux. Je veux qu’il te voie, tu es si désirable. Laisse-toi faire. Laisse-toi regarder. Ecarte plus encore et lève tes fesses…

— Oh non…

Je ne voulais pas cela mais, malgré moi, j’ai obéi. Cela m’excitait doublement. J’ai levé mes fesses et fait comme si je ne voyais pas le jeune qui était rouge comme une pivoine.

Jacques m’a forcée à écarter davantage les jambes et a entré un doigt dans mon anus. Il allait et venait avec force. J’étais ouverte, prête à tout. J’étais nue du nombril aux pieds. Le jeune voyait bien, cachée au milieu de ma toison brune très fournie, l’entrée de ma vulve ouverte, le doigt de Jacques planté plus bas, entre mes fesses écartées.

Pour me venger, j’ai saisi la verge de Jacques et l’ai fait sortir pour la montrer à notre jeune spectateur. Il se caressait entre les jambes, à hauteur de la braguette. Son pantalon était gonflé et il devait avoir un sexe assez gros, vu la bosse énorme.

Tout en m’embrassant, Jacques a ouvert les yeux quand j’ai libéré sa verge, l’air étonné devant tant d’initiative de ma part. Je le masturbais avec vigueur.

Il a refermé les yeux. Cela lui plaisait. Il a retiré son doigt et a remonté mon tee-shirt plus haut que mes seins. Le jeune était visiblement ravi de voir mes tétons tendus, titillés par Jacques. Les lèvres de Jacques se sont détachées des miennes. Il a regardé autour de nous. Personne. Les hôtesses papotaient à l’autre bout de la cabine et personne, à part le jeune, ne semblait faire attention à nous.

— Suce-moi.

— Non, ça, je ne peux pas. Pas devant lui…

— Suce-moi, a-t-il dit de nouveau.

C’était un ordre.

Il s’est confortablement installé, bien calé dans son fauteuil, la verge tendue, violacée, sortant de sa braguette ouverte.

J’ai baissé mon tee-shirt pour recouvrir mes seins et remis ma jupe sur mon ventre.

— Non. Retire-la.

J’ai rabattu le tissu, me découvrant à nouveau et me suis penchée en évitant le regard de mon gros adolescent.

J’ai d’abord passé de petits coups de langue sur le bout du pénis qui n’attendait que moi. Ensuite, je l’ai pris dans ma bouche et l’ai sucé de haut en bas. C’était doux et brûlant, cela semblait tout à la fois fragile et indestructible.

Jacques fermait les yeux mais était très conscient de ce que je lui faisais. Il remontait mes cheveux qui tombaient devant mon visage pour que l’autre voie bien. J’ai écarté un peu plus la braguette pour mettre à l’air ses testicules. Ils étaient durs, coincés par l’étoffe. Je les caressais lentement, du bout des doigts, comme l’on ferait à une poire de klaxon dont on ne voudrait entendre qu’un faible bruit.

Tout en masturbant la verge de mon amant, je les léchais doucement, les gobais, les mordillais.

Le copain du jeune s’était levé pour aller aux toilettes. Le gros avait glissé une main dans sa braguette et se masturbait en cachette.

— Mets-toi sur le côté, m’a ordonné Jacques.

— Comment veux-tu que…

— Contre le hublot. Vite.

Il était énervé et me parlait brutalement.

J’ai tourné mes fesses vers lui. Il les a caressées et les a écartées. Le jeune devait être aux anges !

Son gland est venu se coller à l’entrée de ma vulve. Il s’était mis sur le côté lui aussi mais l’accoudoir l’empêchait de manœuvrer comme il le voulait. Il l’a relevé et, presque instantanément, sa queue est entrée en moi, au plus profond.

Il donnait de violents coups de boutoir et, à chaque fois, mon front cognait contre la vitre du hublot. Il avait relevé ma cuisse droite avec sa main pour faciliter l’introduction. Il allait et venait en moi par coups secs et rapides. Ma chatte me brûlait. Je mouillais tellement que je sentais des gouttes couler sur ma cuisse.

Ce n’était pas l’endroit le plus confortable pour faire l’amour mais l’un des plus excitants. Je me contorsionnais, comme je le pouvais, pour tourner la tête et embrasser mon amant. J’en profitais pour jeter un œil vers l’ado. Il était toujours tout seul, son copain n’était pas revenu.

Il se masturbait de plus en plus vite, le visage congestionné. Il ne devait pas être loin de l’orgasme.

Pendant que Jacques me faisait l’amour, que sa queue bougeait dans ma chatte avec vivacité, je me caressais le clitoris pour accélérer mon plaisir.

Il passa une main sous mon bras et s’empara de mon sein droit. Il pinçait mes mamelons, jouait avec, les triturait dans tous les sens. Les doigts écartés, je me touchais les lèvres de chaque côté du membre de Jacques.

J’ai un peu tendu le bras entre mes cuisses pour lui palper de nouveau les couilles. Elles étaient dures comme la pierre, collées à la base de son pénis.

Il s’est cambré d’un seul coup et a commencé à éjaculer en moi. Les jets chauds et saccadés de son liquide se répandaient au fond de mon ventre. Il soufflait doucement entre ses dents. Je sentais que j’étais prête, aussi, pour un orgasme très fort. Il éjaculait mais continuait à aller et venir en moi. J’ai penché un peu la tête. Je ne voyais que sa queue qui entrait et sortait en se raidissant par à-coups au milieu de ma toison brune très fournie. J’étais trempée. Mes cuisses luisaient. Tout à coup, j’ai tourné la tête vers l’ado et je me suis rendu compte que l’autre était de retour et me regardait aussi. L’orgasme fut déchirant. Mon corps était traversé d’électricité, je n’arrivais plus à contrôler mes soupirs.

Jacques m’a mis la main devant la bouche pour que je n’alerte pas les hôtesses qui discutaient à quelques mètres de nous et qui ne nous regardaient pas.

Je sentais sa queue se ramollir et rétrécir. Elle sortait toute seule de mon vagin. Jacques se retira sans trop de peine. Le sperme continuait de couler de son gland sur ma cuisse encore écartée.

Je me suis redressée sur mon siège, épuisée par la force de cet orgasme. Son liquide s’échappait maintenant de ma vulve et j’avais l’impression d’être assise sur une flaque de sperme. Le tissu bleu sous mes fesses était trempé.

Jacques s’essuya le membre avec un kleenex puis le plia en deux et le glissa entre mes jambes.

Je me suis rhabillée rapidement. Le gros avait disparu. ll était sans doute parti aux toilettes pour faire comme Jacques. Son slip devait être dans un drôle d’état !

Je me suis levée et je suis allée au fond de l’appareil, les cuisses serrées pour y maintenir le papier ouaté.

Les toilettes étaient toutes occupées. J’ai attendu quelques secondes et l’une d’elles s’est ouverte. C’était le gros adolescent qui sortait. En passant près de moi, il a évité mon regard. J’étais aussi gênée que lui.

Dans les toilettes, je me suis assise sur la cuvette pour laisser s’écouler le sperme de Jacques jusqu’à la dernière goutte. J’ai uriné et retiré ma jupe. J’ai trempé deux serviettes en papier dans le lavabo en métal et me suis essuyé la chatte, la raie des fesses et les cuisses. Le sperme avait déjà séché et me tirait la peau et les poils.

Ignorant les deux jeunes, je suis revenue m’asseoir près de Jacques qui lisait un magazine, décontracté, comme si rien ne s’était passé. Les voyants « cigarette » et « ceinture » se sont allumés. Nous allions arriver à Perpignan.

Nous avons croisé notre jeune ami près du tapis à bagages. Sa mère venait de le rejoindre.

— Tu as fait bon voyage, mon petit ? lui a-t-elle demandé avec un grand sourire.

Je n’ai pas entendu sa réponse mais je suis sûre qu’il a dû répondre par l’affirmative.

Chantal, la script, une fille avec qui j’avais déjà travaillé sur un tournage plus d’un an auparavant, nous attendait. Chantal est très belle. C’est une Antillaise aux longs cheveux tressés. Elle a la taille très fine et ses fesses rondes sont si bombées que l’on a l’impression qu’on pourrait y poser un verre sans qu’il tombe. Ses seins sont bien plus gros que les miens et pourtant je fais du 90. Elle a 28 ans et j’appris que je devais partager sa chambre pendant ces trois semaines. C’est toujours comme cela. Les vedettes ont une luxueuse location, nous, nous devons être deux par chambre quand ce n’est pas trois.

3

Notre hôtel était en réalité une pension de famille assez modeste. Elle était tenue par un couple âgé et l’endroit sentait l’huile d’olive et le graillon. ll y avait trois étages et l’escalier vétuste qui menait aux chambres n’avait pas été ciré depuis longtemps. Heureusement, les chambres étaient propres et accueillantes.

Cette pension était située au cœur d’Argelès. Nous partagions la même chambre, Chantal et moi. J’étais là pour trois semaines, si tout allait bien au niveau du tournage. Chantal était charmante. Elle avait regroupé ses affaires dans le coin gauche et m’avait laissé le lit de droite.

Il faisait une chaleur torride dans cette région à ce moment-là. Dès que nous sommes arrivés, Jacques est parti avec d’autres types dont deux machinistes qu’il connaissait très bien pour faire la tournée des bars de la ville. Il habitait d’ailleurs chez l’un d’eux qui avait de la famille dans le coin. Cela m’avait contrariée car j’espérais vivre avec lui.

Vers 15 heures, nous avons eu la visite du réalisateur, Marc, un jeune gars très grand et très maigre qui semblait ne pas laisser insensible ma copine Chantal. Comme il y avait eu une grande sécheresse dans le coin depuis des mois, l’eau était à ne pas gaspiller.

Les habitants faisaient signer des pétitions dans la rue pour que le maire intervienne en leur faveur auprès du préfet. C’est à cause de ces restrictions posées par la direction du petit hôtel qu’il ne nous était pas possible de prendre un bain. Une douche oui, un bain non. C’est Chantal qui me mit au courant dans l’après-midi. Elle proposa que nous prenions une douche, tellement il faisait chaud.

Je lui ai dit qu’elle pouvait y aller la première, que j’avais le temps, mais elle avait une autre idée « économique ».

— Prenons une douche ensemble, c’est assez grand, me dit-elle en me désignant du doigt la petite salle de bains.

Cela ne semblait pas la gêner. Moi, je n’avais pas la même conception des choses. J’avais fait depuis le matin des trucs si incroyables sur le siège arrière de mon taxi et dans l’Airbus que je n’avais plus goût, tout au moins pour l’instant, à l’exhibition. Toutefois, je me sentais si sale que j’ai accepté l’offre.

— Super, a crié Chantal qui s’est déshabillée en trente secondes.

Je n’avais retiré que mon tee-shirt qu’elle était déjà nue. Je ne pouvais quitter des yeux son corps d’ébène si bien fait. J’étais troublée.

— Ça te choque que je me rase la chatte ?

Non, cela ne me choquait pas, au contraire. Cela m’excitait. Son pubis lisse, bombé, était chauve et tout brillant. En son centre apparaissaient une petite fente et son clitoris visible d’un coup d’œil, grâce à cette épilation.

Elle s’est assise sur son lit, face à moi, les jambes croisées. J’ai retiré ma jupe. Elle a ouvert de grands yeux.

— C’est mes poils ou le fait que je n’ai pas de culotte ? ai-je dit en riant.

Elle riait aussi.

— Des culottes, je n’en mets pas souvent. Non, c’est tous tes poils. Tu en as beaucoup.

Elle a rajouté :

— Il va falloir que tu t’épiles car nous irons à la plage quelquefois, j’espère…

— Tu trouves que c’est choquant, alors ?

— Non. Fais voir !

Avant que j’aie le temps de me pousser, elle avait déjà la main sur mon pubis et me caressait les poils en rigolant.

— Ils sont doux. Tu es si brune que je ne pensais pas que c’était si soyeux. Toutefois, moi, c’est plus doux, hein ?

Elle me prit la main et me la posa sur son ventre.

Elle me tenait bien et me forçait à peine à la caresser.

C’est vrai, c’était comme s’il n’y avait jamais eu de poils. Je la laissais guider ma main et, à un moment, le bout de mes doigts a effleuré ses grandes lèvres. Elle était trempée. J’ai retiré ma main brusquement. C’était très embarrassant. Cela l’excitait aussi. Je n’étais pas encore prête pour ce genre de jeu.

Elle a souri et m’a entraînée vers la douche.

Nous y sommes entrées toutes les deux. L’eau était fraîche et cela faisait beaucoup de bien. L’eau ruisselait sur nos corps nus. C’était si petit que nous étions presque collées l’une à l’autre. Le contact de sa peau me fit frissonner. Nous avions chacune nos savons mais Chantal trouva inévitablement que le mien sentait bien bon, meilleur que le sien. Afin de mieux le humer, elle récupéra un peu de mousse sur mon sein droit. Une nouvelle caresse bien agréable. Elle renifla les nombreuses bulles et s’en frotta vigoureusement la chatte.

— Hummm… fit-elle. Pouh, c’est petit ici. Tu me laves le dos ? Je n’y arriverai pas toute seule.

— Si tu veux. Où est le gant ?

— Pas besoin, vas-y comme cela.

Je ne me suis pas fait prier. J’avais envie de la toucher mais j’avais honte de le faire. J’avais peur qu’elle me prenne pour une lesbienne. J’avais quand même l’impression que cela ne la gênait pas, bien au contraire.

J’ai mis plein de mousse dans ma main et j’ai coupé la douche. Elle s’est retournée, ses fesses rebondies se collèrent contre mon ventre. J’essayais de faire cela d’une façon très détachée mais c’était très dur.

Elle s’est écartée un peu de moi.

— Tant que tu y es, lave-moi les fesses, je te ferai pareil, c’est plus pratique…

J’aimais autant ne pas voir son regard. J’avais envie de rester et en même temps de fuir.

J’ai laissé mes mains pleines de savon glisser sur ses fesses. Elles étaient fermes et douces. A un moment, alors que ma main descendait du bas de son dos tout en suivant la courbe splendide de son postérieur, elle a bougé et mes doigts sont passés dans sa raie.

— Continue, ça, c’est super bon…

— Enfin, Chantal…

— Allez, vas-y… Sois pas timide.

Je n’étais pas timide, j’avais honte de moi. C’était la première fois que je touchais une femme à cet endroit. Je croyais que cela me dégoûterait mais il n’en a rien été.

Je ne lavais plus que la raie de ses fesses… Elle s’est cambrée afin que je puisse atteindre son vagin sans mal. Mes doigts lui effleuraient l’anus que je sentais se contracter à chacun de mes passages.

Je n’osais pas aller jusqu’à son sexe. Au bout d’une minute, elle se retourna et, voyant que je n’arrivais pas à sauter le pas, me proposa de me le faire à son tour.

Je me suis retournée et laissé faire.

Elle a tout de suite attaqué ma raie tout en insistant bien avec sa main pour écarter mes fesses au maximum.

Sa main pleine de savon est venue se nicher entre mes cuisses. Elle me caressait les lèvres du plat de la main avec douceur. Mes jambes me portaient mal. J’avais envie qu’elle continue, qu’elle aille plus loin et, en même temps, je serrais les fesses pour l’en empêcher… C’était intenable.

Son doigt essayait de rentrer en moi.

— Ecarte ta chatte, Nathalie. Tu vas voir comme c’est bon.

— Non, je sais comment c’est… Arrête…

Je me suis dégagée en douceur. Nous nous sommes fait face et j’ai vu à quel point elle était déçue. J’ai penché la tête vers elle et j’ai déposé un petit baiser sur ses lèvres si bien dessinées et si ourlées.

Durant ce contact, elle m’a prise par la taille et m’a collée contre elle. Sa petite langue rose est entrée dans ma bouche et j’ai succombé.

Ses lèvres étaient bien plus grosses que celles que j’avais embrassées jusque-là. Elle avait bon goût, elle me mordillait avec plaisir, avec envie et je me laissais faire. Nos corps nus glissaient l’un contre l’autre, ses seins contre les miens, nos ventres également.

Elle avait glissé, en fin de compte, ses doigts entre mes cuisses et venait de me mettre un doigt.

Je sentais son ongle long parfaitement manucuré en train de me « grattouiller » le fond du vagin.

C’était trop, je ne voulais pas aller plus loin. Je me suis dégagée en douceur et suis descendue de la douche. Je me suis enveloppée dans une grande serviette et j’ai laissé Chantal sous l’eau.

Elle m’a rejointe et s’est assise sur mon lit, près de moi. Elle était encore nue et ruisselante.

— Tu as pris ma serviette, m’a-t-elle dit en souriant.

Je me suis mise nue à mon tour et la lui ai redonnée.

— Excuse-moi, Nathalie, mais je ne sais pas… tu me fais un drôle d’effet…

— Toi aussi, Chantal, mais tu sais, je ne crois pas être encore mûre pour cela…

Elle a écarté ses cuisses au maximum, à côté de moi, pour s’essuyer la chatte.

— Tu as déjà vu ? C’est pas comme toi, regarde…

C’était différent, en effet. Ses grosses lèvres noires cachaient de petites lèvres plus claires et l’intérieur de son vagin était rose. C’était excitant.

— J’ai envie que tu me lèches, a-t-elle demandé à voix basse.

— Non… Pas aujourd’hui… Une autre fois…

— D’accord, je retiens la promesse… Allez, tu viens ? on sort. Je t’invite au resto. Marc sera avec nous, cela ne te dérange pas ?

— Tu sors avec lui ?

— J’aimerais bien mais il ne sera pas seul… Il est marié… Une grosse andouille, tu vas voir…

Nous nous sommes habillées en riant comme des folles…

Le repas s’était très bien passé. J’avais une faim de loup, surtout que je n’avais pas mangé le midi et que j’avais fait pas mal de « gymnastique ».

La femme de Marc était très gentille et pas si bête que voulait bien le dire Chantal. Elle se prénommait Janine. Marc était séduisant mais très maigre. Pourtant, je ne restais pas insensible à son charme. Il était aussi mince que sa femme était grosse. Elle avait un très joli visage de poupée mais n’était que bourrelets. Marc me donna la copie du script et m’informa que le travail commençait le lendemain. Louise, l’actrice dont j’allais m’occuper, devait arriver d’un moment à l’autre par la route. Après dîner, le couple nous raccompagna jusqu’à notre pension. L’hôtel, de l’autre côté de la rue, presque en face, était celui où descendaient les vedettes du film. C’était bien plus luxueux que notre pension.

Marc devait raccompagner sa femme chez eux et la quitter pour rejoindre une partie de l’équipe technique afin de mettre au point les derniers préparatifs pour le lendemain.

En fait, il n’alla pas où il l’avait annoncé. Vers trois heures du matin, je me suis réveillée. Je n’ai pas bougé. Il était là, dans le lit de Chantal et ils faisaient l’amour. Je sentais bien qu’ils retenaient leur souffle et essayaient de faire le moins de bruit possible.

La chambre était dans l’obscurité mais je les voyais parfaitement car l’enseigne de la pension fixée à la hauteur de notre chambre éclairait d’une lumière rose toute la pièce.

J’avais envie de ne pas bouger et de tout regarder du coin de l’œil. Seulement voilà, je n’avais rien mis pour dormir et je me suis réveillée entièrement nue sur le lit, sur le côté, les jambes entrouvertes. Le drap avait glissé. Ce qui m’excitait, c’était que Marc était à genoux derrière Chantal à quatre pattes et la pénétrait. Il donnait de violents coups de boutoir, tout en me regardant.

Ses yeux ne quittaient pas ma toison très fournie et mes seins dont les pointes commençaient à me trahir.

J’étais très humide, je sentais couler de mon vagin de petites gouttes tellement je lubrifiais.

Il ne fallait pas que je bouge. Ils avaient l’air de croire que je dormais, il fallait que je les regarde, les yeux à peine ouverts. Les gros seins noirs de Chantal se balançaient sous elle à chaque coup et les énormes pointes turgescentes râpaient le drap comme si elles voulaient le déchirer.

Elle s’est retirée et s’est assise en tailleur. Elle s’est retournée et a commencé à le sucer avec violence. Elle semblait folle de désir, ivre de plaisir. Lui se laissait faire et ne me quittait pas des yeux. Le sexe dressé de Marc était énorme, bien plus gros et grand que tous ceux que j’avais connus. Je me demandais comment elle arrivait à le faire entrer tout entier au fond de sa gorge. En même temps, j’aurais bien aimé être à la place de Chantal. Tout en léchant Marc elle se caressait entre les fesses. J’avais l’impression qu’elle se mettait un doigt dans l’anus.

J’en eus la confirmation quand elle chuchota :

— Encule-moi… Vite… Encule-moi… Mets ta bite dans mon cul.

L’autre ne s’est pas fait prier. Je m’attendais à ce qu’elle se remette à quatre pattes mais, au contraire, elle s’allongea sur le dos et replia ses jambes le plus haut possible, les genoux sur le visage.

Il est venu sur elle et a guidé son membre sur le cul de sa maîtresse. Il a forcé un peu pour entrer. Son sexe devait mesurer au moins 25 ou 30 cm. Il était en entier dans son anus et le labourait sans ménagement. Chantal respirait de plus en plus fort. Tout à coup, elle retint son souffle et ses jambes retombèrent de chaque côté de Marc. Elle s’arc-bouta tout en se touchant les seins et en se masturbant d’un doigt le clitoris. Marc a eu un orgasme en même temps qu’elle et se retira pour lui éjaculer dessus. Il éclaboussa ses seins et son ventre secoué de sursauts. Je ne tenais plus devant le spectacle. Sa verge remontait à chaque tir de sperme.

Elle passa sa main sur elle et se suça les doigts. Elle balançait sa tête dans tous les sens, démente.

Il fit mine de se lever.

— Où vas-tu ? lui demanda-t-elle en chuchotant.

— Je vais pisser, lui répondit-il tout aussi doucement.

— Viens… Je veux boire ta pisse…

Il était debout devant elle et elle se rallongea, la tête à hauteur de son pénis qui pendait maintenant, faisant inévitablement penser à la trompe d’un éléphant. Elle le saisit entre ses longs doigts, délicatement, et mit le bout dans sa bouche. On aurait dit une petite fille qui prenait son biberon.

Je voyais les muscles du ventre de Marc qui se contractaient car il faisait des efforts pour uriner.

Le souvenir de mon expérience avec Jacques me revint en mémoire. Je n’en étais que plus excitée.

Tout à coup, j’entendis Chantal déglutir plusieurs fois. Elle buvait sa pisse. Je trouvais cela dégoûtant. Elle a retiré le sexe de sa bouche et a dirigé le jet sur elle, sur son pubis rasé et brillant, sur son ventre, sur ses seins, sur son visage. Son jet était si puissant que, quand il arrosa les seins de la fille, cela éclaboussa partout et j’en reçus plusieurs gouttes sur moi. L’une vint échouer sur ma lèvre supérieure. En cachette, très rapidement, j’ai passé ma langue dessus pour goûter. C’était amer, âcre, et vraiment, j’ai trouvé que Chantal avait de drôles de goûts sexuels.

Je n’avais pas tout vu.

Il pissait toujours. C’était vraiment une sacrée envie ! Elle a ouvert la bouche et dirigé le jet au fond de sa gorge comme le font les Basques avec leurs gourdes en peau. Ça gargouillait au fond et elle avalait, et avalait encore.

Quand ce fut terminé, elle le pria de se mettre a genoux devant elle sur le lit et ensuite, de dos, à quatre pattes.

Elle lui a écarté les jambes d’un geste ferme. ll était un peu de côté et je voyais très bien ses fesses avec, au centre de la raie, son trou plissé, ses testicules pendants comme ceux d’un chien et son membre mou. Elle a commencé à lui lécher l’anus à grands coups de langue puis lui a mis un doigt bien profond. Il a sursauté. Elle le fouillait méthodiquement et, de son autre main, lui palpait les bourses et le gland.

Elle a retiré son doigt et l’a sucé avec gourmandise.

Bien que cela m’ait dégoûté au maximum, c’est à ce moment-là que j’ai eu un orgasme, sans me toucher, toujours dans la même position. J’ai eu un mal fou à ne pas bouger. Je ne pensais même pas que l’on pouvait faire un truc pareil.

Il est parti peu de temps après et je n’ai trouvé le sommeil que bien plus tard.

Chantal a mis la serviette de la salle de bains sous elle et s’est endormie très vite, sur le dos, les jambes écartées.

Elle ronflait. Je me suis levée doucement et me suis enfermée dans la salle de bains. Il fallait que je me masturbe. J’étais dilatée de partout, prête pour un deuxième orgasme. Je me suis introduit deux doigts et branlée en les remuant au bout comme un nageur le fait avec ses palmes. Ce n’était pas assez et j’ai pris ma brosse à dents dont j’ai enfoncé le manche très profondément dans mon cul.

Je ne tenais plus. J’ai lâché la brosse qui est restée plantée en moi et je me suis pincé les mamelons. Mes seins étaient tendus et gonflés. Ils me faisaient mal tellement ils étaient sensibles. J’ai pris mon clitoris entre mes doigts et l’ai masturbé comme je l’aurais fait avec un petit sexe d’homme.

Tout me revenait en tête. Jacques et son petit membre, moi en train de lui uriner dessus, l’adolescent dans l’avion en train de se branler, le doigt de Chantal me fouillant le vagin sous la douche. J’ai eu un double orgasme et l’impression que j’allais m’évanouir.

Le lendemain matin, c’est elle qui m’a réveillée. A sa façon. Elle était habillée, pomponnée, prête à partir et était assise près de moi sur mon lit. Elle tenait son classeur et le script d’une main et, de l’autre, faisait glisser ses doigts dans mes poils.

— Allez, debout, c’est l’heure. Je descends, je prends un jus. Je t’en commande un ?

— Oui… ai-je balbutié, encore pleine de sommeil.

— Toi au moins, tu as le sommeil lourd !

Elle est partie en sifflotant.

La pièce était envahie par l’odeur de son parfum Kenzo. Je me suis levée et j’ai tout de suite vérifié sous sa couverture l’état des draps, presque pour voir si je n’avais pas rêvé…

Il y avait de larges auréoles jaunes.

Je me suis encore masturbée sous la douche et il ne m’a pas fallu plus de trente secondes pour jouir à nouveau.

4

J’ai fait la connaissance de Louise N. le matin même. Elle était vraiment très belle et ne paraissait pas ses 45 ans. Je comprenais pourquoi elle avait encore autant de succès auprès des hommes. Sa loge était en fait une caravane et nous tournions en extérieur le plus souvent. L’endroit principal, juste à la sortie d’Argelès, était un champ où plusieurs morceaux de décors avaient été plantés. En trente ans de carrière, elle avait eu beaucoup d’habilleuses mais dès le premier contact, elle se montra assez gentille avec moi bien que très autoritaire.

Après un briefing très court du réalisateur et de la production, elle vint me retrouver dans la caravane.

Dans la penderie, toutes les robes portaient un numéro et je n’avais qu’à suivre l’exemplaire de mon script pour savoir laquelle je devais sortir en fonction de la scène tournée. Je devais habiller et déshabiller Louise, entretenir les vêtements, bref, veiller à ce que tout se passe bien à ce niveau-là.

Il faisait une chaleur terrible dans la caravane.

Nous avions deux ventilateurs puissants mais ils ne brassaient que de l’air chaud. Dès son arrivée, Louise retira sa robe. Elle était torse nu et ne portait qu’un slip minuscule et un porte-jarretelles avec des bas noirs très fins. Ses seins étaient mignons, petits, et leurs pointes ressemblaient à des tétines de biberon. Elle était très blonde et sa peau d’une incroyable blancheur.

Elle avait l’habitude de se promener comme cela, sans pudeur et, en attendant que je sorte les habits choisis, elle se vautra, les cuisses écartées, sur le fauteuil de la caravane.

Louise avait le même problème que moi, elle était très poilue et son mini slip faisait penser à une couverture posée sur un champ de blé. Ses fesses étaient rondes et pleines et elle était vraiment très bien faite. Elle avait un corps de jeune fille. Je me suis approchée d’elle avec la robe numéro 1 et, tout de suite, elle m’a fait un signe négatif de la main.

— Pas encore, Nathalie. Nicolas doit passer pour me manucurer et me maquiller un peu.

Elle écarta bien ses jambes et attrapa du bout des doigts les poils blonds et bouclés qui couraient sur le haut de ses longues cuisses.

— Dans la scène de ce matin, un bandit doit soulever ma robe et tenter de me violer. C’est le nain, Michael, vous l’avez vu ?

— Oui, en venant.

— Il était du tournage précédent. J’aimerais bien regarder dans sa culotte pour voir si la légende est vraie. Pas vous ? Enfin bref, je vais demander à Nicolas s’il veut bien me raser ces poils là…

Elle n’avait pas terminé que le téléphone sonnait.

Nicolas était coincé à Perpignan et ne pouvait pas venir avant midi. Louise était déconfite. Un assistant est venu taper à la porte pour nous prévenir que le tournage devait commencer dans trois quarts d’heure. Louise tournait en rond comme un fauve en cage. Elle était presque nue mais moi je portais mon tee-shirt très échancré et un short court. Il faisait une chaleur suffocante, presque tropicale. J’avais l’impression de porter un manteau de fourrure. La transpiration coulait de mon cou entre mes seins et la mince étoffe du tissu me collait à la peau.

— Retirez cela, mon petit, vous êtes trempée. Nous sommes entre femmes…

Je n’attendais que cela. Torse nu à mon tour, mes seins et mon ventre étaient luisants de transpiration.

— Vous avez des seins splendides et si gros…

— Vous trouvez ?

Elle me gênait un peu.

Sous prétexte que je risquais d’attraper froid avec le vent, elle prit une serviette et décida de m’essuyer la poitrine. C’était le monde à l’envers. Elle faisait cela très méthodiquement, écrasant doucement mes seins et s’attardant un peu sur les pointes dressées par le mince courant d’air brassé.

— Voilà, comme ça c’est mieux. Vous savez, j’ai une idée. Vous allez me raser. J’ai peur de me faire mal, O.K. ?

— Si vous voulez, me suis-je forcée à dire.

Toute contente, elle a retiré son slip et s’est assise, bien écartée, sur le fauteuil. Un détail m’a tout de suite troublée et particulièrement mise mal à l’aise. Elle avait un Tampax et le cordon pendait de façon obscène de ses grandes lèvres roses. Je ne pouvais plus reculer. J’ai pris dans la trousse un petit rasoir électrique de femme et je l’ai branché près du fauteuil. Je suis venue me mettre à genoux entre ses cuisses. Je n’osais pas regarder.

— C’est mon Tampax qui vous gêne ? Vous savez, je n’ai plus mes règles depuis hier et je l’ai mis juste au cas où… Attendez, je vais arranger cela.

C’était encore plus troublant. Elle a pris le fil de coton entre ses doigts et a tiré dessus doucement tout en s’écartant les lèvres de l’autre main. Il est sorti, blanc, immaculé. Toute fière, elle me l’a montré en le faisant balancer sous mon nez. Elle riait très fort de mon attitude et de ma tête. J’ai commencé à la raser sur le haut des cuisses et je n’arrivais pas à détacher mes yeux de l’entrée de sa chatte qui était encore ouverte comme si un Tampax invisible était encore dedans.

J’ai senti le rouge me monter aux joues. Je ne rasais que le haut de ses cuisses, faisant un triangle parfait de ses longs poils blonds. Elle posa un doigt sur sa chatte et me demanda de la raser également tout autour. Le prétexte était : « Comme cela, ce sera fait. »

Elle devait se parfumer les poils car elle sentait merveilleusement bon. Bien écartées, ses lèvres tremblaient sous les vibrations du rasoir. Des doigts de ma main libre, je devais écarter ces petits bourrelets de chair humide pour aller y chercher les poils cachés et surtout tendre la peau pour l’aplanir afin de faciliter le rasage. Elle se laissait faire et avait basculé sa tête en arrière. Cela ne me laissait pas de glace et elle non plus. Je me sentais toute mouillée dans mon petit short et elle, elle avait de petites gouttes qui perlaient de son vagin.

Je n’avais jamais vu un clitoris comme le sien. On aurait dit un petit sexe d’homme. ll mesurait au moins un centimètre et demi et s’est dressé dès que je l’ai effleuré. Une érection qui me mettait dans tous mes états. C’était rose et luisant.

— Je suis vraiment trop poilue, hein, Nathalie ?

— Je suis comme vous, madame, même plus…

— C’est vrai ? (elle était aux anges) Montrez-moi vite, cela va m’ôter des complexes…

J’ai d’abord refusé mais elle insistait tellement. Par ailleurs, je ne voulais pas perdre ma place. Elle semblait très autoritaire, le genre à faire une scène au producteur si je n’obéissais pas à ses caprices…

J’ai baissé mon short… J’étais en slip et mes poils noirs sortaient en touffes de dessous le tissu blanc. Quelques-uns remontaient même de mon large triangle et couraient sur mon ventre jusqu’à mon nombril.

Elle voulait que je baisse mon slip pour mieux voir. Je devais accepter. Après tout, si cela suffisait pour la rendre heureuse et me recommander pour d’autres tournages… J’étais décidée à lui obéir et à me la mettre « dans la poche » Ce serait formidable si je devenais son habilleuse attitrée. Du travail pour longtemps.

J’ai baissé ma culotte et elle s’est levée. Elle a attrapé mes poils avec le bout de son index et de son médius de la main droite a tiré dessus d’un coup.

— Ça tient bien, hein ?

Elle riait comme une folle. Sa main devenait insistante. Je tentais de m’écarter un peu mais elle me tenait fermement par la touffe. Elle m’a retournée et a écarté mes fesses. Je ne savais plus où me mettre.

— Tu en as plein la raie du cul C’est super…

Elle passait un doigt tout le long de ma raie et me titillait l’anus. Elle m’a retournée de nouveau et a senti son doigt. J’étais morte de honte.

— Hum… Et c’est bien propre tout cela, et le reste ?

Elle a glissé son doigt entre mes cuisses. Je le sentais remuer comme un ver qui aurait tenté de pénétrer dans mon ventre. Elle l’a senti.

— Hum… C’est nickel… J’aime que l’on soit propre. Lève tes bras. Allez !

J’avais les bras en l’air. Elle s’est penchée et a mis son nez sur mes touffes. Elle respirait à grands coups.

— C’est bien, ma fille. Je crois que nous allons nous entendre.

— Je l’espère, madame…

— Louise. Pour toi, c’est Louise. Si tu fais ce que je te demande, tout ce que je te demande, tu seras comblée. Crois-moi.

— Merci mad… Merci Louise.

Je commençais à comprendre que mon cul pouvait me mener là où je le désirais. Après tout, si j’étais sur ce tournage et si j’avais du boulot, c’est parce que je m’étais offerte à Jacques.

Je ne pensais pas que Louise était lesbienne, juste exhibitionniste. Je l’ai habillée et j’ai recousu un bouton qui menaçait de céder sur l’une des robes. L’une d’elles était froissée et je l’ai repassée.

Vers onze heures, Jacques est venu me dire qu’il devait rentrer à Paris car son frère venait de mourir dans un accident de voiture. Il était très triste et n’avait plus son regard coquin habituel. Un copain à lui, un certain Max, devait arriver le lendemain pour le remplacer en temps que photographe de plateau.

Il m’a serrée contre lui et m’a embrassée très amoureusement. C’est à ce moment-là que Louise est revenue. Elle est entrée et nous a regardés, l’air agacé. Je ne sais pourquoi, je me sentais prise en faute. Jacques l’a compris et est sorti rapidement.

Louise a laissé éclater sa colère dès que Jacques fut parti. Je ne devais pas recevoir d’hommes dans sa caravane en son absence. Je méritais une punition.

J’ai éclaté de rire car je prenais cela pour une blague. Cela n’en était pas une. Elle m’a ordonné de retirer mon short et de m’allonger sur le lit étroit disposé dans le coin.

Je ne voulais pas, j’ai refusé mais elle m’a giflée brutalement. Elle hurlait.

— Ecarte tes cuisses, petite salope.

Elle était rouge de colère. Ma carrière d’habilleuse dans le cinéma commençait mal. Je me sentais humiliée, comme une enfant frappée par sa mère sans raison valable. J’ai écarté tout grand. Elle s’est mise nue et est venue près de moi. Elle s’est assise et c’est à ce moment-là que j’ai vu la pince à épiler dans sa main.

Tout à coup, j’ai eu peur. La situation était excitante mais ce petit instrument ne me rassurait pas, bien au contraire.

— Tu as embrassé ce petit con combien de fois ?

— Je ne sais pas… Deux ou trois fois…

Elle m’a donné une claque sèche sur le pubis, juste sur le clitoris.

— Menteuse. Au moins dix fois, non ?

— Oui… Peut-être…

— Alors allons-y.

J’ai voulu serrer les cuisses pour éviter la torture mais elle me donna une nouvelle claque si violente sur la chatte que j’ai ouvert mes cuisses rapidement.

Avec la pince à épiler, elle a attrapé un poil près de ma vulve et l’a arraché d’un geste vif. J’ai crié de douleur et j’ai eu une nouvelle tape sur l’entrecuisse.

Elle m’a regardée, rouge de colère. Elle a recommencé neuf fois en choisissant les poils les plus près de l’entrée de mon vagin. Cela me faisait de plus en plus mal mais, en même temps, cela m’excitait énormément. Elle a passé son doigt sur ma fente et l’a regardée en souriant.

— Tu mouilles, hein ? Ça te plaît, hein ?

Je n’avais qu’une chose à dire, c’était oui.

— Alors, après la douleur, tu mérites la douceur.

Elle est venue sur moi et nous nous sommes retrouvées en sens inverse. Sa langue est venue lécher doucement, tendrement, mon clitoris tendu. Elle le mordait, l’aspirait et sa bouche est descendue jusqu’à mes lèvres qu’elle a écartées de ses doigts. Elle léchait ma chatte avec beaucoup de science, passant et repassant sur ma chair molle et humide. Elle s’est cambrée et a approché sa fente et son clitoris de ma bouche. J’avais envie d’elle et en même temps, j’avais peur de ses réactions. J’ai pincé avec mes lèvres ce petit pénis tout rose puis je l’ai sucé, faisant tourner ma langue autour.

Louise gémissait tout en continuant de me lécher. Elle a passé ses bras devant mes cuisses pour les remonter de chaque côté d’elle et pour pouvoir titiller mon anus. Je me sentais ouverte, offerte et c’était délicieux. Je continuais à lui masturber le clitoris avec la bouche et mon nez entrait et sortait de son vagin ouvert. Je m’enivrais de son odeur, de sa chaleur intime. Ses bouts de sein turgescents caressaient mon ventre. Moi qui, peu de temps avant, avais refusé les avances de la sculpturale Chantal, j’étais en train de faire l’amour avec une femme, sans aucune honte. Elle écartait toujours mes grandes lèvres avec deux doigts de chaque main et, petit à petit, elle les faisait entrer dans ma vulve, m’écartelait, tandis que je m’offrais à ses coups de langue savants. J’ai joui en même temps que ma maîtresse. J’ai senti couler sur mon visage un liquide odorant qui venait de son trou grand ouvert, comme si elle éjaculait. Son grand clitoris se cabra en donnant de petits coups contre ma langue.

Cet orgasme m’avait épuisée. Ce n’était pas le même plaisir qu’avec un homme. C’était différent sans être mieux. C’était bon.

Le soir, Marc et toute l’équipe avaient dressé une table au milieu du champ et tout le personnel technique et artistique fut convié à un grand dîner en plein air.

Louise était à l’autre bout de la table, loin de moi, et semblait m’ignorer complètement.

J’étais assise entre Chantal et Michael, le nain, qui n’arrêtait pas de poser sa main pleine de petits doigts boudinés sur ma cuisse et me parlait sans cesse.

Ce nain me semblait particulièrement vicieux. ll passait sans relâche sa main sur son pantalon à l’endroit de son sexe et me regardait d’un air lubrique. Il avait un visage ingrat, un nez en bec de corbeau et une bouche fine et méchante mais de grands yeux bleus très clairs, presque candides. Il était habillé avec beaucoup de classe. Chantal avait remarqué le jeu et me faisait des clins d’œil complices. L’alcool aidant, nous avions d’énormes fous rires. Le repas touchait à sa fin quand Marc demanda à Louise de chanter une chanson tirée de l’un de ses anciens films.

Elle s’exécuta sous un tonnerre d’applaudissements. C’est le moment que choisit Michael pour se pencher vers moi et me dire à l’oreille

— Je te donne cinq mille francs si tu me suces la bite et si je peux te regarder chier sur une glace posée par terre.

J’ai cru que j’allais tomber de ma chaise. Quel culot !

Je me suis rapprochée de Chantal et je ne lui ai plus adressé la parole. Au moment de partir, il m’a serré la main.

— Mon offre tient toujours, m’a lancé le petit obsédé.

— Je ne suis pas une pute, Michael, me suis-je entendu dire d’un ton sec.

— Si c’est gratuit, c’est encore mieux.

Je l’ai laissé là, la langue pendante et je suis partie pour la pension avec Chantal. Je lui ai raconté sur le chemin.

Elle riait comme une petite folle.

— A ta place, j’aurais tout de suite dit oui. cinq mille balles, tu te rends compte ? C’est mon salaire pour ce tournage… Ou presque.

— Tu ferais une chose pareille ? C’est dégueulasse !

— Pour du fric, je suis capable de faire beaucoup de choses.

Cette fille n’avait décidément pas une bonne mentalité. Mais étais-je mieux ? Ce que j’avais fait avec Louise cet après-midi n’était-ce pas un peu pour l’argent ? Je me suis rassurée tout de suite en me disant qu’il y avait une différence et que je ne me voyais pas en train de chier devant quelqu’un, surtout ce nain vicieux.

Depuis ma rencontre avec Jacques, depuis la première fois où nous avons fait l’amour, le sexe semblait me guetter à chacun de mes pas.

Louise N. m’attendait devant l’entrée de la pension et m’informa qu’elle voulait me voir en tête à tête dans sa chambre pour mettre au point certains détails vestimentaires. Je ne savais plus où me mettre. Chantal me regardait avec un drôle d’air. Elle devait se douter de quelque chose. J’ai accepté et emboîté le pas à ma « patronne ».

Sa chambre était luxueuse et le nain m’attendait sur le lit de Louise. J’étais suffoquée.

— Ce n’est pas bien, Nathalie. Michael m’a dit que tu lui avais fait beaucoup de peine. Tu vas vite remédier à cela.

ll se frottait les mains. Le salaud. Je ne savais plus ce que je devais faire. J’ai voulu partir mais Louise m’a attrapée par le bras d’un geste brusque et m’a poussée au milieu de la pièce.

Il baissa son pantalon et en extirpa un sexe énorme et circoncis. Il bandait déjà.

— Fous-toi à poil, m’ordonna-t-elle, et suce-le. Si tu veux rester à mon service et gagner beaucoup d’argent, tu as intérêt à obéir.

Je n’avais plus le choix. Je me suis déshabillée mais j’ai gardé ma culotte. Louise est venue derrière moi et m’a donnée une grande gifle sur les fesses. J’ai retiré ma culotte aussitôt. Je me suis allongée sur le lit et le nain est venu s’asseoir sur ma poitrine. Il avait retiré son pantalon et ses gros testicules s’écrasaient mollement dans mon cou. Il a passé le bout de son sexe sur mon visage comme pour me caresser avec et me l’a collé d’office dans la bouche. Les larmes me venaient aux yeux. Louise me regardait faire en souriant. Elle avait retroussé sa jupe pour se caresser, assise sur un tabouret recouvert de tissu. Je pompais le gros dard de Michael sans envie, ayant hâte que cela se termine et qu’il éjacule. Il était hors de question que j’avale son sperme. Le problème, c’est que lui n’avait pas oublié sa proposition. Louise est revenue de la salle de bains avec une grande glace murale qu’elle avait décrochée.

Elle l’a posée par terre au milieu de la pièce. Le nain s’est levé et m’a prise par le bras. Je me suis retrouvée accroupie sur la glace, le nain regardait dedans l’image de ma chatte et de mon anus écartés.

Louise est venue près de lui et a commencé à le branler.

— Il veut que tu chies là-dessus et il veut tout voir. Vas-y mais ne pisse pas. Surtout pas, il ne verrait plus rien.

J’ai supplié :

— Non, Louise, je ne peux pas faire cela… Je ne veux pas…

Je pleurais et j’avais honte. C’était trop.

— Dépêche ! a-t-elle hurlé.

Inconsciemment, je me suis penchée pour regarder aussi et j’ai commencé à me contracter. Mon anus s’ouvrait doucement mais je n’y arrivais pas. J’ai forcé encore et j’ai vu un petit bout marron sortir de mon cul qui se dilatait. J’avais envie d’uriner tellement je poussais mais il ne le fallait pas.

Une première petite crotte est tombée sur la glace et son odeur a empli la pièce. Je n’avais jamais eu aussi honte. Louise masturbait le nain avec encore plus de fougue. Le spectacle semblait vraiment lui plaire aussi. Les bourses de Michael étaient remontées. Il passait sa langue sur ses lèvres de plaisir. Il me dégoûtait, elle aussi. Je la détestais. Elle jouait avec moi, profitait de mon besoin de travail pour me faire faire cela.

— Ça y est ? ai-je demandé en essuyant mes larmes.

— Encore, a hurlé Louise.

Elle s’est penchée et a commencé à sucer le nain. Il regardait toujours dans la glace et j’ai poussé de nouveau. Un second cylindre s’est présenté à l’orifice de mon anus et est tombé sur l’autre. Cela sentait encore plus mauvais. Louise a retiré sa bouche du sexe de Michael et l’a masturbé avec plus de rage. Il a éjaculé en gémissant et le premier jet est venu sur moi, dans mes cheveux. Le second, sur mes seins. Je me suis laissé aller et j’ai uriné, éclaboussant ma merde et la glace.

Je me suis relevée et j’ai enfilé mon short et mon tee-shirt.

Je pleurais toujours. Louise est venue près de moi et je me suis reculée.

Elle est revenue à la charge et a posé sa main sur mon épaule. La pièce sentait la merde. Ma merde.

— Allons, essuie tes larmes. Ce n’était pas si terrible.

— C’était humiliant, ai-je répliqué, les dents serrées.

— Tiens. Michael est un homme de parole.

Elle me tendait une liasse de billets. A coup sûr, il y avait cinq mille francs.

Je les ai pris. Après tout, je commençais à m’habituer à ma nouvelle condition de pute. Et puis, il n’y avait aucune raison que je refuse.

— Michael est en quelque sorte mon protégé. ll fait partie de tous mes films. Je veille là-dessus.

— Pourquoi m’avoir dit ce matin que vous aimeriez voir ce qu’il y avait dans son pantalon ? C’était inutile de me raconter des histoires…

— Pour voir ce que tu pensais de lui. Allez, va te coucher et essuie-toi. Tu as du sperme plein les cheveux.

Je suis partie sans me retourner. Je n’avais qu’une hâte : prendre une douche.

5

Chantal ne dormait pas quand je suis arrivée dans la chambre de la pension. Dès qu’elle m’a vue, en larmes, elle s’est précipitée vers moi. Je lui ai tout raconté. Je ne pouvais garder cela pour moi.

Je pleurais tellement que Chantal m’a prise dans ses bras et m’a dorlotée comme un bébé. Je me sentais si sale, si humiliée que je me suis laissée faire. J’avais besoin de douceur, de caresses et surtout de gentillesse.

Jacques était parti pour Paris et je n’avais qu’elle à qui me confier.

Je lui ai tout dit, que j’étais prise dans un tourbillon sexuel, que, depuis ma rencontre avec Jacques, je n’arrêtais pas d’avoir des expériences. J’étais une jeune fille sage, je devenais une salope. Bien sûr, Chantal ne voyait pas les choses de la même façon que moi. Elle était très libre et ouverte à toutes les propositions. L’essentiel, pour elle, était d’avoir un orgasme. Elle aurait fait ses « besoins » sur la glace devant Louise et le nain sans aucun problème et pour rien. Elle m’enviait même et je trouvais cela horrible. Elle était si gentille et si douce, cela me faisait tant de bien que je n’ai pas dit non quand elle m’a proposé de me laver et de me coucher.

Elle s’est occupée de moi comme l’aurait fait ma mère. Je savais bien que cela l’excitait mais je m’en fichais. J’avais envie que l’on s’occupe de moi.

Je suis allée dans la salle de bains avec elle et elle m’a entièrement déshabillée. Elle m’a poussée dans la baignoire et a commencé à me laver avec tendresse. Elle a enduit sa main de savon et, debout devant moi, elle a massé mes épaules puis mes seins. C’était bon. Elle m’aspergeait avec l’eau qui sortait drue du pommeau de la douche. Au diable la pénurie ! ! Ses doigts ont glissé sur mon ventre et sur ma toison brune. J’ai écarté les jambes et elle m’a frotté la vulve et le clitoris. La mousse rendait sa caresse encore plus douce et, alors qu’une heure plus tôt, tout ce qui concernait le sexe me dégoûtait, je me suis surprise à aimer le contact de sa main. Ses doigts se glissaient à chaque va-et-vient entre mes grandes lèvres et ouvraient ma vulve. Elle chatouillait l’entrée de mon vagin qui commençait à se dilater. Puis elle m’a demandé de me retourner.

— Je crois que c’est là qu’il faut que je lave sérieusement…

Je l’ai regardée et elle avait un sourire si coquin et si gentil que je n’ai pas pu résister. Elle a écarté mes fesses et, la main à nouveau pleine de mousse, m’a lavé l’anus. J’avais quand même un peu honte. Je n’étais pas propre, loin de là, mais je n’avais pas envie de la rembarrer. Elle faisait cela avec beaucoup d’application. Trop, même ! Son doigt titillait mon cul et devenait de plus en plus insistant. Elle ne me nettoyait plus, elle essayait de me pénétrer. Encore une fois, la mousse a favorisé les choses. Son médius est entré dans mon petit trou avec une incroyable facilité.

Je me suis retournée et, son doigt encore planté en moi, je l’ai embrassée. Sa langue jouait avec la mienne, fouillait ma bouche. Elle me mordillait les lèvres et les prenait entre les siennes pour les sucer.

Chantal était si douce, si sensuelle, je ne pouvais pas lui résister.

Elle m’a entrainée sur son lit et nous avons continué à nous embrasser et à nous toucher. Mes mains couraient sur son corps lisse. J’ai approché mes lèvres des bouts de ses seins et les ai sucés. A l’ordinaire, au « repos » si je puis dire, ses tétons étaient comme deux gros grains de beauté mous. Là, ils avaient doublé de volume et étaient durs comme deux grains de café. C’était une nuit très chaude et nous étions en nage. La sueur coulait sur nos poitrines et nos corps glissaient l’un contre l’autre. Je venais de prendre une douche et je sentais le savon. Elle, elle avait une forte odeur de transpiration. En règle générale, je n’aime pas tellement cela mais là, son parfum me rendait ivre de désir. Je cherchais même avec mon nez les endroits les plus chauds et humides pour me griser de sa senteur épicée. Je me suis mise entre ses jambes et j’ai déposé de petits baisers sur son pubis renflé et rasé. Elle a écarté ses cuisses et j’ai léché ses grandes lèvres. Je les prenais dans ma bouche et aspirais méthodiquement. Elle se cambrait à chaque fois et commençait à gémir. Avec mes mains, j’ai bien écarté l’entrée de sa vulve et j’ai glissé ma langue au plus profond de son corps d’ébène. Mon nez était collé à son clitoris et, sous mes narines, je sentais qu’il vibrait à chacun de mes coups de langue.

Tout à coup, elle s’est redressée et m’a regardée.

— Attends, j’ai un truc super…

Elle s’est levée comme une gazelle et a fouillé dans son sac de voyage. Elle en a ressorti un godemiché plus vrai que nature. La queue était incroyablement bien faite. C’était en latex et on aurait dit une vraie. Elle faisait au moins 20 centimètres.

— Touche. Ça ressemble, hein ?

Le latex a cette propriété d’être lisse et de sembler humide.

— Allonge-toi et écarte tes cuisses. Tu vas……

Je me suis laissée faire. Elle m’a sucé la vulve quelques secondes car j’étais si excitée et si lubrifiée qu’il était inutile d’en faire plus. Elle s’est assise en tailleur entre mes jambes et a ouvert mon vagin d’une main. Ses doigts ont caressé mes petites lèvres puis elle a approché la fausse queue de ma chatte trempée. Elle a fait entrer le bout du gland et ensuite la totalité du godemiché. Avec de brusques mouvements du bras, elle allait et venait entre mes jambes tout en tenant fermement le pénis en latex. Je m’étais mise sur les coudes pour ne rien perdre de ce spectacle. Le long cylindre rose entrait et sortait de mon ventre, au milieu de mes poils bouclés.

Elle m’a enjambée et est venue me mordiller les mamelons. Sa langue rose sortait de ses lèvres noires et ourlées. J’étais prête pour l’orgasme. Mes reins se sont contractés et une incroyable chaleur a envahi mon ventre. Les parois de ma chatte se refermaient sur la bite manœuvrée par mon amie. C’était comme si j’avais voulu l’empêcher de remuer en moi. Je serrais très fort mais cela continuait malgré mes efforts. Je suis tombée sur le dos, épuisée, vidée par l’ampleur de l’orgasme. Chantal a éclaté de rire. Elle était fière d’elle et continuait à faire venir en moi le godemiché. De son autre main, elle me caressait le ventre. Il palpitait sous ses doigts.

— A toi, maintenant, a-t-elle dit en retirant doucement de ma vulve le faux pénis luisant.

— Attends un peu, ai-je murmuré, complètement amorphe.

— Non, a-t-elle insisté. J’ai envie aussi, moi !

J’ai pris le godemiché et, à ma grande surprise, elle ne s’est pas mise sur le dos. Elle s’est mise à quatre pattes.

— Moi, ce que je préfère, c’est me faire enculer. Tu veux bien Nathalie ?

— Bien sûr. Ecarte bien tes jambes.

— Lèche-moi le cul d’abord, ça m’excite drôlement, ça.

Assise derrière elle, j’ai écrasé mon visage entre ses fesses rondes et fermes. Elle transpirait tellement, elle avait tant lubrifié que c’était trempé. Son anus avait un petit goût âcre. Ill sentait ce qu’il devait sentir et j’avoue, une fois de plus, que j’aimais l’odeur de son corps. Les odeurs de son corps, devrais-je dire !

J’ai posé la paume de ma main sur son pubis et l’ai pénétrée avec mon pouce. Elle a recommencé à gémir.

— Vas-y, encule-moi, maintenant. Bien profond…

J’ai retiré ma bouche de son anus. Il était dilaté et ouvert. Il se contractait mais était si écarté que je suis sûre que j’aurais pu y mettre mon doigt sans en toucher les parois. Je ne sais pas pourquoi, je n’osais pas entrer tout le godemiché. J’ai introduit la tête du gland.

— Entre tout, a-t-elle presque hurlé.

J’ai tout mis. Elle remuait à chaque mouvement comme quelqu’un que l’on marque au fer rouge.

Sa tête balançait de droite à gauche. Son cul allait au-devant de mes gestes pour engloutir le pénis en latex au maximum.

Elle est tombée sur le ventre et a cessé de bouger. J’ai tenté de retirer la queue mais elle serrait tant que je l’ai laissée plantée entre ses fesses.

Je me suis allongée près d’elle et je l’ai embrassée sur la joue avec beaucoup de gentillesse. Je crois que je l’aimais.

A cet instant, tout au moins.

Nous nous sommes endormies et quand je me suis réveillée, le jour était levé depuis longtemps. ll était 9 heures et nous devions être sur le toumage à 10 heures.

La queue en latex était toujours en elle. Elle n’avait pas bougé de toute la nuit. Je l’ai prise entre mes doigts et je l’ai retirée doucement. Chantal a bougé légèrement et des gaz coincés depuis la veille sont sortis de son anus. Presque instantanément, il s’est resserré.

Je ne voulais pas retrouver Louise ce matin-là.

C’est Chantal qui m’a poussée à y aller.

Je n’osais pas la regarder et ce n’était pas facile. La caravane était un endroit si exigu !

Je lui en voulais de la scène de la veille et de son chantage. Je savais également qu’elle recommencerait.

Voilà pourquoi j’avais eu la place si facilement. Ça devait être connu dans le métier !

J’étais décidée, au fond de moi, à ne pas céder une nouvelle fois aux désirs du nain et parallèlement, je voulais ne rien faire qui puisse mettre en péril ma situation. J’avais trop besoin d’argent pour me permettre de faire la mijaurée.

Il faisait toujours aussi chaud dans la caravane et bien que Louise insistât pour que je me mette à l’aise, je n’avais pas quitté mon short ni mon tee-shirt.

Pendant qu’elle était sur le plateau, je suis restée seule et j’ai fait un peu de repassage. Quand on a cogné à la porte, je pensais que c’était Louise qui revenait mais lorsque j’ai ouvert, je me suis retrouvée face à face avec le nain. Mon premier réflexe a été de lui fermer la porte au nez mais je me suis ressaisie et l’ai laissé entrer.

— Tu m’en veux pour hier, hein, ma belle ?

— Je n’ai pas trouvé cela très sympa, en effet. S’il n’y avait pas eu Louise…

— Tu n’aurais pas accepté. Je sais. C’est pour cela qu’elle était là. Elle m’aime beaucoup.

— C’est sûrement réciproque, non ? Tu as trop besoin d’elle !

Je bouillais.

— Et toi ? Tu n’as pas besoin d’elle, peut-être ? Tu me fais rigoler !

Il est venu près de moi et je l’ai trouvé touchant, d’un seul coup, et bien contre moi.

— Tu sais, on a tous nos fantasmes. Le mien, c’est de regarder une fille chier. Jamais une fille n’a accepté de faire cela devant moi sans que je la paie.

— J’en connais au moins une qui serait d’accord.

Je n’allais pas lui parler de Chantal, bien sûr, mais visiblement, il me prenait pour une idiote. Je sais que les filles sont curieuses et qu’il y en a sûrement plus d’une qui serait d’accord. Comme s’il avait lu dans mes pensées, il dit

— Ne crois pas que nous, les nains, nous soyons recherchés par les filles. Au contraire, je crois que je leur fais peur. Je suis seul, tu sais…

Je m’attendais à tout, sauf à cela. Il s’est mis à pleurer. Je ne savais pas où me mettre. C’est vrai qu’il me faisait un peu peur mais il m’émouvait aussi. Il ressemblait à un petit garçon. ll se serrait contre mes jambes et me tenait très fort. Je me suis accroupie et je l’ai pris dans mes bras. J’ai compris que ce qu’il disait n’était pas si ridicule. C’est vrai, quand on a un fantasme et que l’on ne peut le concrétiser, cela fait mal. Je lui caressais les cheveux pour le calmer et il a mis sa tête entre mes seins.

— Qui tu connais qui accepterait de faire ça pour moi gratuitement ?

— Je disais cela comme ça…

— C’est Chantal ? La noire qui vit avec toi ? C’est elle, hein ?

— Mais non…

Le timbre de ma voix me trahissait.

— Je m’en doutais. Elle me regarde d’une drôle de façon depuis le début du tournage. Je me demandais si c’était par curiosité ou par envie…

Je ne savais plus quoi répondre. Inutile de mentir, il savait.

Il est parti peu de temps avant que Louise ne revienne. Elle était accompagnée de Marc, le réalisateur. Elle hurlait qu’elle ne referait jamais un film avec lui et il était également très en colère. Leur gros problème était qu’elle devait tourner une scène avec une fille qui était malade. Le tournage était reporté et Louise ne désirait pas rester une journée de plus à Argelès. Il restait encore plusieurs jours avant la fin et elle devait partir pour Los Angelès afin d’y faire un téléfilm pour A.B.C.

Marc hurlait qu’il ne pouvait pas faire tourner la fille malade et qu’il allait supprimer la scène. Louise ne voulait pas. C’était une partie importante de son personnage qu’elle refusait de gommer. Moi, dans mon coin, je ne disais mot. Tout à coup, Louise s’est tournée vers moi et m’a regardée en me montrant du doigt.

— De toutes façons, elle n’a aucun dialogue, la fille ?

— Non, a répondu Marc.

— Alors prends-la, elle… Elle fera l’affaire.

— Mais je ne suis pas comédienne, Louise !

— Marc, explique-lui qu’elle sera payée, elle acceptera.

Marc m’a entraînée dehors et nous avons parlé. En effet, le rôle était muet. Le seul inconvénient : il fallait être entièrement nue. Marc connaissait déjà tout de moi, la nuit où il avait couché avec Chantal, il n’avait cessé de me regarder. Louise aussi, et pour cause ! La script était Chantal. Cela ne me posait pas de problème. Toutefois, il y avait l’équipe technique. Ça, je ne pouvais pas l’accepter.

— Ils en ont vu d’autres, tu sais. Ils sont là pour bosser, pas pour se rincer l’œil.

— L’un n’empêche pas l’autre, ai-je tout de suite répondu.

— Ecoute, accepte, tu me rendras un fier service…

— Bon… Tu veux tourner quand ?

— Cet après-midi.

Il m’expliqua ce que je devais faire. J’étais une fille que Louise faisait monter chez elle. Son rôle était celui d’une lesbienne. Ça lui allait bien. La scène était très courte. Juste un plan de moi vêtue d’une robe rouge en train de monter un escalier avec Louise, et un autre où nous étions nues sur un lit en train de nous caresser. Ce n’était pas un film porno, non, mais il y avait aussi de l’érotisme dans cette histoire.

Le midi, j’ai mangé avec l’équipe. lls se réjouissaient tous de me voir tourner. Je m’en doutais un peu.

J’ai cru que j’allais m’évanouir en allant aux toilettes. J’ai ôté mon short et mon slip et… j’ai constaté que j’avais mes règles. Ça changeait tout. Je ne pouvais plus tourner. Je suis retournée à ma place après m’être mis un tampax. J’ai parlé à Chantal et lui ai expliqué ce qui m’arrivait.

— Tu coupes le fil et tu fais comme si de rien n’était.

— Tu rigoles ? ll est hors de question que je tourne à poil pendant que j’ai mes règles.

— Bon, tout le monde à sa place. On y va. Prête, Nathalie ?

Marc venait de dire cela avec un sourire jusqu’aux oreilles.

— Pas de problème, a hurlé Chantal.

— On tourne la scène à poil avant l’autre. Le décor de la chambre est prêt et les caméras sont installées.

Marc s’est levé et les autres aussi. J’ai rejoint Louise dans la caravane et lui ai avoué ce qu’il m’arrivait. Elle a hurlé de colère et m’a conseillé de faire comme Chantal me l’avait dit.

— Assieds-toi là et laisse-moi faire. Retire ton short et ton slip.

J’avais, une nouvelle fois, honte. Chaque fois que je me retrouvais seule avec Louise, elle avait toujours le don pour me mettre mal à l’aise.

— Retire ton tampax… Je te connais bien, tu sais. ALLEZ !

— Non.

— RETIRE, J’AI DIT !

J’ai fait ce qu’elle avait fait devant moi, j’ai attrapé le fil et écarté mes grandes lèvres. Le cylindre de coton est sorti de mon vagin. ll y avait un peu de sang dessus.

Je l’ai jeté dans la corbeille. Louise en a tiré un de son sac et s’est mise à genoux entre mes cuisses. Elle a écarté ma vulve et mes poils qui étaient collés dessus et m’a pénétrée avec le tube en carton.

J’étais sèche, pas du tout excitée. J’avais tellement honte. Elle m’a fait mal en entrant en moi avec le tampax. Elle a poussé le tampon bien profond et a retiré le tube en carton. Mes lèvres se sont refermées sur le coton, ne laissant dépasser que le cordon. Louise admirait ma chatte avec le sentiment du travail bien fait. Elle a pris des ciseaux et s’est approchée de ma vulve.

Je me suis reculée un peu. Réflexe de peur devant les deux lames croisées si proches de mon intimité. Elle a coupé le fil. Il en restait un peu moins d’un centimètre et elle l’a poussé à l’intérieur de ma vulve avec le doigt. Elle a attrapé mes deux grandes lèvres et les a serrées l’une contre l’autre comme pour les coller.

— Voilà. Retire ton tee-shirt et enfile mon peignoir rouge. Je me fous à poil et je te suis.

Je ne pouvais plus reculer. Je suis allée sur le plateau.

6

Louise se promenait au milieu des techniciens, la touffe blonde à l’air, aussi à l’aise que si elle faisait son marché à Argelès.

Moi, j’étais dans mon coin, en peignoir. Je n’étais pas pressée de commencer. Une fille qui se prénommait Laetitia est venue me voir. C’était la maquilleuse.

— Je vais vous mettre un peu de poudre sur le corps. Avec les projecteurs et la chaleur, ça évitera qu’il y ait des reflets.

— Vous voulez faire cela, là ?

Je paniquais.

— Ouvrez votre peignoir. Retirez-le, plutôt.

J’ai obéi. Chantal me regardait par-dessus son classeur en riant. Personne, à part elle, ne semblait s’occuper de moi. J’ai retiré le vêtement mais j’ai gardé les cuisses bien fermées.

La fille, Laetitia, a pris une serviette et a commencé à m’essuyer le cou et les seins. J’étais en nage sous le tissu éponge. Elle faisait cela de manière très professionnelle et ne s’attardait sur aucune partie de mon corps en particulier.

Elle m’a écarté les jambes avec fermeté et m’a passé la serviette sur le pubis et les cuisses.

— C’est pas de chance… Vous avez vos règles ?

Je ne savais plus où me mettre. J’étais devant cette fille les jambes écartées, et elle me disait cela comme on dit : « ll fait chaud, aujourd’hui. »

— Oui. Pourquoi ?

— Le cordon de votre Tampax dépasse un peu.

Je me suis penchée et j’ai regardé entre mes jambes. J’ai écarté mes poils et tiré un peu sur mes lèvres pour mieux voir. Dès que j’ai constaté qu’elle avait raison, j’ai vite remis le cordon dans mon vagin avec le doigt.

La fille souriait.

Elle a pris une boîte de poudre avec une houppette et a commencé à m’en enduire les seins. Sous la caresse de la boule de soie, mes tétons se sont dressés. C’était encore plus gênant. Laetitia n’y faisait même pas attention. Ensuite, elle m’a demandé de me mettre debout, les jambes écartées. Elle m’a passé la houppette entre les cuisses et est venue derrière moi. Elle a étalé la poudre sur mes épaules puis sur mon dos et enfin sur mes fesses. D’une main experte, elle m’a écarté les fesses et j’ai senti la petite houppe passer le long de ma raie et effleurer mon anus.

— Voilà. C’est bon. Surtout, ne vous asseyez pas. Restez debout.

Elle s’est levée et est allée voir Louise qui s’est tout de suite assise sur un banc, les cuisses ouvertes au maximum.

Je ne pouvais pas remettre le peignoir.

Les techniciens commençaient à s’intéresser à moi. Quand je dis à moi, je devrais plutôt préciser à mes seins et à ma toison large, brune et bouclée.

J’allais me souvenir longtemps de ce tournage. Marc est venu me voir et, tout en regardant mon pubis, (le seul endroit où il n’y avait pas de poudre) il m’a dit :

— On va commencer. Tu es prête, à ce que je vois.

Je lui ai montré le lit.

— Je peux me mettre sous les draps ?

— Non. Tu t’allonges SUR les draps.

Il a fait un signe à Louise qui est vite venue près de moi. Nous nous sommes allongées sur le lit.

Louise a passé son bras autour de ma taille et, comme moi, a attendu le « Moteur » inévitable.

— MOTEUR ! a hurlé Marc.

Louise m’a embrassée sur la bouche et sa langue est venue à la rencontre de la mienne. Ça, ce n’était pas du cinéma… Marc hurlait les ordres et nous n’avions qu’à obéir…

— Ecarte un peu tes cuisses, Nathalie…

J’allais stopper la prise et refuser de faire ce qu’il venait de dire quand Louise m’a pincée en cachette. Je l’ai regardée et j’ai ouvert mes cuisses. Tout le monde voyait ma vulve nichée au milieu de mes poils. Bizarrement, la seule chose qui m’importait, c’était que personne ne voit que j’avais mes règles.

— Louise, tu te retournes et tu lui lèches les seins.

Elle ne s’est pas fait prier. J’ai tout à coup senti un petit gargouillis dans mon ventre qui me ramenait à la réalité. J’étais excitée de me faire caresser devant tout ce monde. Du coin de l’œil, je voyais les techniciens qui me regardaient. Tous ces hommes pensaient sûrement à ma chatte. lls ne lorgnaient qu’elle.

— Nathalie, caresse les poils de Louise… C’est ça, plus doucement… Ne me regarde pas, nom de Dieu !

Je caressais celle qui avait été ma maîtresse et l’odeur de son sexe me revenait en mémoire. Je sentais le coton dans mon vagin et cela m’excitait encore plus. J’avais l’impression qu’un doigt ou un petit sexe était en train de me pénétrer.

— Penche-toi sur le sexe de Louise et fous ton nez dans ses poils. Tu restes comme cela pendant qu’elle te caresse les seins…

En exécutant l’ordre de Marc, j’ai vu le clitoris de Louise dressé d’excitation. Elle a tremblé en sentant mon souffle entre ses cuisses.

— C’est bon ! a hurlé le réalisateur.

Plus tard, nous avons tourné la scène où je monte les escaliers avec Louise. Tout s’est bien passé et Chantal m’a affirmé que l’on ne voyait pas le cordon du tampax quand j’ai écarté les jambes pendant la scène du lit.

La chaleur, l’excitation et les règles ont eu raison de moi. Le soir, j’étais malade comme une chienne et je me suis couchée très tôt. Chantal est sortie avec Marc et Janine, son épouse.

A minuit dix, tout ce beau monde est entré dans la chambre et m’a réveillée. Janine était soûle et ne tenait plus debout. Marc la soutenait et l’a lâchée sur le lit de Chantal.

Elle s’y est écroulée en gémissant et en ronflant d’entrée. Chantal avait bu aussi et était d’humeur très joyeuse. Marc riait comme un idiot.

J’étais nue sous les draps. Presque nue, car je n’avais que ma culotte et une serviette. Je n’aime pas dormir avec un tampon. Marc et Chantal étaient très excités. Sans tenir compte de moi, ils ont regardé Janine qui ronflait comme une grosse cochonne et ont commencé à se caresser et à s’embrasser.

Chantal était splendide. Elle avait une courte jupe en cuir et des bas noirs. Elle portait un chemisier mauve et cela lui allait bien au teint.

Marc m’a regardée et a tenté de retenir la main de Chantal qui ouvrait sa braguette. Il n’a pas résisté longtemps car son sexe est sorti dressé et gonflé du tissu, sans mal. Chantal s’est penchée et a passé sa langue sur le bout du gland de son amant.

— Vous n’avez pas peur qu’elle se réveille ? me suis-je entendue dire en montrant Janine du doigt.

— Janine ? a dit Marc dans un souffle. Non, quand elle est dans cet état-là, c’est comme le coma. Je la baise des fois quand elle est soûle et elle ne s’en rend même pas compte…

Ce n’était pas entré dans l’oreille d’une sourde. Chantal a levé la tête.

— Je vais vous laisser… ai-je dit en me levant.

— Non, reste, Nathalie. J’ai une super idée…

Je pensais qu’elle voulait me faire participer à leurs ébats et ce n’était pas vraiment le moment…

— Marc, tu vas baiser ta femme… Vas-y… Je veux te voir…

Je n’en croyais pas mes oreilles. Sacrée Chantal… L’idée m’a titillée aussi au moment où elle l’a dit. Cela semblait plaire à Marc.

— Il va falloir que tu m’aides… Il faut la déshabiller et elle fait son poids…

Comme je vous l’ai déjà dit, Janine est très grosse. Chantal a aidé Marc à retirer son pantalon et son slip. ll a ôté sa chemise et s’est retrouvé entièrement nu. ll était beaucoup moins gêné que moi. Ses testicules, que j’avais déjà vus dans la pénombre, étaient vraiment énormes. Comme deux grosses pommes de terre fichées sous son pénis imposant. Il était si mince que c’était presque choquant. Cela semblait anormal.

Chantal est venue attaquer Janine. Elle ronflait toujours. Elle portait une robe assez ample en mousseline mauve. Chantal lui a écarté ses grosses cuisses tout en retroussant le tissu. Marc a soulevé sa femme par les épaules pour la libérer de la robe. Elle n’avait pas de soutien-gorge et ses gros seins tombaient de chaque côté d’elle, lourds et d’un blanc laiteux. Par contraste, ses aréoles étaient très brunes et très larges. Elle transpirait abondamment.

Elle avait un collant que Chantal retira rapidement. Elle était vraiment très grosse et avait une énorme bouée autour de la taille.

Chantal regarda Marc avec un sourire lubrique et attrapa le slip de Janine par le haut. Elle tira dessus doucement. Le toison très fournie nous apparaissait petit à petit. Chantal faisait durer le plaisir. Elle retira d’un coup le slip en coton blanc. Elle écarta à nouveau les grosses cuisses de Janine. Sa vulve était à l’image du reste de son corps. Ses grandes lèvres étaient volumineuses, son clitoris aussi. Tout cela était encadré par deux bourrelets de chair rose et poilue. Chantal ne tenait plus. Elle retira son chemisier et sa jupe. Elle ôta son slip et passa derrière Marc pour le pousser sur le lit, sur le corps de sa femme.

Il bandait toujours et ne se faisait pas prier. Chantal lui tenait la queue et le masturbait tout en le forçant à s’agenouiller entre les cuisses de Janine qui ronflait toujours.

Mon amie noire l’enjamba au niveau du visage et, la tête à hauteur de son entrejambe la suça avec frénésie. D’où j’étais, je voyais les grosses lèvres roses de Janine aller et venir en cadence dans la bouche de Chantal. Sans regarder, d’une main, elle continuait à branler son amant dont les testicules remontaient haut.

Elle a levé la tête et a sucé Marc avec gourmandise. Elle ouvrait de grands yeux ronds et semblait vraiment se régaler. Lui ne disait rien. Il soufflait doucement entre ses dents, sans cesser de me regarder. Cela devenait une habitude.

J’étais assise devant lui, les seins à l’air, en slip. Il fixait mon pubis. La bosse faite par la serviette me trahissait.

— Vas-y, baise-la, maintenant…

Chantal guida le gros membre de Marc vers l’entrée de la chatte trempée de salive de Janine.

Dans un bruit de succion, il allait et venait dans le ventre de Janine pendant que Chantal, passée derrière lui, avait la main entre les fesses de l’homme et lui malaxait les testicules. De sa main valide, elle se caressait la chatte et l’anus. Elle léchait le dos de Marc et gémissait, elle aussi.

J’étais trempée. Ma serviette épongeait tout cela. Janine dormait toujours du sommeil de l’ivrogne.

Marc allait de plus en plus vite. Il semblait au bord de l’orgasme. Chantal est revenue sur le côté et les a séparés.

— Je veux te voir l’enculer. Viens me filer un coup de main, Nathalie, on va la retourner.

Et comme je n’osais pas me lever

— Vite, il va juter, ce mec !

Nous l’avons mise sur le ventre doucement. Elle a grogné un peu mais n’a pas ouvert un œil.

Chantal, aidée de Marc, lui a replié les genoux sous elle. Son ventre reposait sur ses cuisses pleines de cellulite.

Ses grosses fesses étaient écartées et son anus, tout boursouflé, était entrouvert. En dessous, sa vulve était encore ouverte et ses grandes lèvres pendaient dans le vide.

Chantal a, une nouvelle fois, dirigé la manœuvre. Elle a amené le bout du sexe de Marc contre le trou de Janine. A genoux derrière sa femme il n’avait aucun mal à la pénétrer. Son grand pénis violacé entra tout entier dans le cul de la grosse.

J’ai eu un peu peur car, à ce moment-là, elle a poussé un fort grognement. Mais ses paupières n’ont pas bougé.

Il allait et venait entre les fesses grasses, sous les yeux admiratifs de Chantal qui, sur le dos, se faisait un petit plaisir, deux doigts dans le sexe, les cuisses bien écartées, devant Marc qui ne cessait de me regarder.

— Retire ta culotte, m’a-t-il crié.

— Non, je ne peux pas…

— Je le sais que tu as tes règles… Retire, je te dis…

Comme je n’obéissais pas, Chantal s’est levée et a essayé de me l’enlever. Je me suis débattue. Je ne voulais pas être vue dans cet état.

— Allons, sois pas conne… Il nous fait plaisir, lui… Alors… On sait ce que c’est…

Je me suis laissée faire. Je ne voulais pas gâcher la soirée…

Ma culotte et ma serviette périodique sont tombées sur mes pieds. Je me suis penchée et l’ai retirée.

Chantal est revenue près de Marc.

— Ecarte, je ne vois rien…

J’ai écarté les cuisses, exhibant mon sexe souillé de sang. J’ai préféré ne pas regarder. Ça ne m’intéressait pas du tout. Par contre, Marc avait l’air de trouver cela à son goût. Il s’est cambré d’un coup. Chantal s’est ruée sur lui et l’a détaché de sa femme. Les jets de sperme partaient par saccades dans la bouche de Chantal qui déglutissait au fur et à mesure. Quand ce fut fini, Marc lui a caressé l’épaule et la joue avec tendresse. Pendant que je me lavais la chatte dans la salle de bains, je l’ai entendu dire :

— Allez, on la rhabille et on se casse. Surtout, pense au raccord demain pour la scène du duel avec le nain. Je ne pourrai pas le faire à Paris, celui-là.

7

J’avais eu bien plus d’orgasmes pendant cette première semaine passée à Argelès que durant le temps partagé avec Michel.

J’en étais épuisée et j’avais besoin de recharger mes batteries. J’avais mes règles et cela se savait. Les quatre jours suivants furent très calmes. Louise se montra charmante et personne ne vint me chercher pour une quelconque soirée sexuelle. Même Michael, le nain, ne me proposa aucune fantaisie.

Bien sûr, bien que je n’aime pas faire l’amour pendant cette période, j’avais cédé à Marc après qu’il eut baisé sa femme devant Chantal et moi. Je le regrettais et en avais particulièrement honte. Pour comble, j’ai des règles plutôt douloureuses.

Nous avions deux jours de repos et cela concordait avec la fin de cette phase de menstruation.

Louise n’avait aucune scène pendant ces deux jours et j’étais libre de faire ce que je voulais. Quartier libre.

Ce matin-là, je suis partie à la plage pour y passer la journée.

Arrivée, je me suis mise en maillot de bain et, allongée sur ma serviette, sur le sable chaud, je me suis laissé caresser par les rayons du soleil. ll n’a fallu que cinq minutes pour que je sois embêtée par un type.

Drague classique du genre : « Vous habitez chez vos parents ? » ou encore : « Vous ne vous ennuyez pas toute seule, ici ? »

Le type était vilain, pas du tout mon style et je me suis levée. J’ai ramassé mes affaires et j’ai cherché un coin tranquille pour savourer les plaisirs de la plage.

Il n’y a pas beaucoup d’endroits pour s’isoler à Argelès-Plage. J’ai marché pendant près d’une demi-heure.

J’étais assez loin déjà quand je me suis résignée à m’allonger près d’un couple, enfin à quelques mètres. L’homme était grand et musclé, assez beau et très blond. La femme était superbe, blonde aussi, et j’ai tout de suite pensé qu’ils étaient allemands. La plage se vidait progressivement car il était midi et tout le monde allait déjeuner. A part une femme d’un certain âge qui était tout de même assez loin de nous, nous étions les seuls dans le coin.

Ils ont sorti un panier et ont commencé à manger des sandwichs. ll n’y avait plus foule, plus d’indésirables et la femme a retiré son haut de maillot. Elle avait des seins aussi gros que les miens mais de tout petits tétons. J’avais emmené un livre que Chantal m’avait prêté, un bouquin sur les « James Bond’s Girls », et je le feuilletais tout en jetant un œil vers mes voisins.

Ils riaient, se racontaient des blagues. Je ne m’étais pas trompée, ils étaient bien allemands.

Ils semblaient ne pas faire attention à moi et je me suis dit que je pouvais, moi aussi, mettre mes seins à l’air. J’avais un maillot une pièce et je l’ai retroussé jusqu’à mon nombril.

C’était agréable. Les voir manger me donnait faim et comme s’ils avaient lu dans mes pensées, la fille vint me voir et me proposa, dans un français presque sans accent, si je voulais partager leur repas. J’ai trouvé cela très sympa et j’ai accepté.

J’ai pris ma serviette et ma petite robe pour aller m’installer près d’eux.

La fille était très curieuse mais l’homme ne parlait pas. Il mangeait en silence, me faisait des sourires et regardait au loin les véliplanchistes qui profitaient de la tranquillité et de l’absence des baigneurs pendant l’heure du déjeuner.

Sa copine m’expliqua qu’il ne parlait pas le français. Je ne m’étais pas épilée et quelques petites touffes de poils noirs sortaient du maillot pour le plus grand plaisir de l’homme qui, de temps à autre, jetait un œil entre mes cuisses.

Je me suis assise sur le côté, jambes serrées, afin de cacher ce spectacle. Maria, c’était son nom, me présenta son compagnon. Il s’appelait Gurt.

D’une mini glacière, il a pris une bouteille de Coca glacée et me l’a tendue. Maria m’a donné un gobelet en carton et j’ai bu avec plaisir ce liquide frais. Le soleil tapait dur.

— Il fait vraiment très chaud… Cela ne vous dérange pas que j’en profite ? me demanda Maria.

— En profiter pour ?

— Pour me mettre à l’aise.

En même temps qu’elle disait cela, elle ôta son slip et se retrouva entièrement nue, assise en tailleur devant moi. Je ne savais plus où me mettre. Bien au fond de ses cuisses écartées sans pudeur, je distinguais ses lèvres rose vif nichées entre ses poils blonds. Elle était beaucoup plus blonde que Louise. Bien plus jeune aussi. Elle devait avoir mon âge alors que Gurt avait sûrement dépassé la trentaine.

— Je vais me mettre de la crème, il faut être prudent. A Berlin, nous n’avons pas ce soleil si cuisant…

Elle s’est retournée et s’est mise à genoux, penchée en avant, pour chercher son ambre solaire dans son sac de plage.

Ses fesses écartées à moins d’un mètre de moi, je voyais très bien son anus serré. Dans le mouvement, ses grandes lèvres se sont décollées et j’ai vu l’entrée de sa vulve. Sa chair intime était presque rouge.

Assise à nouveau devant moi, vraiment sans gêne, elle parla avec Gurt. Il fit un mouvement affirmatif de la tête et s’allongea sur le dos.

Elle alla près de lui, sur son côté droit, et, toujours à genoux, elle commença à lui enduire le torse d’huile. Il se laissait faire, les yeux fermés.

Les mains de Maria glissaient sur la poitrine de Gurt. Elle fit couler du produit sur le nombril de l’homme et retroussa vers le bas le mini slip de bain. Il était baissé jusqu’à la naissance du sexe et Gurt était visiblement ravi de se laisser masser le ventre. Les doigts de la fille passaient dans les poils blonds du pubis, effleuraient la base de la verge qui gonflait petit à petit. Prisonnier du tissu, la bite de Gurt venait maintenant emplir le slip le long de la cuisse. Les doigts de Maria entraient parfois sous la fine toile et touchaient la verge en érection. Je faisais semblant de ne rien voir et je m’étais à nouveau plongée dans la lecture du bouquin de cinéma. Ils échangèrent quelques mots, complices, et Maria a retiré le slip de Gurt en riant comme une petite folle.

Elle savait (lui aussi) que je les regardais en douce mais faisaient comme si je ne les voyais pas. Le sexe de Gurt était de taille moyenne mais pas totalement en érection. ll était gonflé, certes, mais son prépuce cachait encore la moitié du bout de son gland.

J’ai regardé en direction de la dame allongée à quelques mètres de nous. Elle était sur le ventre et semblait dormir.

Maria riait, Gurt aussi. Elle a jeté un œil vers moi. J’ai vite continué ma lecture.

Elle s’est penchée sur Gurt et lui a léché très rapidement le sexe tout en tirant sur la peau. Cette fois-ci, il bandait à fond.

Du coin de l’œil, elle a vérifié une nouvelle fois si je regardais et, voyant que les filles de ce brave 007 m’intéressaient au plus haut point, elle a mis de l’huile dans sa main et a masturbé, avec des gestes vifs, le membre dressé de Gurt. Il était encore plus excitant, tout luisant. Je me sentais couler entre les cuisses. Maria palpait les testicules en souriant. Puis elle lui a mis une petite tape sur la bite tout en lui donnant un ordre dont j’ai compris la signification quand il s’est tourné sur le ventre.

Ses fesses étaient bien rondes et musclées. Elle a massé le dos de Gurt avec la même fermeté et s’est ensuite attaquée aux fesses de l’homme avec beaucoup plus de science. Ses doigts couraient entre les fesses, dans la raie, et sa main descendait parfois plus bas entre les cuisses pour toucher les bourses de Gurt. Il éclatait de rire a chaque fois.

J’étais très excitée mais vraiment gênée d’être si près d’eux.

— Avez-vous de l’huile, Nathalie ? Je ne me suis pas trompée, c’est bien Nathalie ?

— Oui, c’est cela, dis-je tout en la regardant et en évitant de poser mes yeux sur Gurt. Non, je n’ai pas d’huile… Je suis désolée.

Je pensais qu’elle n’en avait plus. Ce n’était pas cela. Elle me proposait de m’en prêter.

— Je vais vous en passer, si vous voulez…

— NON… ai-je presque crié…

— Vous, les Français, vous êtes vraiment trop prudes… Je ne vais pas vous manger. Nous autres, nous aimons profiter du soleil, nous en avons si peu. Allez, laissez-vous faire. Retirez votre maillot, sinon il risque d’être taché.

— Non, vraiment… Je…

— Allez, pas de discussions… Schnell !

Elle riait de ma honte. Elle vint près de moi et m’enjamba. La sueur coulait de son cou sur ses seins et son ventre. Ses mamelons étaient tendus et la chair de ses petites aréoles toute fripée.

Elle m’a poussée en arrière, me forçant à me mettre sur le dos et a pris mon maillot par les côtés pour le faire glisser le long de mes jambes et me l’ôter.

Gurt ne regardait pas mais elle l’a appelé et il a tourné la tête vers moi en souriant. Il a parlé avec elle.

— Il trouve que vous êtes très belle et il adore vos poils bruns. Vous êtes très poileuse…

— On dit poilue, ai-je répliqué en serrant les cuisses.

Il a tourné la tête de côté, à mon plus grand soulagement. Elle a commencé à me passer de l’huile sur les seins et le ventre avec beaucoup de douceur. Ses doigts luisants glissaient sur ma peau et s’attardaient parfois sur mes tétons qui pointaient vers le ciel.

— Vous avez vu la bite de Gurt ? me demanda-t-elle avec un sourire plus lubrique que jamais.

— Oh, non… me suis-je dépêchée de dire, rouge de honte.

Elle a hurlé un ordre à Gurt qui a rigolé et s’est retourné.

Il bandait toujours.

J’ai tourné les yeux mais elle m’a posé la main sur la joue pour me forcer à regarder.

— Elle est belle, n’est-ce pas ?

— Oui… Oui… Je ne… Vous…

— Il ne faut pas être timide comme cela.

Ses doigts glissaient maintenant vers mon pubis. J’avais les cuisses toujours serrées et elle dut forcer un peu pour les écarter.

— J’adore le sucer. Il aime cela aussi, le cochon… J’aime beaucoup aussi ses grosses boules. Des testicules, c’est ça ?

— Oui… Ils sont beaux…

Je n’avais pas pu m’empêcher de le dire. Je le pensais et le déclic s’était fait en moi. Elle me massait l’entrejambe et ses doigts passaient parfois sur ma vulve trempée.

— Tu es très mouillée… Tu as envie de sa bite ? Je veux bien, tu sais…

Elle s’était bien rendu compte que j’étais excitée. J’allais répondre quand elle entra d’un coup un doigt dans mon vagin. J’ai sursauté et tenté de me dégager mais elle a plié son doigt à l’intérieur pour bien s’ancrer en moi. Elle riait, Gurt aussi. Elle me faisait un peu mal mais c’était délicieux. J’ai tourné la tête vers la vieille qui dormait toujours. La plage était déserte. Au loin, il y avait quelques baigneurs mais ils étaient trop loin pour voir quelque chose.

Gurt lui a dit quelques mots en allemand.

— Il veut te baiser.

— Mais nous sommes sur une plage et je ne…

Elle ne m’a pas laissé finir et lui a dit que je voulais bien. Je l’ai compris quand il est venu se mettre devant moi à genoux. Son membre était dressé vers moi.

Ses gros testicules étaient remontés et n’en faisait plus qu’un. Il luisait de partout.

Elle est venue derrière moi et m’a plaqué les épaules sur le sol.

— Laisse-toi faire. Tu vas voir, il est super. J’adore sentir sa grosse bite dans mon vagin.

Gurt souriait de toutes ses dents. J’ai relevé mes jambes et j’ai constaté à ce moment qu’il avait un peu débandé car son prépuce recouvrait de nouveau une partie du bout de son gland.

— Attends, je vais te le préparer car il est un peu ému…

Elle est venue m’enjamber à hauteur du ventre et s’est penchée pour le sucer. Je n’ai rien vu de cette « préparation » mais j’avais devant moi les fesses ouvertes de Maria. Elle aussi était trempée. Des gouttes perlaient de son vagin et son anus se contractait chaque fois qu’elle se penchait pour enfourner à fond le sexe de son ami.

Je n’ai pas pu m’empêcher de la caresser. Mes doigts pincèrent ses grandes lèvres d’où semblait couler le jus de sa chatte. Elle mouillait abondamment. J’aurais voulu la lécher. J’en avais très envie mais elle me coinçait au sol presque au niveau des seins et je ne pouvais me redresser.

Elle est revenue vers moi, derrière, et m’a à nouveau tenue par les épaules pour les coller bien à plat sur le sol. J’ai soulevé mes jambes pour faciliter l’entrée du sexe de Gurt dans ma chatte. Elle avait fait du bon travail. Il était raide et dur.

Il s’est penché sur moi, les mains posées de chaque côté de mes seins, prêt à faire des pompes. Il m’a embrassée avec ardeur. Nos langues se mêlaient, se cherchaient. Il est descendu sur mes seins et m’a mordillé les mamelons. J’avais des frissons. Je regardais le ciel bleu strié de petits nuages blancs.

Pendant qu’il me suçait les seins, je sentais le bout de son pénis écrasé contre l’entrée de ma vulve. Cela n’a pas duré très longtemps. Sans la guider, c’était inutile, sa bite est entrée en moi comme l’aurait fait un fer à souder dans une motte de beurre.

Il allait et venait à grands coups, s’arrêtait et repartait, aux ordres de Maria qui dirigeait l’opération.

Elle s’est penchée sur moi et m’a embrassée à l’envers. Nos langues étaient à plat, l’une sur l’autre, comme deux petites limaces et elle me mordillait les lèvres, me léchait le visage.

J’étais au bord de l’orgasme. J’écartais tant mes jambes que j’en avais presque mal dans l’aine.

Il allait très profond dans ma chatte.

A chaque butée, ses couilles tapaient sur mes fesses écartées et mon anus.

Maria me caressait les seins, se penchait pour embrasser Gurt qui soufflait de plaisir. Au-dessus de moi, leurs langues se touchaient, s’emmêlaient avec passion.

Par mouvements saccadés, je me cambrais en avant pour que mon nouvel amant me pénètre à fond, j’épousais ses mouvements, j’allais jouir. J’ai renversé ma tête en arrière et là, j’ai vu que nous n’étions plus seuls. Un homme et sa femme nous regardaient, non loin de l’endroit où nous étions. J’avais une drôle de sensation. La honte, sur le coup, et l’amplification de mon désir de me savoir espionnée. D’où ils étaient, ils voyaient tout de l’action, Maria entièrement nue, mon vagin ouvert et le sexe de Gurt qui allait et venait à l’intérieur.

Je les ai regardés et j’ai joui en râlant très fort. J’aurais voulu le faire en silence que je n’aurais pas pu.

Gurt aussi a eu son orgasme. Il a vite retiré son membre violacé de ma chatte pour éjaculer sur mon ventre et dans mes poils bouclés. Il balança vraiment beaucoup de sperme. C’était blanc et laiteux, épais, presque crémeux. J’en avais partout.

Devant le spectacle, Maria a hurlé un « youpi ! » très indécent à mon goût et a applaudi à tout rompre.

Cela a eu pour effet de réveiller la vieille. Je me suis levée et j’ai couru vers la mer pour me laver.

L’eau était sûrement chaude mais j’étais au soleil depuis trop longtemps car je l’ai trouvée glacée.

Cela me faisait du bien.

Gurt et Maria sont arrivés en courant et en riant. Ils sont entrés dans l’eau.

— La vieille dame a dit que nous étions des « salopards »… me dit Maria en riant. Cela veut dire quoi ?

— Que nous sommes des vicieux, c’est sûrement ce qu’elle a voulu dire…

— Alors j’ai bien fait de ne pas l’insulter. C’est vrai, nous sommes des salopards… Et c’est bon, hein ?

— Oui…

Gurt est venu contre moi sous l’eau et m’a prise par la taille. Le contact de son corps sous l’eau me fit frissonner. Sa verge était au repos. Je l’ai attrapée à pleine main, testicules compris. ll riait encore.

— Tu touches Gurt ? me demanda Maria en nageant autour de nous.

— Oui…

— Quand il est dans l’eau, elle est toute petite, hein ?

— En effet…

— Souvent, j’ai voulu qu’il me baise dans l’eau, mais il ne bande pas dans ce cas-là. Hein ?

— Il vient d’éjaculer, alors, c’est normal, non ?

— Tu as raison…

Pendant que nous discutions, la plage s’est à nouveau remplie de baigneurs.

ll fallait sortir de l’eau et nous étions tous les trois entièrement nus.

— Et alors, ils savent ce que c’est qu’une femme nue, non ? m’a crié Maria tout en faisant la folle et en me jetant de l’eau.

J’ai lâché le pénis de Gurt. Celui-ci est parti dans un crawl à faire pâlir les meilleurs champions internationaux.

Nous avons chahuté dans l’eau comme des enfants. Nous sommes restés au moins une demi-heure dans la mer. Quand il nous a fallu sortir, je n’en menais pas large. Sans m’attendre, mes amis allemands sont partis en courant et, en riant, ont rejoint leur place. Tout le monde les regardait et surtout attendait que je sorte à mon tour.

Maria a mis son maillot, Gurt aussi. Ils se sont assis et m’ont regardée en riant. Elle me faisait signe de sortir.

Près d’eux, un groupe d’adolescents ayant flairé mon arrivée prochaine, attendaient, tranquilles.

J’ai pris mon courage à deux mains et je suis arrivée sur le sable chaud. J’ai traversé la plage sous les cris de joie des jeunes et j’ai tenté de faire comme si de rien n’était.

Je me suis ruée sur mon maillot mais il n’était plus là. Gurt était assis dessus. Sur ma serviette aussi. Il rigolait de bon cœur. Je ne savais plus quoi faire.

lls ont eu pitié de moi au bout de quelques secondes (des minutes pour moi…) J’ai enfilé mon maillot, pris ma robe et ma serviette ainsi que le bouquin.

— J’espère que tu reviendras nous voir demain, hein, Nathalie ?

— Peut-être à demain.

Je suis partie sous les quolibets des jeunes.

Au fond de moi, je savais que je reviendrais le lendemain. Je le pouvais. Il me restait une journée de repos.

8

J’avais pris un coup de soleil sur les épaules et sur les seins et cela me faisait souffrir un peu. Le sel de la mer tirait sur ma peau et ma robe me piquait. Dès que je suis arrivée dans la chambre, je me suis précipitée sous la douche. L’eau fraîche me faisait du bien et calmait mes brûlures.

J’avais l’impression de faire de la fièvre. J’avais des frissons et je me suis enveloppée dans la grande serviette de bain de Chantal. Je me suis allongée sur le lit et me suis endormie tout de suite. C’est Chantal qui m’a réveillée en entrant dans la chambre. Elle n’était pas toute seule. Un jeune gars, noir aussi, était avec elle. Il devait avoir 14 ans à tout casser. Il avait les traits fins et ses cheveux, coupés très court, semblaient épais et crépus.

— Je te présente Toussaint. C’est mon frère. Il est mignon, non ?

— Ton frère ?

— Oui, il est venu de Paris et je reviens de l’aéroport. Je suis allée le chercher. il va coucher avec nous, car tout est plein en ville.

— Avec nous ? Où ?

— Avec moi, je veux dire. Il repart après-demain car il va rejoindre des copains en Espagne, à Blanès.

— Bonjour madame, m’a-t-il dit en me tendant la main.

— Je suis Nathalie. Bonjour Toussaint.

— Allez, va retirer ton costume dans la salle de bains et mets-toi à l’aise.

Il est parti dans la pièce d’eau avec son sac. Il était vraiment mignon.

— Wouaou… Tu as pris un sacré coup de soleil…

— Je suis morte, tu veux dire ! ai-je répliqué à Chantal.

Toussaint est revenu. ll était en short et en tee-shirt. ll était très sexy pour un gars de son âge et ne me laissait pas indifférente. Je n’avais aucune idée en tête mais je regrettais qu’il ne soit pas plus vieux.

Il s’est assis devant moi sur le lit de Chantal. Il devait avoir un sexe d’une bonne taille car son short semblait bien rempli. Il a croisé les jambes pour attacher ses baskets et j’ai vu le bout de son sexe par l’ouverture de son short. Il n’avait pas de slip.

Chantal a vu mon émoi car elle est venue contre moi et m’a dit en riant que, si je trouvais son frère à mon goût, il faudrait que j’attende encore un peu. Je riais aussi car je ne voulais pas montrer mon trouble.

Le soir, Marc et Janine nous attendaient au restaurant situé au coin de la rue de notre pension. Nous avons diné très légèrement et bu avec modération. Toussaint ne me quittait pas des yeux.

J’avais mis un tee-shirt très échancré et on voyait très bien la naissance de mes seins. Marc et le petit Antillais semblaient apprécier.

Marc m’a raconté la journée de tournage. Ils avaient eu une panne de caméra. Ils devaient tourner demain quelques scènes qu’ils n’avaient pas mises en boîte aujourd’hui. Marc m’a expliqué que Louise était en colère car cela risquait de retarder le tournage de ses scènes.

Il me proposa de passer la voir le soir même pour tenter de la calmer. Elle semblait vraiment très puissante. Marc me raconta, que le producteur de la chaîne T.V. qui finançait le film était à ses pieds. Il fallait faire quelque chose car elle pouvait très bien faire remplacer Marc par un autre réalisateur si elle le désirait.

J’ai accepté car j’aimais bien Marc. J’avais fait l’amour avec lui, dans des conditions étranges il est vrai, mais il me plaisait. D’un autre côté, Si j’arrivais à calmer la tigresse Louise, il s’en souviendrait peut-être et m’engagerait pour un autre film. Je devais sauter sur l’occasion.

J’ai pris congé, au dessert, de Marc et de Janine.

Chantal m’a dit que je ne fasse pas de bruit en rentrant car elle comptait se coucher tôt, Toussaint aussi.

Je suis partie toute seule.

Quand Louise m’a ouvert la porte, j’ai tout compris. Le nain était là et ils m’attendaient. Ils savaient que je viendrais, ou tout au moins s’en doutaient.

— C’est Marc qui t’envoie ?

Louise était redevenue agressive et hautaine. Je lui ai dit que je passais pour savoir si tout allait bien car j’avais entendu dire que le tournage pourrait être prolongé. Elle n’en a pas cru un mot mais m’a fait entrer.

Michael était allongé dans le lit de Louise, entièrement nu, le drap recouvrant son énorme sexe.

— Il t’a dit de venir me calmer parce que je l’ai giflé cet après-midi, hein, Nathalie ?

Son peignoir de soie était ouvert et elle était nue sous le tissu. Je venais de troubler une scène d’amour et n’avais qu’une envie, m’en aller. Je sentais le piège.

— Non, je t’assure, Louise. Je ne savais même pas que tu lui avais donné une gifle.

C’était vrai. Je ne le savais pas.

— Je suis sûre que tu me mens. Tu vas dire à Marc que je ne suis plus fâchée.

— Il en sera ravi.

— Tu iras après.

— Après ?

Et voilà. Le piège se refermait à nouveau sur moi. J’étais coincée. Soit je partais et Louise mettait la pagaille, soit je faisais ce qu’ils voulaient et cela pouvait être très bénéfique pour moi.

— Michael aimerait bien faire l’amour avec toi. N’est-ce pas, mon petit Michael ?

— Oui, Louise. J’adorerais.

— Tu as des désirs particuliers, mon chou ?

Louise était vraiment une mère pour ce type. Il semblait enchanté. Sous le drap sa queue se dressait et soulevait le tissu.

— Je voudrais que tu la déshabilles, Louise.

Elle est venue près de moi.

Je me suis laissé faire. Elle m’a levé les bras et m’a retiré le tee-shirt. Elle semblait trouver mes seins rougis par le coup de soleil très intéressants car elle les a tout de suite palpés. Cela ne me faisait pas mal. Chantal m’avait donné une crème qui m’avait calmée énormément.

Elle a fait sauter le bouton de mon short. Elle a baissé la fermeture Eclair très doucement, comme pour ménager un suspens dont je me serais bien passé.

Le short est tombé à mes pieds. J’avais mis un mini slip et les poils de mon pubis sortaient de tous les côtés.

Elle a glissé deux doigts sous l’étoffe et l’a fait descendre doucement sur mes cuisses. Elle s’est mise à genoux et m’a ôté le short, le slip et les baskets d’un seul coup. J’étais entièrement nue, debout au milieu de la grande chambre.

Michael avait poussé le drap et se masturbait franchement, allongé sur le lit, les jambes écartées.

— Regarde comme elle est belle ! Je vais te montrer. Elle a dû aller à la plage aujourd’hui.

Elle m’a regardée, l’œil vicieux.

— Tu n’as pas de marques… Tu t’es mise à poil ?

Je n’ai pas répondu. J’ai simplement hoché la tête de façon affirmative.

— Tu es beaucoup plus délurée que tu veux bien le faire croire, ma salope. Regarde, Michael.

Elle a tiré sur les poils de mon pubis tout en m’ordonnant d’écarter mes cuisses. Mon clitoris était tendu vers le haut et, sous le mouvement brusque, mes grandes lèvres se sont écartées. Elle les a prises entre ses doigts et les a ouvertes encore plus. Je faisais un show à Michael qui se masturbait de plus en plus vite. Le scénario n’était pas le même que la dernière fois.

Visiblement, je n’aurai pas à faire mes besoins sur une glace, ce soir.

Je croyais vraiment que tout serait normal, tout au moins un peu plus que la dernière fois. Je me trompais.

— Que veux-tu qu’elle fasse, ce soir, Michael… ?

Le tableau était vraiment touchant. Maman parlait à fifisse avec beaucoup de douceur.

— Je veux que tu lui pisses dessus et qu’elle boive ta pisse.

Je n’en croyais pas mes oreilles.

— Ça, jamais.

J’ai pris une gifle magistrale. Louise était rouge de colère. Les larmes me sont venues aux yeux.

Elle m’a attrapée par les cheveux avec fermeté et m’a secoué la tête violemment. J’ai pris une seconde gifle et un coup de poing sur l’épaule. Là, la douleur du coup de soleil s’est réveillée.

— Tu vas obéir, petite conne. Sinon, pfuiiit, tu gerbes et tu retournes à Paris. Je peux me passer de toi, petite salope.

— Je ferai tout ce que vous voulez…

Je pleurais. Je ne pouvais rien faire et j’avais peur de la violence de Louise. Elle m’a ordonné de m’allonger sur le lit, près de Michael. Le nain est venu tout de suite entre mes jambes et m’a pénétrée sans aucun préliminaire. Son gros sexe m’a fait très mal mais j’ai mordu ma lèvre pour ne pas crier de douleur. Dire que j’avais presque trouvé ce nain mignon ! Il m’avait semblé si désespéré, le jour où il était venu pleurer dans la loge…

Il y allait à grands coups, comme un chien. Ses grosses couilles tapaient sur mes fesses. Son membre écartait mon vagin, de force, sans douceur aucune.

A l’autre bout de la pièce, pendant que Michael allait et venait en moi et que ses petites mains aux doigts boudinés palpaient mes seins et m écrasaient la poitrine, Louise retirait son peignoir. Elle se caressait la chatte avec des mouvements brutaux. Le nain sentait l’alcool. Son haleine venait à mes narines et me dégoûtait.

Louise s’est rapprochée de nous et s’est mise à genoux sur le sol, derrière le nain. J’ai relevé la tête. Je voyais tout dans la grande glace de l’armoire placée près d’elle. Les fesses du nain étaient bien écartées, ses gros testicules haut plantés, très près de son anus ourlé et de sa raie pleine de poils bouclés. Elle a enfoui sa bouche entre ses fesses et lui a léché le trou plissé avec envie. De sa main libre, elle se masturbait toujours et de l’autre, elle caressait les couilles du nain. Ses doigts écartèrent les bords de ma vulve et elle en fit entrer deux a l’intérieur, collés le long de la bite énorme.

J’étais écartelée.

Ses doigts suivaient les mouvements du nain. Sa verge me pénétrait, ils en faisaient de même. Elle sortait, eux aussi. Elle le léchait tellement que sa bave coulait le long de la raie du nain sur ses testicules, entre ses cuisses, pour arriver sur mes fesses.

Elle est venue subitement près de moi et m’a enjambée. Elle s’est accroupie au-dessus de moi, à hauteur de mon visage.

Sa chatte était trempée. Son clitoris était tendu, grand, tout rose. Des gouttes tombaient de sa vulve sur mes joues.

Elle a pris appui sur mon ventre et s’est penchée pour regarder entre ses jambes ouvertes. Elle se forçait, tentait d’uriner sur mon visage. Son anus se gonflait sous la poussée qu’elle donnait à son ventre.

Le nain continuait à me labourer vigoureusement. Il se penchait lui aussi pour ne rien manquer. Je pleurais de nouveau. A travers les larmes qui embuaient ma vue, je distinguais bien le cul de Louise.

Tout à coup, l’urine a commencé à sortir des lèvres écartées de Louise. D’abord par petits jets.

Instinctivement, j’ai poussé ma tête sur le côté pour éviter d’être arrosée mais Louise m’a donné une claque sur les seins, un coup violent.

Je me suis mise dessous le jet d’urine.

— Bois, salope. Bois !

J’ai ouvert la bouche et j’ai avalé l’urine acide de Louise. C’était dégoûtant. C’était humiliant. C’était horrible. Le liquide chaud coulait sur mon visage. Cela emplissait ma bouche, m’étouffait. J’étais forcée d’avaler. J’en avais partout, dans les yeux, dans les cheveux. Les draps sous moi étaient trempés. Je baignais dans la pisse de cette folle. Avec une force incroyable, le nain s’est retiré de moi et m’a retournée. Il m’a enculée d’un coup, j’ai hurlé.

Louise était toujours sur moi. Mon nez trempait dans l’urine qui continuait à me couler dans la nuque, dans les oreilles et le long des joues.

Michael a éjaculé en grognant comme un vieux chien. Il a retiré son sexe et est venu devant moi. Louise s’est poussée et il m’a ordonné :

— Suce ma bite qui sort de ton cul.

— SUCE-LE ! a hurlé Louise.

J’ai pris le gros membre gorgé de sperme dans ma bouche. Je suçais en sanglotant.

Il continuait à éjaculer dans ma gorge. Après la pisse de Louise, je devais avaler son sperme chaud qui n’arrêtait pas de couler.

Louise m’a retournée et le nain est venu s’asseoir comme il l’avait déjà fait lors de notre première « rencontre », c’est-à-dire dans mon cou où s’écrasaient ses testicules volumineux. Son sexe redevenait mou et j’avais du mal à respirer.

Louise a commencé à me donner des tapes sur la vulve, méthodiquement. Je me cambrais, je sursautais à chaque coup.

Elle a écarté mes cuisses au maximum et, toujours du plat de la main, elle a continué à me gifler de plus en plus fort.

Sa paume claquait contre ma vulve, contre mon clitoris qui gonflait petit à petit. J’en étais la première étonnée. J’y prenais du plaisir.

Tout à coup, la bite de Michael ne me dégoûta plus. Il recommençait à bander, ses couilles durcissaient à nouveau et cognaient cette fois contre mon menton.

Les coups de Louise devenaient de plus en plus douloureux et, en même temps, me poussaient vers la jouissance.

Elle entra un doigt dans mon anus. Sans prévenir, avec vice et violence. Elle fouillait dans mon cul sans me ménager.

Mon plaisir grandissait. Soudain, j’ai joui très fort. Mon sphincter serrait le doigt de Louise qui gigotait encore entre mes fesses. Voyant que je jouissais, elle a pris mes poils, ceux qui entourent mon vagin, et a tiré dessus brutalement. Mon orgasme en fut encore plus fort.

J’étais au bord de l’évanouissement. La douleur devenait plaisir. Mon orgasme n’en finissait pas. Elle entrait maintenant deux ou trois doigts dans ma chatte et donnait, de l’autre main, des coups sur mon clitoris. J’étais tellement excitée que j’avais l’impression qu’il faisait au moins dix centimètres et qu’il allait éclater.

J’étais secouée de convulsions, je n’en finissais plus de jouir. Le nain a éjaculé de nouveau, en hurlant comme une bête blessée. Je buvais son jus à m’en étouffer.

Louise a pris Michael dans ses bras et l’a jeté à l’autre bout du lit. Il s’y est écroulé. Louise s’est assise sur moi, à l’envers. Elle m’écrasait le visage avec sa chatte et ses fesses.

Je n’en pouvais plus et pourtant, j’avais envie de la sucer. J’ai ouvert la bouche et y ai mis la totalité de ses grandes lèvres. J’ai aspiré doucement pour me rassasier de son goût, de son odeur. J’avais le nez collé contre son anus et j’en respirais la senteur musquée.

Elle remuait sur moi, comme si elle faisait du cheval. Je n’arrivais plus à attraper ses lèvres avec ma bouche. Elle passait sa vulve sur mon visage, comme une grosse éponge trempée qui glissait sur mes joues, mon nez, mon menton, ma bouche.

Elle se tenait à ma touffe de poils de mon pubis et tirait dessus. Elle me chevauchait. Nous étions en pleine folie. Elle s’est couchée sur le ventre, sur moi, a pris ancrage entre mes cuisses, ses doigts dans ma chatte. Elle a joui avec force, tremblant de partout.

J’ai eu encore un orgasme très fort. Ses doigts me faisaient mal et ma chatte était en feu.

Ma poitrine me brûlait. Les coups de soleil étaient insoutenables. Ses poils blonds passaient et repassaient sur ma poitrine à chaque mouvement de son bassin.

C’était comme si on me torturait avec du papier de verre. Nous nous sommes immobilisées en même temps. Nos ventres, l’un contre l’autre, en sens inverse, se gonflaient simultanément sous nos respirations.

Au bout d’un moment, je me suis degagée. Louise est tombée sur le côté. Morte de plaisir.

Je suis passée sous la douche. L’eau fraîche me faisait du bien. Je crois que je suis restée comme cela, sous le pommeau, au moins une quinzaine de minutes.

Quand je suis revenue dans la chambre, ils dormaient tous les deux. Je suis partie sur la pointe des pieds.

Mes jambes ne me portaient plus. Je suis arrivée dans ma chambre. Chantal et Toussaint dormaient nus, l’un contre l’autre, et leur drap avait glissé sur le sol. Je me suis déshabillée entièrement et me suis allongée sur mon lit.

Mon corps cuisait. Toussaint, malgré ses 14 ans, était très beau et très bien fait. Ils étaient dos à dos et lui était tourné vers moi, sur le côté. Son sexe noir, non circoncis, pendait sur sa cuisse, ses testicules étaient tout petits et juraient à côté du pénis qui, lui, était assez important. J’ai regardé par la fenêtre. Elle était entrouverte et je me suis approchée pour respirer l’air frais.

J’ai entendu un petit bruit derrière moi. Je me suis retournée pour regarder vers Chantal et Toussaint.

Il semblait dormir mais une chose le trahissait. Il avait les yeux bien fermés mais son sexe était dressé, collé contre son nombril.

J’ai souri et je me suis allongée de nouveau sur mon lit. Le sommeil m’a emportée très vite, nue sous les yeux du petit Toussaint.

9

Dès mon réveil, j’ai constaté que Chantal était partie au travail. Toussaint dormait encore, sur le ventre, les fesses à l’air.

Je me suis levée et habillée en vitesse. Sans bruit. En passant derrière le lit de Chantal, je me suis arrêtée pour regarder les fesses de Toussaint. Elles étaient rondes et semblaient fermes et dures. Elles n’étaient pas serrées comme celles de beaucoup de gens, mais bien séparées. Son petit trou plissé était bien visible. Juste en-dessous, ses petits testicules, pas plus gros que ceux d’un teckel, étaient bien fixés.

Je ne voyais pas son sexe qui devait être sous son ventre. Il était beau. Eddie Murphy en très jeune. Adolescent.

J’ai pris ma serviette de plage, prête à partir. Il a dû entendre le bruit de la porte quand je l’ai ouverte car il a bougé et s’est retourné. Il bandait. Son sexe, maintenant qu’il était sur le dos, reposait sur son ventre, tendu. Il était décalotté et le bout de son gland était plus rose que le reste qui était bien noir.

Une irrésistible envie de le sucer s’empara de moi. J’allais retrouver mes Allemands et ce n’était pas le moment. Les orgasmes de la veille ne m’avaient ni exténuée ni calmée. Bien au contraire, j’étais déjà trempée de voir cette bite tendue. C’était la première verge de Noir que je voyais. C’était terriblement excitant et tentant.

Je me suis mordu la lèvre et je suis sortie.

J’ai bu un café au bar de la pension. Il faisait déjà une chaleur torride dehors et pourtant, il n’était que dix heures du matin. J’ai pris le car et suis arrivée à la plage vingt minutes plus tard. J’ai marché jusqu’à l’endroit où j’avais rencontré Maria et Gurt. Ils n’étaient pas là. Je me suis assise sur ma serviette et me suis mise tout de suite torse nu.

Je commençais à perdre ma timidité. Un type me regardait du coin de l’œil, sans que sa femme le voie.

Mes seins semblaient lui plaire énormément. J’avais pris un autre bouquin de Chantal, le roman de Blondin, « Un singe en hiver. » Je faisais semblant de le lire mais, en réalité, je surveillais mon voyeur. Je me suis amusée à faire des petits trucs pour le rendre fou. J’ai écarté mes cuisses et joué avec les poils qui dépassaient du bas de mon slip de bain dont j’avais retroussé le haut.

J’ai même écarté le tissu pour me gratter la chatte d’un air nonchalant. Il ne savait plus où se mettre. Tantôt sur le ventre, tantôt sur le côté avec la main devant son sexe qui gonflait son maillot, il était rouge et, croyez-moi, ce n’était pas le soleil. A cet instant, Maria est arrivée toute seule.

— Gurt est malade. Je suis venue quand même…

— Qu’a-t-il ?

— Il n’est pas sérieux. Il a mangé une quantité terrible de fruits de mer hier soir et fait une crise du foie…

— De foie, lui ai-je fait remarquer en riant.

— Je ne vais pas rester longtemps. Tu veux venir avec moi ?

— Eh bien… Je…

— Tu préfères rester sur la plage ? Je comprends, tu sais…

— Où veux-tu aller ?

Elle me regardait, l’air coquin. Elle me proposait de passer chez elle pour soigner Gurt. J’ai accepté. Le souvenir de son pénis sortant de sa touffe blonde m’émoustillait.

Chez eux, c’était dans un terrain de camping. C’était tout près de la plage. Ils avaient une tente en toile bleue immense. Maria m’a priée d’y entrer.

L’intérieur était vaste et propre. Le sol était recouvert d’une épaisse moquette. Sur le lit, dans la deuxième partie de la maison de toile, Gurt, entièrement nu, reposait, les bras en croix.

Il n’avait vraiment pas l’air bien. Il m’a regardée arriver. Je me suis penchée pour lui faire la bise.

Il avait très chaud. J’ai dit à Maria qu’elle devrait ouvrir un peu l’entrée de la tente car, sous le soleil, c’était comme dans un four.

Gurt a prononcé quelques mots en allemand à l’intention de Maria. Elle a ri et m’a regardée avec les yeux brillants. Il souriait aussi.

— Il veut que tu le suces.

— Il ne perd pas de temps, au moins…

Ce n’était pas pour me déplaire, mais je trouvais que cela était un peu rapide.

Et pourtant. Sa verge à l’air, il était si excitant…

Elle s’est assise près de lui et a commencé à faire coulisser le prépuce de Gurt avec des gestes doux et sensuels.

— Tu vois, il gonfle… Je crois que cela lui ferait beaucoup de bien. Regarde ses couilles comme elles sont belles.

Elle ne se trompait pas sur les mots choisis ! Elle le palpait.

— Tu as déjà remarqué que les couilles bougent tout le temps chez un homme ?

— Oui. Enfin je n’ai jamais regardé comme cela…

— Viens voir.

Je me suis assise près de lui et elle a lâché le sexe et les bourses de l’Allemand.

Ses poils plantés sur les testicules bougeaient. On avait l’impression que ceux-ci se retournaient sous la peau. J’étais fascinée. Je n’avais jamais regardé cela de si près et surtout au repos. Il bandait à peine et c’était un spectacle très troublant.

— Tu le suces, maintenant ?

— Oui. J’en ai envie.

J’ai regardée Maria se lever. Elle s’est assise à l’autre bout de la tente.

Elle a retiré sa jupe et son tee-shirt. Son maillot a sauté et elle a écarté ses cuisses à l’extrême. Ses doigts ont commencé à courir sur ses grosses lèvres et à titiller son clitoris, petite boursouflure au sommet de son vagin, entre ses poils blonds presque platine.

— Je vous regarde, O.K. ?

— Si tu veux.

Mon Allemand a dit quelque chose à Maria.

— Il veut te déshabiller.

J’étais venue à pied de la plage et n’avais que mon maillot. Je n’avais pas remis ma jupe de plage.

Gurt s’est levé et a glissé un doigt sous les bretelles du maillot une pièce. Il l’a fait glisser le long de mes épaules et mes seins ont jailli. Il a penché sa tête et a pris dans sa bouche la pointe de mon sein droit. ll le léchait doucement, l’aspirait. Il s’est penché en même temps et le maillot a glissé jusqu’à mes pieds.

Sa langue a couru de mes seins jusqu’au nombril, du nombril au clitoris. Le nez dans mes poils ; il léchait ce petit bout de chair qui se dressait sous la chaleur humide de la caresse de sa langue.

Je l’ai caressé, j’ai passé ma main dans ses cheveux. Ils étaient soyeux. il devait avoir une langue particulièrement longue car, toujours dans la même position, elle venait lécher mes lèvres. J’ai écarté mes jambes pour l’aider à aller plus loin.

Il s’est relevé. Sa bite était dressée. Il m’a embrassée avec beaucoup de tendresse. Je ne sais pas pourquoi, j’ai pensé que je prenais du plaisir avec cet homme, devant sa femme, mais surtout qu’il était allemand. Il y a cinquante ans, nous aurions fait la même chose, je n’aurais pas échappé à une splendide coupe de cheveux sur la place de la mairie d’Argelès. Avec plein de types en brassard et plein de femmes fières d’être françaises. Les temps de paix ont du bon.

Je l’ai poussé sur le lit et je me suis allongée près de lui. Non loin de là, mamelons dressés, clitoris idem, Maria se rentrait un doigt dans la chatte en soupirant d’aise.

Je me suis accroupie et j’ai saisi la verge de Gurt entre deux doigts. J’ai commencé à le masturber. Sa peau coulissait comme une mécanique bien huilée.

Je me suis amusée à lui passer la langue juste sur le méat, à cet endroit uniquement. Je sais que c’est peut-être la partie la plus sensible du sexe de l’homme. Il sursautait a chaque fois que ma langue touchait le bout de son gland.

Ensuite, j’ai écarté ses cuisses et me suis accroupie entre elles. J’ai sucé ses couilles, les ai prises l’une après l’autre dans ma bouche tout en aspirant un peu, comme pour les arracher de son corps.

A ma grande surprise, il a éjaculé d’un coup, alors que je l’avais à peine touché. Au même moment, Maria a poussé de petits cris, les yeux fixés sur les jets de sperme qui inondaient le ventre de son amant. Il avait les mains à plat sur le lit de chaque côté de son corps. Il râlait doucement.

Maria s’est levée et est venue se blottir contre lui. Ils ne s’occupaient plus de moi.

Ils s’embrassaient amoureusement, sans me voir.

— Merci. Il te fait dire qu’il est très satisfait. J’espère aussi que tu reviendras demain.

Maria venait de me dire cela comme si elle parlait à une infirmière venue faire une piqûre pour soulager son mari malade.

Vexée, j’ai enfilé ma robe et je suis allée prendre mon car en donnant des coups de pied dans tous les cailloux qui se trouvaient sur mon chemin. Dans ma colère, j’avais oublié mon maillot et ma serviette ainsi que le bouquin de Chantal. Tant pis. Je lui en achèterai un autre.

Il était hors de question que je retourne dans la tente. Ni sur la plage. Je me sentais plus humiliée que le jour ou j’avais dû chier sur la glace devant le nain.

Comble de bonheur, je n’avais pas eu d’orgasme. J’étais prête à tout pour en avoir un coûte que coûte.

La première occasion serait la bonne.

Dès mon arrivée dans la chambre, j’ai trouvé cette occasion. Toussaint était encore sur le lit, en short cette fois-ci, en train de lire un illustré.

— Bonjour Nathalie… Vous ne travaillez pas, aujourd’hui ?

— Bonjour Toussaint. Non, en effet. Tu sais, j’en ai parlé à table hier.

— Ah oui…

Il n’osait pas me regarder. Il était troublé. Moi aussi.

J’ai décidé en une fraction de seconde, qu’il ferait l’affaire. J’allais lui faire un show spécial séduction. Il fallait bien que quelqu’un lui fasse son éducation. En plus, le fait qu’il soit si jeune et que je sois sûrement la première m’excitait bien davantage.

J’ai retiré ma robe et me suis donc mise entièrement nue. Il a pris subitement de l’intérêt, le bouquin de bandes dessinées ! Il ne le quittait pas des yeux.

— Je prends une douche. Tu viendras me laver le dos ?

J’agissais comme Chantal et Louise. Sans détour. Je prenais décidément beaucoup d’assurance

— Je… J’ai un… Il faut que…

Il était comme moi quinze jours auparavant. Il bredouillait, en avait visiblement envie mais n’osait pas. Il était timide comme beaucoup de jeunes de son âge. Je me suis mise debout près du lit et, la chatte à hauteur de son visage, j’ai répété :

— Quant je te préviens, tu arrives. C’est oui ?

— C’est oui, a-t-il dit en souriant de toutes ses dents blanches.

Je n’ai pas eu à l’appeler. Il est entré dans la salle de bains alors que je me savonnais les seins, il avait toujours son short.

— Tu m’as appelé ?

— Non, ai-je répondu avec malice. Je vais le faire moi-même.

Il a fait triste mine et est sorti de la pièce d’eau, déçu. Je ne sais pas pourquoi j’avais agi de la sorte. Sans doute pour me venger de l’affront que j’avais subi chez les Allemands. Je me suis vite essuyée et je l’ai rejoint. Il lisait à nouveau. Je me suis assise près de lui. Il faisait la tête. Je me suis penchée et l’ai embrassé doucement sur le coin de la bouche, à la naissance de ses grosses lèvres ourlées et pleines.

Je l’ai retourné sur le dos et il s’est laissé faire. Il était tout timide, ses mains tremblaient.

J’ai fait sauter le bouton du short, puis j’ai baissé la fermeture Eclair. J’ai entré ma main sous le tissu et me suis emparée de sa bite. Elle était toute petite. Il était très intimidé.

J’ai baissé le short et l’ai retiré. Ses petites couilles étaient à peine poilues. Elles étaient toutes rondes.

Son sexe ressemblait à un petit boudin noir tout fripé.

— Elle était plus vivace hier quand tu me regardais dormir, hein ?

— Non… Je ne regardais pas… Je…

— Oui bien sûr. Attends, bien qu’il fasse très chaud, elle est peut être un peu frileuse. Je vais la réchauffer avec la bouche…

J’ai mis ma bouche contre ses testicules. Il a sursauté. J’ai donné de petits coups de langue et j’ai déposé de petits baisers le long de sa bite. Je l’ai mise entièrement dans ma bouche et j’ai commencé à la pomper doucement, avec science.

Il s’est mis à bander en quelques secondes. Elle était douce, toute neuve, vierge.

Il soupirait doucement.

Je me suis reculée et j’ai regardé fièrement le résultat de mon travail.

— Tu peux me toucher, si tu veux. Tu as déjà touché une femme ?

— Non. J’ai déjà chahuté avec Chantal, mais je ne l’ai jamais vraiment touchée… Et puis, c’est ma sœur…

— Touche-moi les seins… J’ai envie.

J’ai dû lui prendre la main et la poser sur mon sein droit, gonflé et dur de désir. Il a caressé doucement, en tremblotant, pas sûr de lui du tout.

Tout était nouveau pour lui. Je n’en étais que plus excitée.

— Caresse ma chatte, maintenant, allez…

Sa main est venue sur mon ventre et il a passé ses doigts dans mes poils pubiens. Il n’osait pas aller plus loin.

Je me suis bien assise devant lui et j’ai écarté mes cuisses au maximum. Il ne détachait pas les yeux de ma vulve rose, de mes cuisses ouvertes, de mon pubis et de mon clitoris pointant vers lui. Il a passé sa main, dans un élan de courage, sur mes lèvres. J’ai frissonné de plaisir et il a cru qu’il m’avait fait mal.

— Remets ta main. Je n’ai pas mal, c’est bon…

Sa bite avait doublé de volume, elle était bien plus grosse que la veille et que ce matin. Il bandait vraiment, cette fois.

Pendant qu’il me caressait, je lui malaxais les testicules. Son souffle était court. Ses yeux étaient ronds comme des billes. J’ai écarté encore plus et je lui ai demandé :

— Entre un doigt. Vas-y…

Il était vraiment innocent. Il a tendu un doigt vers ma chatte et a essayé de le faire entrer à la hauteur de mon clitoris. J’ai ri et je l’ai guidé. Il semblait tout étonné de rentrer à cet endroit-là et surtout si facilement.

Ma chatte était ouverte, dilatée, elle n’attendait plus que sa queue. Tout à coup, il a pris de l’assurance. il a retiré son doigt et s’est levé. Il m’a prise par les épaules et m’a allongée sur le lit. Il est venu mettre sa tête entre mes jambes.

Il me léchait comme un fou, dans tous les sens, sans doute ivre de l’odeur de mon vagin. Il passait sa langue sur mes grandes lèvres, entre elles, sur mes cuisses.

Il soufflait de plus en plus fort. Je craignais qu’il éjacule trop vite et je l’ai calmé.

Je l’ai forcé à m’enjamber et l’ai sucé avec délice. Il avait très chaud, comme moi, et nous étions en sueur. Les poils de son pubis étaient humides et sa peau sentait un peu la transpiration. Il avait une odeur très proche de celle de sa sœur.

Ensuite, je l’ai allongé près de moi et l’ai chevauché à mon tour. J’ai pris sa verge entre mes doigts et l’ai guidée en moi. Ça rentrait tout seul. Malheureusement, son cerveau devait fonctionner à 400 à l’heure. Il débandait. C’était la première fois…

J’ai commencé à sauter sur lui, pour qu’il entre et sorte de ma chatte et j’ai mis une main derrière moi. J’ai fouillé entre ses cuisses.

Du bout du doigt, j’ai cherché son anus et l’ai pénétré. Il était contracté et j’ai lu sa stupeur sur son visage. Il a caressé mes seins tendus, prêts à éclater. Le bout de mes tétons me faisait presque mal.

Je lui fouillais le cul en douceur et, irrémédiablement, il a recommencé à bander, son sexe se développant de nouveau au fur et à mesure de mes mouvements. il commençait à se cambrer lui aussi pour aller plus profondément.

Il a éjaculé en poussant un cri qui ressemblait à un hurlement de douleur. C’était son premier orgasme dans une chatte.

J’ai joui en même temps que lui. J’ai écrasé mes fesses sur ses couilles pour qu’il éjacule au plus profond de moi.

Il continuait à éjaculer. Il m’a prise par les cheveux et m’a fait venir vers son visage pour l’embrasser. Sa petite langue rose cherchait la mienne dans ma bouche.

Il soupirait en m’embrassant, éjaculait encore et encore. Il rattrapait le temps perdu et toutes les masturbations dans le vide qu’il avait dû se faire.

Ses mains couraient sur mes seins, sur mon ventre. Il ne savait plus quoi faire pour prolonger son plaisir. Je lui ai offert un petit supplément en me retirant et en le suçant lentement. Il s’était mis sur les coudes pour me regarder faire, me voir boire son sperme qui coulait encore le long de sa bite dure comme du bois.

— J’ai envie encore, a-t-il dit en soupirant de nouveau.

— Que veux-tu faire ? Tu viens d’éjaculer, tu sais…

Je me suis allongée sur mon lit et j’ai tendu les bras vers lui.

— Viens et fais ce que tu veux.

Son sperme coulait entre mes jambes, sur mon drap.

Il est venu près de moi. Sa queue était encore en l’air. Prête à une deuxième salve.

— Je voudrais que tu te tournes et que tu te mettes à genoux.

— Si tu veux.

Je me suis exécutée avec plaisir.

Il s’est assis derrière moi et m’a léché le cul. Voilà ce qu’il voulait : il s’arrêtait des fois pour me regarder, me sentir, me humer. Je sentais son souffle entre mes fesses, sur mes grandes lèvres molles et trempées. Il était excité comme un chien. Au bout d’un moment, il s’est agenouillé derrière moi comme s’il voulait m’enculer et il s’est mis à frotter sa queue entre mes fesses, en la tenant d’une main comme un pinceau. De temps en temps son gland glissait avec un bruit visqueux entre les lèvres de ma chatte et cette sensation lui faisait pousser un bref jappement de plaisir.

C’est exactement à ce moment-là que Chantal a ouvert la porte. Elle nous a trouvés dans cette position. Il éjaculait et, surpris en flagrant délit, s’est retiré d’un coup, éclaboussant mes fesses de ses jets drus qu’il n’arrivait plus à contrôler.

Chantal a hurlé et lui a mis une claque. Elle m’a menacée de me tuer, de m’étriper, de me couper en morceaux et encore plein d’autres choses toutes aussi plaisantes.

Je me suis excusée et elle n’a rien écouté. Elle m’a demandé de sortir et de trouver un autre endroit pour dormir ce soir. Je savais bien qu’elle n’en pensait pas un mot et que c’était la colère qui l’aveuglait.

J’ai enfilé ma robe et suis descendue dans la salle de la pension. J’ai fumé une cigarette et bu un café. J’avais un peu honte d’avoir fait cela.

Quelques minutes après, ils sont descendus et Toussaint est sorti.

Elle est venue près de moi et m’a embrassée. Il lui avait dit qu’il avait tous les torts, qu’il m’avait cherchée et presque menacée. C’était un gentleman.

Elle me pardonnait, mais je ne devais pas recommencer. Cela ne risquait rien, il devait reprendre le premier train pour l’Espagne le lendemain.

C’était vraiment dommage…

10

Chantal disait qu’elle ne m’en voulait pas. Pourtant, elle ne m’adressa pas la parole pendant les deux jours suivants. Bonjour, bonsoir, bonne nuit, étaient les seuls mots que nous échangions. Je me retrouvais un peu seule. Elle sortait toujours avec Marc et Janine, rentrait très tard, mais semblait m’ignorer.

Pourtant, on ne peut pas dire que cette fille avait une âme de bonne sœur. Elle aurait dû comprendre ce que j’avais éprouvé pour son frère. Bien sûr, si Gurt et Maria ne s’étaient pas moqués de moi, je n’aurais peut-être pas décidé de faire l’amour avec Toussaint. J’étais restée sur ma faim, je voulais un sexe bien dur dans ma chatte. Cela avait été un appel irrésistible, il fallait que j’aie mon orgasme.

Jacques était retourné à Paris et je n’avais aucune nouvelle. Chantal faisait la gueule, les Allemands étaient des cons, Marc ne se souvenait plus que j’avais fait mon possible pour que Louise ne le vire pas (et moi avec ! ).

Le reste de l’équipe technique ne m’intéressait pas tellement. Il y avait bien Ange, l’acteur principal, mais il était homo et se tapait l’assistant-réalisateur. Les autres étaient en petits clans et comme je passais une grande partie de mes journées dans la loge de Louise à m’occuper de ses habits, je n’avais pas de contacts et me sentais vraiment seule. Il faut dire que l’équipe était très réduite. Les premiers jours, il y avait pas mal de monde car Marc tournait les scènes avec de la figuration. Cette seconde semaine était réservée aux scènes de comédie pure et les trois acteurs concernés étaient Louise, Michael et Ange. Ajoutez à cela un assistant réalisateur homo, une maquilleuse qui avait de la famille à Argelès, dans les pavillons derrière la gare et qui y passait toutes ses soirées, un ingénieur du son marié avec cinq gosses et vilain comme un pou, un cameraman homo lui aussi, son copain l’habilleur des deux vedettes masculines et quelques manutentionnaires du coin. Les décors extérieurs avaient été démontés et étaient retournés à Paris. Toutes les scènes étaient tournées dans une villa près de Collioure.

Bref, je n’avais de rapports qu’avec Louise qui se montrait charmante et toujours aussi intéressée par le chantage qu’elle pouvait exercer sur moi. Michael le nain venait me voir de temps en temps. Il profitait souvent de la situation mais sans jamais exagérer. Il se collait contre moi, glissait ses petites mains boudinées sous ma jupe ou sortait son pénis de sa braguette pour me le passer sur les jambes tout en parlant, pendant que je repassais ou cousais.

J’en avais pris l’habitude et cela commençait à me plaire. Surtout, j’avais un souvenir étrange de notre dernière séance chez Louise. Le mélange de douleur et de plaisir, l’humiliation qui devient jouissance. C’était nouveau pour moi. Isolée, n’ayant pas d’autre solution que de me masturber en regardant Chantal nue sur son lit en train de dormir, j’avais envie de recommencer. Mon seul problème était que Louise ne me faisait pas d’offres. Elle jouait avec moi, m’excitait, mais ne me proposait pas de venir le soir chez elle.

Ce matin-là, elle exigea, à ma plus grande satisfaction, que je la lave dans les moindres recoins.

Elle a tout de suite vu que cela m’excitait. C’était tout ou rien, avec elle. Soit elle ne me parlait pas, soit elle ne me quittait pas d’une semelle et était douce et gentille, soit c’était une soirée comme les deux que j’avais passées chez elle avec le nain.

J’avais très envie de refaire l’amour avec elle comme nous avions fait à mon arrivée. Seules et complices. La veille, Marc avait organisé une projection en fin d’après-midi et elle avait voulu que je vienne me voir dans la scène de lit tournée avec elle.

Nous avions visionné les « rushes », c’est-à-dire toutes les scènes tournées, en petits bouts, dans le désordre.

Je fus très étonnée de me voir à l’écran. On ne voyait rien de mon anatomie. Marc avait cadré au ras de mes fesses et, à part mes seins, aucun plan de ma chatte. A un moment donné, quand j’ai écarté les cuisses, la caméra m’a prise de face et la seule chose que l’on voit de mon corps, ce sont mes genoux et ma poitrine. Quand je me penche pour coller ma tête sur son ventre, mon visage sur ses poils pubiens, je suis « hors champ. »

J’aimais autant.

Donc, ce matin-là, Louise me demanda de la laver. Mais avant, il fallait qu’elle fasse ses besoins et je devais l’essuyer et rester près d’elle. C’est fou le nombre de gens avec qui j’avais baisé qui aimaient les jeux d’urine et… du reste.

C’était étrange aussi que j’y prenne goût. Je m’étonnais. La regarder pisser, assise sur la cuvette des toilettes de la caravane, me rappela la soirée où elle m’avait demandé de boire son urine et surtout me faisait revenir en mémoire la douceur et la violence de ses caresses et de ses coups.

J’avais été son esclave et j’avais envie de recommencer.

Elle se laissa faire, enchantée que je m’attarde sur ses seins blancs, sur son anus et sur sa vulve dominée par son clitoris tout rose et de longueur peu commune.

Elle me proposa enfin de venir le soir la retrouver. J’ai presque crié « OUI ». Je ne demandais que cela, même si j’avais un peu peur, ne connaissant pas les limites que Louise et Michael s’imposaient.

— Tu auras une surprise, m’avait-elle dit avant de partir pour tourner la scène 416.

Le soir, je me suis étrillée comme jamais. Je devais passer chez Louise vers dix-neuf heures. Libérée à seize heures, je me suis promenée dans la ville.

Argelès, c’est un peu comme les villes de l’ouest américain que l’on voit dans les westerns : une rue principale avec deux ou trois cafés, deux tabacs, deux boulangeries et quelques magasins d’articles de plage et de souvenirs.

La mer est à environ quatre kilomètres, à Argelès-Plage. Le village, lui, est petit et calme.

J’ai bu un verre, mangé une salade composée dans un café et je suis allée me promener. A sept heures, les rues deviennent moins fréquentées car tous les commerçants ferment en même temps.

Il y a un coin que j’aime beaucoup, là où doivent vivre les parents de la maquilleuse. Derrière la gare, plus loin que le cimetière, il y a quelques pavillons et un calme absolu. De grands espaces, avec les Pyrénées en face. L’air y est bon, surtout en fin d’après-midi quand la chaleur est tombée.

Je m’étais habillée un peu trop sexy pour me promener dans la nature. Bien que cet endroit soit désert, j’ai croisé un homme d’une soixantaine d’années qui promenait son chien, un labrador du nom de Caprice, je crois.

Ma jupe était très courte et j’avais mis des bas noirs. Les herbes étaient hautes et je levais les jambes pour marcher, dans un mouvement qui dévoilait la naissance des bas et l’attache du porte-jarretelles.

Il m’a regardée passer en souriant mais ne m’a pas parlé. Je ne l’ai sûrement pas laissé indifférent.

Je me suis présentée à la porte de Louise vers dix-neuf heures, comme prévu.

Elle n’était pas là.

Je me suis dit que Michael et elle devaient manger quelque part et comme j’étais bien à l’heure, je devais attendre leur retour. Je me suis installée au bar et j’ai commandé un Coca Cola. A dix-neuf heures trente, ils n’étaient toujours pas là. Je pensais bien que j’étais victime d’un beau lapin. C’était trop beau. Pour une fois que je venais de mon propre gré, prête à tout, excitée au point d’avoir ma culotte trempée dans l’entrecuisse, ils n’étaient pas là.

Vers vingt heures, le barman vint me voir avec le téléphone. Quelqu’un voulait me parler. C’était Louise. Elle m’attendait avec des amis dans une villa non loin d’Argelès, entre le village et la plage. Elle m’a demandé si j’étais toujours d’accord et je lui ai répondu par l’affirmative.

J’avais une envie, une faim de sexe incroyable. J’étais prête à accepter tous les caprices de Louise.

Je suis partie à pied et, en vingt minutes, je suis arrivée devant la maison en question.

J’ai sonné et Louise est venue m’ouvrir la porte du grand jardin. Elle semblait enchantée que je sois là et m’a embrassée rapidement sur les lèvres. Elle m’a prise par le bras et m’a entraînée à l’intérieur.

Ses amis étaient un couple ayant la cinquantaine mais moins bien conservés qu’elle. L’homme, un certain Jules, était petit et avait un ventre très gros. Il était presque chauve et semblait très poilu car il portait un tee-shirt et ses bras ressemblaient à ceux d’un singe. Des touffes de poils bruns et blancs sortaient par l’encolure.

La femme, Charlotte, était tout le contraire de son man. Coiffée d une crinière blonde platine, mince mais avec une forte poitrine, elle était plus grande que lui. L’endroit sentait la vieille huile, il y avait de la poussière partout.

Charlotte a vu mon regard et s’est empressée de me dire que la bonne avait son congé et qu’ils étaient trop occupés pour faire le ménage. Ils tenaient un salon de coiffure à Perpignan et rentraient très tard. Elle avait connu Louise quelques années auparavant, à Paris où elle possédait un autre salon dont elle était cliente. Charlotte m’a proposé un café ou un alcool. J’ai opté pour le bourbon. Elle m’a versé une rasade dans un grand verre. Il y en avait beaucoup trop mais cela n’aurait pas fait peur à John Wayne ou Richard Burton.

Jules avait des petits yeux vicieux. Il s’était assis devant moi sur le canapé, regardait sans cesse mes cuisses gainées de soie noire avec énormément d’intérêt. La nuit tombait progressivement et Louise, comme chez elle, alluma le lampadaire du living où nous étions installés. Puis elle se dirigea vers l’autre bout de la pièce pour en allumer un second, plus petit, mais dont la lumière était plus forte.

L’alcool m’avait réconfortée et je me demandais bien ce que nous faisions là.

Je ne me suis pas posé la question trop longtemps. Louise vint parler à l’oreille de Jules qui gloussa en se trémoussant sur le canapé.

— Nos hôtes ont envie d’un spectacle dont tu serais la vedette. Je leur ai dit que tu étais très serviable et surtout très belle.

Louise montra du doigt Charlotte et continua :

— Charlotte adore les filles très poilues comme toi. Jules aussi. Ils veulent te voir nue. D’accord ?

— Je veux bien, ai-je répondu avec un frisson dans le dos.

Ils ne me plaisaient pas tellement. Je m’attendais à une soirée avec Michael et Louise, pas avec ces deux-là. Le gros Jules me faisait peur. Il transpirait abondamment.

— Chacun de nous va t’ôter un vêtement. Quand tu seras nue, tu vas te mettre au milieu de la pièce et tu vas t’asseoir par terre, les jambes bien écartées.

Je me suis approchée de Louise. Elle a défait la fine ceinture de ma robe et me l’a retirée. J’étais en bas-porte-jarretelles et soutien-gorge. Comme mes bas, tout était noir. J’avais des talons hauts. Louise m’a poussée vers Charlotte qui s’est levée et est passée derrière moi. Elle a fait sauter l’attache de mon soutien-gorge et mes seins lourds se sont trouvés libérés. Elle est venue devant moi et m’a montrée à son mari qui n’en perdait pas une miette.

— Regarde, a-t-elle dit à Jules, elle est vraiment très poilue.

Elle passait le bout de ses doigts sur ma culotte, à hauteur du pubis et jouait avec mes poils qui dépassaient entre mes jambes et au-dessus du tissu.

— Ça lui remonte jusqu’au nombril. Regarde, il y en a quelques-uns qui grimpent jusque-là !

Elle était toute contente.

— Regarde ses nichons ! elle en a aussi autour des bouts de sein. Pas beaucoup, trois ou quatre, mais il y en a aussi ! Lève tes bras !

Je me suis exécutée.

— Superbe, à tout de suite, a dit Jules.

Le geste suivant de Charlotte m’a surpris et j’ai crié. Elle venait de me pincer le bout du sein droit avec fermeté.

Elle m’a giflée violemment. Ils me faisaient peur et les larmes me sont montées aux yeux. J’ai regardé Louise qui m’a adressé un sourire.

— Tu la boucles, a hurlé Charlotte.

Jules ne tenait plus en place. C’était son tour. Je me suis approchée de lui, j’ai essuyé mes larmes et je l’ai laissé faire.

— Termine-la, a dit Louise.

Il a fait sauter les deux attaches du porte-jarretelles. Il a fait glisser mes bas et me les a retirés. Il les a portés à son nez pour les sentir. Il a ensuite posé ses deux grosses mains sur mes fesses et, avec deux doigts, a descendu ma culotte sans quitter des yeux mon pubis. Il était violet.

Mon porte-jarretelles a sauté lui aussi. J’étais entièrement nue, avec pour tout vêtement mes chaussures à talons hauts.

— Lève une jambe très haut, a ordonné Louise. Ecarte bien, pose ton pied sur le dossier du divan.

Dans cette position, juste à côté de Jules, écartelée, je l’ai vu mettre son nez dans mes poils et senti sa langue me sucer la chatte goulûment. Il bavait sur mes cuisses et me tenait les fesses, par en dessous, pour m’éviter de tomber.

Sa langue allait et venait le long de mes grandes lèvres et écartait ma vulve. Charlotte est venue près de moi et a commencé à me sucer les seins. D’une main, elle caressait le crâne de son mari, de l’autre, elle me touchait les fesses et ses doigts entraient dans ma raie pour me titiller l’anus.

C’était vraiment un couple uni !

Louise est venue elle aussi et les a repoussés très gentiment. Elle m’a montré le centre de la pièce et j’ai compris que je devais aller m’y asseoir.

Je me suis installée sur le tapis, bien au milieu, et j’ai écarté les jambes.

Louise s’est approchée de moi et m’a regardée en souriant.

— Maintenant, je te laisse. Tu me raconteras demain, hein ?

J’étais éberluée. Elle voulait que je reste avec ces deux-là ?

— Je ne reste pas.

Je me suis levée et j’ai reçu une nouvelle gifle magistrale.

— Tu restes ici, petite salope. Tu as envie de jouir, hein ?

— Oui, ai-je dit en pleurant. Mais je ne veux pas rester seule avec eux…

— Ce sont mes amis. Ce matin, tu étais d’accord pour accepter tout ce que je te demanderais ? Alors tu restes.

Je n’ai pas eu le temps de dire non.

Elle m’a attrapé les bouts des seins en les serrant très fort entre ses doigts. C’était insoutenable. Je n’ai rien dit, juste fait la grimace. Cela me faisait affreusement mal.

Charlotte est revenue de la pièce voisine avec un collier et une laisse. Elle me l’a attaché autour du cou et Louise a baissé les bras pour me forcer à me mettre à genoux. Elle tenait toujours mes bouts de sein et tirait dessus comme une dingue.

Pour échapper à la douleur, je me suis mise par terre, à quatre pattes. Charlotte riait et tirait sur la laisse comme si j’étais un chien.

— Elle va se tenir tranquillement, maintenant.

Elle leur a fait la bise et est sortie. J’étais prise au piège. J’avais trop peur de me rebeller. J’aurais pu me lever et balancer un coup dans le nez de Charlotte mais je ne m’en suis pas senti le courage.

— Allez, viens voir le pauvre Jules qui s’ennuie tout seul.

Elle a tiré sur la laisse et, toujours à genoux, je suis allée comme une chienne entre les cuisses de l’homme.

Charlotte m’a donné un coup vif avec le bout de la laisse sur les fesses. J’ai sursauté.

— Baisse son pantalon et suce-le. ALLEZ !

Une seconde tape avec la laisse sur les fesses ponctua l’ordre. J’ai ouvert la ceinture et dégrafé la braguette de Jules. J’ai pris le slip avec le pantalon de toile fine et je lui ai descendu jusqu’aux pieds.

Il était si poilu qu’il n’y avait pratiquement pas de différence entre ses cuisses et son pubis. En bref, c’était un homme-singe, ou presque. De son entrejambe, deux gros testicules gonflés et son sexe mou sortaient des poils. J’ai pris le membre flasque entre deux doigts et j’ai tiré sur le prépuce pour le faire coulisser. Un bout de gland rose et luisant apparut. Sa bite était grosse et petite comme son propriétaire. Elle était dodue.

J’étais décidée à accélérer les choses. Plus vite ils auraient leur compte, plus vite je partirais.

J’ai passé ma langue sur le bout du gland et l’ai mis dans ma bouche, jouant avec ma langue à le titiller.

Il a commencé à bander. Je lui malaxais les couilles des deux mains. Elles étaient grosses et dures. Il sentait la transpiration. J’avais le nez dans ses poils. En érection, son sexe avait une forme courbée sur le côté. Je l’ai ôté de ma bouche pour le regarder et le masturber un peu. Charlotte tenait toujours la laisse et s’était assise près de son mari.

Je ne sais pas comment elle avait fait, mais elle était entièrement nue. Elle se caressait la chatte du plat de la main. Son corps semblait bien moins jeune que celui de Louise qui devait pourtant avoir le même âge. Elle était aussi brune que moi mais son pubis était moins poilu que le mien. Elle se rasait sur les côtés, entre les cuisses. Elle avait un peu de ventre et sa robe devait être très serrée car elle avait des marques sur la peau. Elle avait de gros seins lourds qui lui tombaient sur l’estomac.

Elle n’avait pas de poils autour du pubis et ses grandes lèvres roses étaient très charnues.

Tout à coup, elle a tiré sur la laisse et m’a écartée de son mari.

— Mets-toi à genoux, Jules, elle va te préparer.

Il s’est exécuté et elle m’a remis derrière lui.

— Lèche-lui le cul.

Il sentait mauvais. Je ne voulais pas.

J’ai reçu un coup de poing sur le crâne avec une telle violence que j’ai failli en tomber sur les fesses.

J’ai approché mon visage de la raie de Jules. Ses fesses étaient aussi poilues que le reste et, entre elles, les poils faisaient des boucles. Son trou plissé tout rose ressemblait à un cratère de volcan vu d’avion en pleine forêt vierge.

J’ai passé ma langue sur son cul. L’odeur de transpiration était très forte et le goût musqué. Cela commençait à m’exciter et je me saurais pas vraiment expliquer pourquoi. La vue, le fait d’être une esclave, l’odeur de l’homme, tout cela me troublait.

De mon autre main passée entre ses cuisses, j’ai masturbé son pénis raide et bandé.

Charlotte s’est levée et est partie dans la pièce voisine. Lui, il gémissait comme un porc.

Elle est revenue et s’est mise derrière moi. Elle m’a passé quelque chose autour de la taille, comme une ceinture, qu’elle m’a attachée. J’ai regardé ce qu’elle me mettait.

J’avais un énorme godemichet dont la base était collée sur mon pubis. La ceinture me serrait la taille et pour bien fixer la chose, une autre lanière passait entre mes cuisses et était attachée dans mon dos. Cela m’écrasait la vulve.

— Maintenant, tu vas l’enculer.

La soirée commençait à me plaire.

11

La glace murale me renvoyait mon profil droit, ma nouvelle silhouette androgyne. Ceinturée de la sorte par Charlotte, de loin, dans le miroir, j’avais vraiment l’impression d’avoir un sexe en érection.

Jules ne disait toujours rien. Comme Marc ou Gurt (lui, on comprend pourquoi), comme Michael avec Louise, il laissait la direction des ébats aux autres. Il était jouisseur, passif.

Il était toujours à quatre pattes sur le divan mais Charlotte lui avait retiré ses vêtements.

Je lui avais léché l’anus pendant quelques minutes et Charlotte était en train de terminer la préparation avant que je l’encule avec mon faux sexe. Le médius de la main droite de la femme était planté entre les fesses de son mari et elle donnait à ses gestes un mouvement circulaire, comme pour l’agrandir. Je n’avais jamais vu autant de dextérité. Jamais, non plus, je n’avais regardé un tel spectacle, un trou du cul aussi dilaté et ouvert.

Il gémissait de bonheur, la tête dans un gros coussin, le pénis raide coincé entre son gros ventre et le divan, ses couilles remontées et énormes.

— Vas-y. Il est prêt, m’a dit Charlotte en souriant.

Je me suis bien calée sur mes genoux, face au cul de Jules et j’ai approché le bout du faux gland de son trou rose.

Charlotte est venue prendre la place du coussin où il reposait sa tête. Elle y a posé ses fesses petites et dures, a bien écarté les cuisses et, la main derrière le crâne de son mari, lui a poussé violemment le visage en avant pour lui plaquer le museau contre sa chatte trempée. Moi aussi, j’étais humide. L’idée d’enculer cet homme m’excitait vraiment. J’avais envie que l’on s’occupe de moi, que l’on me caresse, mais j’étais là pour faire l’esclave. Pas pour prendre mais pour donner. Je ne savais pas encore ce qui m’attendait.

Le gland en latex est entré dans le cul de Jules très facilement. Au milieu des bruits de succion qui venaient de la chatte de la femme, un petit cri a percé le silence. Il adorait.

J’ai commencé un mouvement d’avant en arrière avec mes reins pour lui faire l’amour comme l’aurait fait un homme à ma place. J’allais et venais en lui, entrant les vingt centimètres jusqu’à la garde. Ses grosses fesses poilues tremblaient comme du flanc à chaque coup donné. Je prenais appui, les mains sur les hanches de Jules. Ses « poignées d’amour » rendaient la chose plus pratique. J’aurais donné n’importe quoi pour que ce sexe en caoutchouc soit vraiment à moi, pour ressentir quelque chose. C’était complètement irréel.

Ma chatte, emprisonnée par la bande de cuir qui passait entre mes jambes pour maintenir l’engin, me faisait presque mal tellement la vision de ce spectacle m’excitait. Quand il bougeait un peu la tête sur le côté, je voyais sa langue lécher la vulve de Charlotte. Elle avait une très belle chatte, trempée de salive, aux lèvres molles. La tête en arrière, les yeux fermés, elle se laissait mener jusqu’à l’orgasme en soupirant de bonheur. Ses gros seins lourds se balançaient au rythme des coups de langue de l’homme qui eux-mêmes étaient scandés par les « coups de bite » que je donnais dans le cul de Jules.

Mes seins étaient gonflés et durs, leurs pointes tendues et sensibles. Je lâchais de temps en temps le mari pour me caresser la poitrine et pour glisser un doigt entre mon pubis et la base du pénis en latex. Mon clitoris, sensibilisé lui aussi par les va-et-vient contre les fesses de l’homme, était turgescent. Quand j’en avais la possibilité, je le caressais doucement comme je l’aurais fait à un petit sexe d’homme, pour l’exciter et le calmer en même temps. J’avais envie de voir Jules jouir, qu’il répande son sperme sur le canapé, de voir Charlotte hurler de jouissance, la chatte sucée par la bouche et la langue du mari. Mais la soirée ne faisait que commencer et ils n’avaient pas prévu d’avoir un orgasme si tôt. Charlotte s’est redressée et s’est levée.

— Retire ta bite du cul de Jules, m’a-t-elle dit d’une voix très ferme. Maintenant, on va s’occuper de toi.

J’ai ôté doucement le faux membre et admiré le spectacle du trou béant au milieu des deux fesses de l’homme, comme la bouche d’une bête très poilue, aux bords ourlés et d’un rose presque rouge.

— Retire ton attirail. Viens avec moi, maintenant. Jules, tu restes là. On revient.

J’ai défait la boucle dans mon dos et la verge en latex est tombée sur le sol. Je revivais. J’étais prête à tout, j’avais envie. J’ai suivi Charlotte dans la pièce à côté.

Elle avait emporté la laisse et le sexe en latex qui venait d’enculer Jules. La pièce était une chambre de torture. Partout, sur les murs, des fouets, des lanières en cuir avec des clous de métal, des poires à lavement, tout l’attirail du parfait petit sadomaso.

Au centre de la pièce, une balançoire en cuir avec de multiples lanières et attaches pendait à un mètre du sol, fixée au plafond par un énorme crochet d’acier.

— Monte sur la balançoire.

Je me suis hissée dessus comme j’ai pu. Elle m’a écarté les jambes au maximum et m’a fixé aux chevilles des lanières en cuir. Ainsi sanglée, je ne pouvais plus les refermer. J’étais écartelée.

— Lève tes bras. Je vais te les attacher.

J’ai hésité car je savais que, si je me laissais faire, je ne pourrais plus échapper aux envies, aux caprices de cette femme dure et autoritaire.

Elle m’a giflé la chatte. Sous le coup, j’ai sursauté et failli perdre l’équilibre. Je me suis rattrapée comme j’ai pu. Je devais obéir. J’ai levé les bras et me suis retrouvée sanglée définitivement, prisonnière, les jambes ouvertes sans aucune possibilité de me dérober au sort qui m’attendait.

Elle est revenue entre mes cuisses et s’est assise sur un tabouret, la tête à hauteur de ma vulve.

J’ai découvert qu’elle avait approché d’elle une cuvette pleine d’eau et une poire à lavement. Il n’était pas très difficile de deviner ce qui m’attendait.

Elle a commencé à me donner de petits coups sur la vulve, comme des petites gifles, par mouvement saccadés.

Je sautais à chaque fois. Je voyais très bien l’action. Les bras fixés en l’air, légèrement courbée, je n’en perdais pas une miette.

Le trou de ma chatte était béant et je pouvais presque distinguer mon anus. Charlotte a approché son visage de mon entrecuisse et j’ai vu sa langue sortir de sa bouche pour me lécher. Elle séparait mes grandes lèvres avec ce petit bout rose, la rentrait presque entière dans mon vagin dilaté puis descendait entre mes fesses pour me sucer l’anus. Je voyais tout. J’étais excitée comme je ne l’avais jamais été. Cette impuissance à me dérober aux actes de ma « maîtresse » ne faisait qu’amplifier mon désir.

Des deux mains, elle tirait sur ma peau de chaque côté de ma vulve, pinçait mes lèvres molles et mouillées ainsi que mon clitoris. Je sentais venir l’orgasme. Je me contractais sans le vouloir. Elle mordillait partout, plus ou moins fortement. La douleur succédait à la douceur.

Elle entrait un doigt dans ma vulve, faisait un aller et retour au fond de mon vagin et en sortait pour l’entrer dans mon cul et me fouiller au plus profond de mon intimité. Elle semblait énervée, excitée.

Quand elle collait sa bouche contre ma chatte, elle respirait par le nez, très fort. Son souffle était chaud et agréable. Elle mettait son nez entre mes fesses comme pour en humer l’odeur, le bout juste sur mon anneau plissé entrouvert, presque rentré à l’intérieur. Les lanières serrées autour de mes membres me faisaient mal mais je m’en foutais. C’était trop bon, trop beau à regarder. Je ne voyais plus Charlotte avec les mêmes yeux. Elle n’était pas aussi belle que Louise mais avait beaucoup de charme et énormément de « savoir-faire ». Sa crinière de fausse blonde à la Farrah Fawcett lui donnait un côté animal, femelle.

— Maintenant, je vais te préparer pour Jules. Il faut que tu sois très propre, surtout à l’intérieur.

Elle se pencha et prit la poire à lavement. Elle trempa la canule dans l’eau et pressa sur la poire pour la remplir. Une fois pleine, elle la posa sur une petite table roulante qu’elle approcha de nous. Elle prit sur cette table deux grands bracelets de cuir auxquels étaient fixées deux bandes d’élastique avec, à leur extrémité, une petite pince d’acier. Elle me fixa chaque bracelet autour de mes cuisses, en haut, et me regarda avec un air féroce.

— Ça, ça fait du bien, tu vas voir, ma chérie…

Elle prit les pinces au bout des élastiques et les fixa sur mes grandes lèvres. La douleur était insupportable. Je serrais les dents pour ne rien dire et ne pas prendre un nouveau coup. Les élastiques étaient très courts et tiraient mes lèvres en les écartant au maximum. Cet « écarteur » ouvrait ma chatte à l’extrême. Je suis sûre qu’elle voyait à l’intérieur de mon vagin. Quelques poils étaient coincés dans les pinces et cela augmentait la douleur.

Elle a pris la canule, m’a donné un dernier coup de langue sur l’entrée de la vulve, et m’a pénétrée.

— C’est bon, hein ?

— Oui, ai-je dit en souriant jaune.

Elle a pressé la poire et le liquide a rempli ma chatte. Le réservoir était très gros et contenait beaucoup trop d’eau pour la capacité de mon vagin.

Le liquide dégoulinait de mes lèvres écartées et coulait entre mes fesses. Elle semblait fascinée par la vision de ce nettoyage intime. Elle a recommencé l’opération plusieurs fois dans ma chatte et a ensuite été chercher une nouvelle bassine dans la salle d’eau située à côté de la pièce où nous étions.

Cette fois, l’eau fumait et était rose. J’ai eu de nouveau très peur.

— Ne t’inquiète pas, ma belle petite salope. C’est un désinfectant, dit-elle après avoir constaté que j’ouvrais de grands yeux.

Elle remplit une nouvelle fois la poire et me l’introduisit sans ménagement dans l’anus. La chaleur de l’eau et du produit me cuisait l’intérieur. C’était brûlant. Je ne pouvais m’empêcher de remuer. Elle me gifla la chatte avec plus de violence que la fois précédente. Avec les pinces toujours accrochées sur mes lèvres, le coup sembla insupportable. Ça tirait sur mes poils, me faisait un mal atroce.

Le liquide rose sortait en jets de mon cul en même temps qu’elle continuait à me le remplir. Elle avait les mains arrosées. Le mélange sentait bon, un peu une odeur de lavande.

La douleur des pinces, de la canule fichée entre mes fesses, de l’eau presque bouillante qui emplissait mon bas- ventre, tout cela m’excitait quand même. En plus, être offerte à la vue et au vice de cette femme que je ne connaissais pas quelques heures auparavant, était encore plus troublant.

Mon anus me piquait. Le mélange de Charlotte devait être un puissant récurant.

Elle retira enfin la canule. L’eau s’évacuait de ma chatte et de mon anus. Je pissais par ce trou d’un seul jet dru qui atterrit dans la bassine de Charlotte.

— Pisse dans la cuvette. Tu en as envie, non ?

Elle lisait dans mes pensées. Je ne pouvais plus me retenir. L’urine est venue toute seule. Je me soulageais devant cette femme, abandonnée à ses caprices.

J’ai pissé. Elle regardait le liquide jaune s’échapper de ma vulve à l’horizontal et elle le récupérait dans la bassine, heureuse.

— Maintenant, tu es prête.

Elle est revenue de la salle d’eau avec une serviette. Elle m’a essuyé entre les jambes et dans la raie des fesses avec beaucoup de douceur. Elle passait et repassait sur ma vulve et mon anus. Cela me faisait beaucoup de bien.

Maintenant, j’avais envie de jouir, de faire l’amour. J’étais dans un état second. Je voulais qu’elle me retire les pinces qui me faisaient mal.

— Non. Tu vas voir, c’est beaucoup mieux avec ta chatte ouverte et prête à recevoir une bite pleine de jute.

Je n’aimais pas ce mot. Pourtant, ce soir-là, cela m’a excitée. La vulgarité, parfois, je le sais maintenant, peut être un facteur d’excitation et de plaisir.

Je pensais qu’elle allait me descendre de ma balançoire. Elle avait dit à Jules qu’il devait nous attendre. En fait, elle alla le chercher. Quand il rentra, il n’était pas seul. Deux types, des Espagnols, le suivaient.

J’ai hurlé que l’on me descende de là. Je ne voulais pas, je criais à en perdre haleine.

— Tu peux hurler, ma salope, me dit Charlotte. Tu as remarqué comme la villa est isolée en venant, non ? Ils avaient tous les yeux fixés sur ma chatte écartelée. J’avais honte, peur et envie. Honte d’être vue et livrée à ces hommes. Peur qu’ils me fassent mal. Envie d’être possédée par ces types. Paradoxal était le mot qui convenait le mieux à mon état d’esprit du moment.

Jules était rhabillé. La séance que je lui avais offerte avant de faire de la balançoire était sans doute suffisante pour lui, ou alors, c’est Charlotte qui jugeait qu’il était comblé. Toutes les femmes ou presque que j’avais rencontrées depuis mon arrivée étaient des maîtresses-femmes, comme l’on dit. Des adjudants-chefs. Il avait eu son compte.

Charlotte était toujours nue. Jules lui donna une énorme liasse de billets qui devait correspondre au prix payé par les Espagnols. Les types étaient sûrement des saisonniers, des clandestins ayant passé la frontière pour aider les cultivateurs du coin. Aucun d’eux ne semblait parler le français.

— Ils ont tous pris un supplément. Une préparation… murmura Jules.

— C’est parfait, dit Charlotte en souriant.

Elle prit place sur un tabouret et fit signe au premier de venir devant elle. Le type était grand et maigre. Sa chemise était tachée de transpiration. Il était sale, avait les cheveux gras. Elle ouvrit sa braguette et glissa la main dans l’ouverture pour en sortir le sexe du type. Il avait un pénis gros et court comme celui de Jules. Elle le décalotta et le mit dans sa bouche. En quelques secondes, elle fit bander le type. Son membre était dressé vers le plafond, luisant et violet. Elle me montra et il vint entre mes cuisses.

Il me lança un sourire plein de dents en or. Sa chemise que je voyais de près était également tachée de sauce et autres restes de repas. Il sentait très mauvais. Il se pencha et enfouit son nez dans mes poils. Il me léchait comme un chien, à grands lapements, en reniflant contre ma chatte. Il s’est remis debout et a ouvert sa ceinture. Son pantalon était tombé à ses pieds et il guida son membre gros et gonflé de sang vers l’entrée de mon vagin. Il me pénétra d’un coup, en grognant. J’étais balancée entre ciel et terre à chacun de ses coups de boutoir. Il me tenait par les cuisses. Il transpirait énormément. J’étais excitée. Trempée de plaisir. Son membre vigoureux et dur touchait le fond de mon vagin. Ses couilles poilues cognaient sur mon anus. J’étais ouverte, je ne sentais plus les pinces accrochées après mes grandes lèvres. Ma vulve me semblait trop grande pour son membre qui glissait en moi sans difficulté. Il ne quittait pas du regard mes seins aux pointes tendues qui s’agitaient sous ses yeux à chacun de mes mouvements. Il a lâché ma cuisse gauche et, de sa main droite, a commencé à me malaxer la poitrine d’une poigne ferme. Il pinçait mes tétons, caressait mon ventre, allait et venait en moi de plus en plus vite. Jules et Charlotte, l’autre Espagnol, un petit gros, jouissaient du spectacle. Il a lâché l’autre cuisse et a glissé ses mains sous mes fesses. Il a retiré son sexe de ma chatte. Tout en me tenant les fesses, il les écartait avec ses doigts et tiraillait mon anus pour l’ouvrir. Sa bite cognait près du trou. Il m’encula sans se guider. Sa bite m’empala d’un coup, m’écartant, me déchirant le cul sans retenue. J’avais le bas-ventre en feu. J’étais excitée au possible. Les yeux dans les yeux, nous nous regardions en nous préparant à l’orgasme.

J’ai tourné la tête et vu les autres qui me regardaient. Charlotte m’a souri et est venue près de nous. Elle est restée à mes côtés et a passé ses mains sur moi. Elle m’a pincé les bouts de sein avec violence. J’aimais cela. Elle me faisait mal, la bite du type me fouillait le cul, Jules et l’autre me regardaient en souriant. L’autre Espagnol, petit et gros, moustachu, très brun, tout aussi sale que celui qui m’enculait, avait sorti son membre et se branlait doucement. Son pénis était tout petit, tout raide. On aurait dit un petit doigt, par la grosseur et la grandeur. Je me sentais admirée, désirée, on me faisait l’amour, j’étais un objet de plaisir. J’ai senti mon ventre se contracter, mon sphincter se serrer autour de la queue du type. J’ai crié ma jouissance et, presque en même temps, il a grogné en sortant sa bite de mon anus. Il éjaculait, en mettant plein mes poils. Son sperme sortait en jets épais et il frottait son membre contre ma vulve. Sans le vouloir, dans un élan, il rentra de nouveau dans ma chatte. Son liquide était chaud. Il n’arrêtait pas d’éjaculer, me remplissait de son foutre. J’étais balancée dans tous les sens, uniquement retenue par Charlotte qui me maintenait encore par les bouts de sein. J’avais l’impression d’être électrocutée.

Il s’est retiré de moi et s’est éloigné en titubant. Il s’est assis sur un tabouret. Charlotte alla prendre place sur un autre pour préparer le second Espagnol.

Pendant que Charlotte suçait le second, elle se caressait la chatte, les cuisses grandes ouvertes. Jules regardait tout cela en souriant, heureux d’être là.

Elle avait baissé le pantalon du petit gros. Son ventre était énorme. Ses cuisses grosses et grasses. Ses couilles étaient minuscules. Elle passait sa langue le long du petit membre, le mordillait. Il sursautait à chaque coup.

Elle lui pinçait les testicules avec deux doigts.

Elle se recula et regarda ce sexe miniature. Elle l’invita d’un geste de la main à venir me rejoindre. J’arrivais juste à reprendre mon souffle. Le sperme de l’autre sortait de ma chatte et me coulait sur le trou du cul. Cela me chatouillait. Ça s’échappait de mon anus aussi. J’entendais le bruit des gouttes de l’épais liquide tombant sur le sol.

Il est venu entre mes jambes.

Charlotte s’est approchée aussi et a pris le cable principal de la balançoire. J’ai senti que je descendais légèrement. Elle réglait la hauteur pour que le petit n’ait pas de mal à me pénétrer. L’entrée de ma vulve écartée était devant son pénis. Il est entré en moi. Très peu, vu la taille de son sexe. Mon excitation reprenait de plus belle.

C’était une impression différente. Il n’allait pas au fond de moi, il m’agaçait la vulve. Comme si un gland de taille normale s’amusait à n’entrer que de quelques centimètres. Il me titillait. Il m’exaspérait.

Charlotte est venue derrière lui et a passé ses bras autour de sa taille. Elle lui a saisi le ventre en le remontant avec ses mains pour qu’il puisse me pénétrer plus profondément. Cela ne lui fit pas gagner grand-chose. Quelques millimètres. Il semblait apprécier quand même car la totalité de son sexe était en moi. Son visage était déformé par le plaisir. Collée derrière lui, son pubis contre ses grosses fesses rondes, Charlotte bougeait en cadence pour le balancer avec plus de force. Poussé, sans faire un effort, il se laissait faire. J’étais prête pour un second orgasme.

Il a commencé à éjaculer en sursautant. Je sentais de nouveau du sperme chaud couler en moi. Il poussait de petits soupirs de plaisir. J’ai joui encore, plus fort que la foi précédente. Comme l’autre, sûrement parce qu’ils n’avaient pas fait l’amour depuis longtemps, il déchargeait énormément. J’avais presque l’impression qu’il urinait en moi tellement il y en avait.

Je me débattais de plaisir. J’avais des orgasmes terribles, frustrants. J’aurais voulu pouvoir les toucher, les masturber. Les sucer.

Le gros l’a deviné. Il a profité que Charlotte le lâche et revienne discuter avec le grand maigre pour sortir de moi et mettre son petit sexe à hauteur de ma bouche. Je me suis penchée en avant et j’ai sucé le pénis de l’homme avec furie. Je buvais son sperme qui coulait encore. Il ne remplissait pas plus ma bouche que mon vagin. J’avais l’impression de sucer un doigt. J’étais excitée, épuisée, j’en voulais encore. Tout à coup, Charlotte est venue en hurlant.

— Retire-toi de là, fumier, a-t-elle crié tout en lui donnant des coups de poings sur le dos. Il fallait payer pour cela… Rien n’est gratuit, ici !

Les coups pleuvaient. Gifles, coups de poing, il tentait d’éviter les foudres de la mégère.

Tout en essayant de remettre son pantalon, il se rua vers la sortie en gémissant. Jules avait déjà raccompagné le premier.

Je me suis retrouvée seule. Je voulais que l’on me descende, maintenant. J’avais mal aux poignets, j’étais épuisée. Jules est revenu. Seul.

J’ai entrouvert les yeux pour le regarder, sûre qu’il venait pour me descendre de là.

Ce n’était pas son intention. Il s’est mis à genoux entre mes cuisses. Il a retiré les pinces et mes lèvres distendues, molles, sont revenues prendre leur place. La douleur devenait aiguë, davantage maintenant que j’étais libérée de ces pinces que lorsqu’elles m’écartaient.

Il a léché ma chatte. Le bout de sa langue passait le long de ma vulve, en douceur, comme une caresse, une récompense. Il a collé son museau contre mon anus et a aspiré. Il buvait le sperme des deux gars. Il faisait de même avec ma chatte qu’il pressait comme un fruit juteux avec ses lèvres. Je ne regardais plus. J’avais laissé ma tête tomber en arrière, abandonnée, usée. Il grognait entre mes cuisses, se rassasiait du liquide encore tiède qui emplissait mon ventre.

Je me suis endormie.

12

Charlotte et Jules m’ont raccompagnée un peu plus tard, après m’avoir fait une toilette rapide. J’étais épuisée et, arrivée à la pension, je me suis allongée sur mon lit, satisfaite et repue.

Dès le lendemain, Louise me demanda si je voulais bien renouveler l’expérience. J’ai accepté sans hésiter.

Le soir, chez Charlotte, Michael et Louise étaient là. Nous avons fait l’amour toute la nuit. Jules, comme la veille, est resté très passif. Michael, moins. Il m’a fait quelque chose que je n’aurais jamais imaginé.

Louise et Charlotte m’avaient installée sur la table du salon et, allongée sur le dos, elles me tenaient les cuisses bien écartées. Michael est venu entre mes jambes et s’est assis sur un tabouret pour être à la hauteur de ma vulve.

Il m’a léchée sans ménagement, comme un gros chien, à grands coups de langue. Il bavait énormément. Ça me coulait entre la raie des fesses. Puis, encouragé par les deux femmes, il m’a introduit l’un de ses petits doigts boudinés. Puis un second, puis un troisième. Sans mal, j’étais ouverte au maximum. En final, il a rentré sa main entière et son poignet. Tout cela n’était pas plus gros que son sexe. Un peu plus, mais pas beaucoup. Il faisait aller et venir son avant-bras dans ma chatte, les yeux révulsés de bonheur. Il me caressait l’intérieur du vagin en remuant ses petits doigts. Je n’avais jamais connu une telle sensation.

Charlotte et Louise m’ont redressée un peu et m’ont demandé de regarder comme le spectacle était excitant. Au milieu de mes poils, ce membre improvisé me pénétrait sans difficulté. Sa main me fouillait au plus profond de mon ventre. J’ai eu plusieurs orgasmes avec ce système. Pendant qu’il me faisait cela, son médius de l’autre main m’écartait l’anus et m’ouvrait le trou pourtant déjà bien dilaté. Il n’a entré que deux doigts dans mon cul. Plus, c’était impossible.

Ils m’ont laissée sur la table, épuisée et heureuse, et sont allés s’amuser sur le divan et sur le tapis en face de moi. C’était à mon tour d’avoir un show.

Louise a sucé le nain, Jules et Charlotte. Sa langue sautait d’un sexe à l’autre, gourmande et infatigable.

Michael, ensuite, a honoré les deux femmes sans rechigner. Par tous les trous.

Il restait deux jours de tournage. L’avant-dernier, Louise m’a offerte en spectacle à des gens de ses amis dont je ne me souviens plus du nom.

Elle m’avait mis une cagoule noire en cuir. Je devais obéir à tous ses caprices.

« Lèche celui-là, mets un doigts dans la chatte de celle-là. »

Personne ne m’a touchée, ce soir-là. J’étais là pour satisfaire les invités et j’avoue que cela me plaisait bien.

Ces gens, un couple d’une quarantaine d’années, étaient très gentils et particulièrement vicieux. Cela se passait un peu comme dans les sous-marins. L’homme demandait à sa femme une fantaisie. La femme faisait suivre le désir à Louise qui m’ordonnait d’exécuter. J’étais un jouet, un objet de plaisir. Un robot de chair, prêt à tout.

Le dernier jour, Marc, le réalisateur, organisa une petite fête pour la fin du tournage.

Il avait loué la salle des fêtes de la mairie d’Argelès. Toute l’équipe était là. Ma réputation « d’esclave » m’avait précédée. En fait, cette soirée était un prétexte à l’orgie la plus folle. J’avais eu des rapports avec la plupart des participants, avant ce soir-là. Chantal était présente et ce fut l’occasion de nous réconcilier.

Après avoir bien mangé et bien bu, tout le monde se retrouva à poil sur un ordre de Marc. Un détail important, Janine, sa femme, était déjà rentrée à Paris. Il laissa libre cours à ses envies. Louise proposa un jeu dont j’étais l’actrice principale. Ce fut une sacrée expérience.

L’équipe entière (réduite, comme je vous l’ai déjà dit) a pris un malin plaisir à me masser le corps en écrasant sur moi les gâteaux restants. J’en avait partout, sur les seins, sur la chatte, dans la raie des fesses.

Ensuite, enduite de crème des cuisses au cou, j’ai entendu Louise ordonner que tout le monde me lave. Il fallait qu’ils viennent sur moi chacun leur tour et me pissent dessus afin d’éliminer la crème. Les hommes se sont tous mis autour de moi, en rang, et les uns après les autres, m’ont aspergée d’urine. Tout était presque parti sous la puissance des jets brûlants.

Ensuite, il leur a été ordonné de se masturber en cœur. Le sperme devait remplacer la crème des gâteaux. Le premier à y arriver fut Marc qui était excité comme un fou. Il faut dire que Chantal, nue derrière lui, avait passé une main entre ses cuisses pour lui palper les couilles.

Presque aussitôt, toutes les bites dressées au-dessus de moi ont balancé la « sauce ».

Ça partait dans tous les sens. J’en avais plein partout. Michael, qui avait l’avantage de la taille, visa ma chatte et ses jets, parfaitement tirés, arrosèrent en plein mes lèvres et mon clitoris gonflé de plaisir. Les poils de mon pubis étaient englués, presque blancs sous la quantité incroyable de sperme qui les recouvrait.

J’en avais sur le ventre, mais ils avaient visé plus particulièrement ma chatte et mes seins. Ensuite, Louise a ordonné que les femmes viennent tour à tour s’accroupir sur moi pour me nettoyer. Pour lancer le jeu, elle vint la première et m’éclaboussa de pisse. Les femmes pissent plus fort que les hommes. Le jet est plus puissant. C’est plus direct, plus dru. Enfin, c’est l’impression que j’ai eue.

Tout cela s’est terminé par une orgie dont je me souviendrai encore longtemps. La vue de tous ces couples en train de faire l’amour de toutes les façons, les membres divers qui sont venus me pénétrer la chatte et l’anus, ces langues qui m’ont sucée, léchée, mordillée me laissent un souvenir ineffaçable.

Je ne suis pas retournée à Paris en avion. Marc a raccompagné Chantal et je suis revenue en voiture avec Louise et Michael. Toutes ces expériences m’ont fait découvrir un côté de ma personnalité que je ne soupçonnais pas.

J’avais une autre image du plaisir et de l’amour. Une image définitive. Baiser normalement, moi et un homme, sur un lit, comme monsieur et madame tout-le-monde, je ne peux plus.

Il m’en faut plus, je ne peux me contenter de cela. J’ai gardé un contact avec Louise. Je la vois souvent à Paris où elle organise des petites soirées dont je suis la vedette. Je suis l’esclave de ses fantasmes et de ceux de ses invités. J’aime cela. Je veux que l’on m’utilise, je veux être un objet de plaisir. J’aime jouir et donner du plaisir. Je ne désire qu’une chose, être abandonnée entre les mains de quelqu’un qui me guide, me dresse, me domine. Michel, mon premier amant, m’a téléphoné pour me revoir. Je lui ai tout raconté. Il m’a regardée comme si j’étais E.T. en personne. Nous nous sommes quittés amis mais je suis sûre qu’il ne me recontactera plus.

Je vais bientôt repartir pour un tournage avec Louise. Je suis son habilleuse attitrée. Michael fera partie de la distribution. Chantal est en Allemagne avec Marc qui tourne un film sur la Révolution. Jacques vit toujours avec Marie-Paule et vient d’acheter un grand appartement pour le transformer en studio photo. J’ai vu, il y a peu de temps, des photos de lui dans un magazine de cinéma. Il devient « le » photographe des stars.

Avec Louise, nous partons en Italie. Elle m’a dit qu’elle avait une maison là-bas, et de nombreux amis qui m’adoreront. Je mouille, rien que d’y penser.

Elle m’a offert l’autre jour un petit cadeau dont je ne me sépare jamais.

C’est un petit vibromasseur de poche (je devrais dire de vagin) que je porte constamment en moi. Tout au moins pour sortir. La base de l’objet est ronde et plate, et cela ressemble à une tétine de biberon. Une fois bloqué, calé dans ma vulve, il y a un système d’élastiques qui m’entourent la taille pour bien le tenir à l’intérieur de ma chatte. Je mets des culottes bien serrées pour qu’il ne s’échappe pas, bien qu’avec les élastiques, cela soit impossible. Je l’enclenche par une petite pression que je peux effectuer à travers le tissu de ma jupe. La petite pile se met en marche et j’ai la chatte parcourue de petites vibrations constantes. C’est exquis.

Je le mets en route surtout dans les transports en commun. Quand je suis assise devant un beau type, cela me fait jouir plusieurs fois de suite. J’ai du mal, des fois, à ne pas montrer mon plaisir.

Quand je marche et qu’il n’est pas enclenché, je le sens bouger à chacun de mes mouvements.

Ainsi, j’ai de très nombreux orgasmes, n’importe où, toute la journée. J’ai envie, du soir au matin. Je ne peux plus me passer de sexe. Je suis devenue insatiable.

J’accepte toutes les fantaisies, tous les caprices. J’aime donner du plaisir, mais surtout en prendre. En prendre énormément. Plus c’est inattendu, plus c’est vicieux, plus j’aime.

J’ai tout ce qu’il faut sur moi, à n’importe quelle heure du jour ou de la nuit. Je sais quelle époque nous traversons et j’ai toujours quelques capotes dans mon sac pour les rencontres improvisées. Car, quand je ne tiens plus, dans le métro, par exemple, je choisis un homme dans le wagon et m’offre à lui dans le premier couloir désert venu ou dans une entrée d’immeuble, sous un porche, sur les poubelles. Je sors la queue de l’homme, je lui enfile tout de suite le préservatif, et après…

Il y a peu de temps, j’étais dans le bus et une femme me serrait un peu trop. Sur le coup, j’ai pensé qu’elle ne le faisait pas exprès. Mais son regard en disait long. J’ai pris les devants. Le bus était bondé et personne n’a vu ma main aller à la recherche de sa chatte à travers le tissu de sa robe.

Je l’ai caressée doucement, je l’ai regardée dans les yeux et j’ai senti sa main passer sous ma courte jupe. Elle a ri quand elle a glissé ses doigts sous l’élastique de ma culotte. Voyant que la place était prise par le cadeau de Louise, elle s’est placée comme elle a pu derrière moi et, le pubis collé contre mes fesses, elle a écarté ma raie poilue et m’a introduit un doigt dans le cul. Elle m’a branlée de Châtelet à République. J’ai enclenché le mini vibromasseur et j’ai eu un double orgasme. Elle est descendue à République et ne s’est même pas retournée pour me faire au revoir.

J’aime ce genre de rencontre improvisée.

Certains penseront que je suis une salope. C’est peut-être vrai.